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“i iJuicio por el motín de 1985 en la Prisión Provincial
^Ministerio Fiscal mantuvo sus calificaciones, ya que consideró acreditados los hechos imputados

JIMi

Las Defensas señalan que hay que englobar los hechos dentro de un delito complejo
rlaj

1 de
táondo y Antonio López,

iede

mil

aba

lento de condena, reten-

fuga. (Pág. 7) Los acusados fueron expulsados de la Sala, por dirigirse a uno de los testigos. PAUL WHITE

■■ y además

® Díaz de Mera producido”. (Página 5)

l:^_ ladrones ocasionaron importantes daños

Cabanes

LO DIFICIL
SE LO PONE FACIL

Carretera de Carrión, 4 Ciudad Real

BONOLOTO
9-13,-18-30'241-47

Complementario: 21

En el 92 CABANES ofrece CALIDAD y le 
REGALA COMODIDAD.
Realice ahora sus compras y pague en 12 

meses sin entrada ni intereses.

ele Ciuded Real
DIARIO INDEPENDIENTE

lumi Imailla”, y por Salvador 
' jf Haro, Juan Antonio

Ec^ huido por el motín pro- 
dma; ironizado por Juan 
idos ioreno Cuenca, “El

3 (k
,pm ilificaciones, en las que acu- 

iba de delitos de quebran-

EI Ministerio Fiscal man- 
no,con leves diferencias, sus
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fepj 
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dad 
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El juicio contra “El Vaquilla” 
quedó ayer visto para sentencia

<
r el motín en la Prisión 
ydacial de Ciudad Real 
SBi?^^, quedó ayer visto 
ara sentencia.

§ 
‘1

ión ilegal, atentado, robo, 
ios y lesiones a los amo- 
dos. Las Defensas, sin 
bargo, señalaron que todo 

englobarse dentro de un 
lilo complejo, en el que se 
meten varios para conseguir 

uatro tiendas de Ciudad 
Dal fueron asaltadas en 
la madrugada de ayer

^madrugada de ayer fue- 
^ípetrados cuatro robos en 
"J*es establecimientos 

:::::í Viales de Ciudad Real. 
^Mas que están ubicadas 

1 conocido centro comer- 
^ron asaltadas por unos 

f / ’^^^ ^^ apoderaron 
L metálico, bisutería 

afectos. Al parecer, el 
° autores de los robos 
f^a al interior mediante 
^ o codificado, ya que 

; Dntro está protegido por 
'^c metálico

(Pág. 8)

El cadáver de Manuel Broseta.

(Pág. 19)

I

En la misma noche, 
también fue asaltada 
una perfumería 
ubicada en la calle 
Palma de la capital. 
En esta ocasión los 
ladrones sustrajeron 
varios frascos de 
colonia de selección

Díaz de Mera: “Es falso que 
la deuda municipal de 

Daimiel sea de 800 millones”
EI ex alcalde de Daimiel, 

Apolonio Díaz de Mera, niega 
que la situación del Ayunta
miento de esta localidad sea 
caótica como ha afirmado el 
actual alcalde, el socialista José 
Manuel Díaz Salazar, tras la 
audife?ría realizada sobre la 
situación de las arcas munici
pales. Díaz de Mera en decla
raciones a LA TRIBUNA afir
ma que la cifra de los 800 millo

nes pesetas que se han publi
cado como deuda heredada de 
la anterior Corporación, es fal
sa, porque en ella están inclui
dos los préstamos del BCL, que 
aún no se han dispuesto, se han 
incluido pagos pendientes de 
ejecutar por obras o servicios, 
que también están pendientes 
de realizar, “y dejan sin des
contar, los ingresos que se han

ETA asesina al 
consejero de 
Estado, Manuel 
Broseta, de un 
tiro en la nuca

Las Fuerzas de Seguridad del 
Estado atribuyen al “comando 
itinerante” de ETA la autoría 
del asesinato del catedrático de 
Derecho y ex-secretario de 
Estado para las Autonomías, 
Manuel Broseta Pont, ocurrido 
ayer por la mañana en Valencia, 
informaron fuentes de la lucha 
antiterrorista.

José Griñán 
rechaza la aureola 
de privatización 
con que llega al 
Gobierno

(Pág. 20)

Los abogados de 
los aforados del 
“caso Guerra” 
vuelven a pedir la 
exculpación

(Pág. 21)

Mohamed Budiaf 
regresa 
del exilio 
para restaurar el 
orden en Argelia

(Pág. 26)

La CE reconoce 
la independencia 
de Croacia y 
Eslovenia

(Pág. 25)
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EI billón de Renfe
LUIS MOLINERO

enfe, a través de inversiones, cré
ditos, cobros y pagos, maneja al 
año en torno a un billón de 

pesetas.
Mucho, muchísimo dinero.
El suficiente como para que quien pre

side la compañía sienta que dispone de 
poder. De verdadero poder.

Tanto dinero, en una empresa pública 
-detalle que conviene no olvidar-, atrae 
también a toda clase de negociadores, 
comerciantes, intermediarios, fabricantes 
vendedores, ilusos, iluminados y arribistas.

De esta forma se puede llegar a com
prender, un poco mejor, qué ha sucedido 
con el expresidente de la compañía ferro
viaria y ya ex ministro, Julián García 
Valverde.

García Valverde, que, inevitablemente y 
al igual que otros muchísimos políticos y 
cargos públicos, conoce a casi todas las 
especies que habitan las procelosas aguas 
de los negocios, fue, quizá, poco cuidadoso 
a la hora de elegir con quién compartía 
despacho, y a veces, mesa y mantel.

El exministro debió, quizá, tomar nota 
del comportamiento de alguno de sus 
subordinados, que se ha acostumbrado y 
a despachar “comisionistas” a la más míni
ma insinuación.

Y es que la compañía ferroviaria es, des
de hace tiempo, una pieza codiciad para 
todos los seguidores de la ley del mínimo 
esfuerzo y la máxima compensación.

No puede ser de otro modo.
Renfe, a estas alturas, y por poner sólo

un ejemplo, todavía no sabe la extensión 
de sus propiedades.

Ineco, una de sus filiales, trabaja a todo 
ritmo para tratar de completar el inventario.

Hasta que lo complete, nadie conoce, 
ni en Renfe ni fuera de Renfe, qué posee 
la compañía.

No es extraño que el descontrol haya 
acabado con la dimisión de un ministro 
y la revelación de una complicada trama 
de intermediarios de los que tan sólo una 
cosa es segura: que han aprovechado el 
momento para incrementar su patrimonio 
a costa del dinero público.

Y de esta forma, en breve, se darán a 
conocer las pérdidas de Renfe en 1991 -más 
de 200.000 millones de pesetas-, acompa
ñadas de todo tipo de explicaciones que 
de poco servirán mientras todas las partes 
con voz en la empresa -Administración y 
sindicatos- no decidan qué hacer, de una 
vez por todas, con el ferrocarril en España.

Lo único claro en estos momentos es 
que la compañía no puede seguir funcio
nando con los sistemas tradicionales, “de 
siempre”.

Han sido esos sistemas los que han per
mitido casos como el que ha acabado con 
la carrera política de Julián García Valverde 
o como el olvidado de Enatcar -la empresa 
pública constituida en 1988 a partir de la 
división de transportes por carretera de la 
compañía-, tan oscuro como el primero, 
que “evaporó” cerca de 2.000 millones de 
pesetas de las arcas públicas sin que nadie, 
que se sepa, haya pagado por ello.

No es extraño 
que el 
descontrol haya 
acabado con la 
dimisión de un 
ministro y la 
revelación de 
una trama de 
intermediarios 
que han 
aprovechado el 
momento para 
incrementar su 
patrimonio
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Arcalaus el encantador ■
a dimisión de don Julián García Valverde 
como responsable del ministerio de Sanidad 
y la rapidísima forma en que Felipe Gon

zález ha cubierto la vacante mueve a varias reflexio
nes, políticas naturalmente. La responsabilidad en 
el ejercicio de la magistratura pública ha terminado 
con el deambular de un caballero que apela a 
la buena fe, también a las buenas intenciones, pero 
demuestra que el comportamiento cristalino es exi
gible de forma natural. No me parece extraño que 
García Valverde se lamente. En el recuerdo debe 
flotar la dimisión de Alfonso Guerra, fundamen
talmente el año casi largo desde que se conc^ían 
datos comprometedores para su familia y para la 
Delegación del Gobierno en Andalucía. Personal
mente el ya ex-ministro ha recordado en su nota 
pública el daño personal que parece entender como 
irrecuperable, como si se hubiera deslizado en su 
dimisión un prurito poco atendible a las exigencias 
democráticas y parlamentarias. Valverde ha sido 
prudente y ha debido seguir el juego partidista 
de dimitir cuando efectivamente disponía de auto
rización. Hizo una carrera típica. Desde la dirección

La dimisión
RAMON BELLO SERRANO

Valverde ha sido prudente y ha 
debido seguir el juego partidista de 
dimitir cuando efectivamente 
disponía de autorización. Hizo una 
carrera típica

de RENFE saltó a un ministeri# antipático, un 
tanto grisáceo, que ha debido dejar por actuaciones 
anteriores. Si la crítica ha sido efectiva e inso
bornable desde los medios de comunicación social 
hay que aplaudir, no obstante, la conclusión de 
la crisis. Se ha abierto comisión de investigación 
parlamentaria y los datos han forzado un abandono 
claro. Esto es bueno para el sistema de libertades.
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Es verdad que el desencadenante proviene

fe, 
fest 
|írlo! 
huma

^ne! 
lina v

división existente en el Partido Socialista, fi fg^gj. 
antecedente sobre el que pudiera basanienl£ ¡^¡j,

^re 
mente, aplicar las reglas del juego en el esc ^mu 
deviniente de Alfonso Guerra, el segundo k jfeac 
del país, el mismo que hacía maridaje pi acen 
con González. Pero la dimisión de García Vten

regeneración del sistema. No es lo mismo,

pruebaaa que la salud de las instituciones w ferio 
a observar cierta recuperación. Ya toma a par
enfermo. En una década de administrad 1® si 
tentada en mayorías absolutas se contabife 
renuncias. Entre las dos el trecho es aiii(i ^er
Sin la dimisión de Guerra probablemente ? P 
hubiera producido la de Valverde. Es la hon 
bién, de hacer paralelismos. Si el señor l, 
Valverde ha tenido la gallardía de dimitir 
que es público y notorio, nadie puede cotnp r^^^ 
que todo un gobierno cántabro, encausado p on e 
tribunales ordinarios de justicia, permanezfi ^gg^ 
ciendo sus funciones. Si el señor Aznar 
corrupción debe saber que la misma vara quí 
a Guerra o a Valverde mide para su P fc
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Fríamentef sin 
motivos personales

FERMIN BOCOS

os dramas de los países 
del Este, y sobre todo

___ el yugoslavo y el sovié- 
‘8®í&o. van más allá quizá de 

^^stra capacidad para enten- 
iderios desde un punto de vista 

dene 
ta.

1 e 
ido 
je 
ía V

luunano.
iJlfonozco en Madrid dos

;s 
na a

ujeres yugoslavas, casadas 
n españoles, que llevan aquí 

na veintena de años, y que 
¡enen la desgracia de haber 
acido en familias mezcladas: 
idre serbio, madre eslovena, 
ímultitud de parientes en 
raacia. Pues bien; ¿qué 

n cuando ponen la tele- 
án y escuchan los tele- 
ios?

Tan sólo lloran, lloran y lío- 
xaefi ® sin parar, incapaces de 
ibito Qué sucede en su tierra 

ñor

amjl ioennes ante la posibilidad 
ente ^ P^^^r intervenir para 
i how^^'‘*^^°' Después de llorar 
ñor hartazón, se secan los 
^jjjj os y la niocorrera y se feli- 
comP ? P°^ ^®j°^ ^® s^ 

y P°’’ fener la familia 
^'*^^‘ ^5^ ®5 e^ drama. 

ar ^Q viene la guasa. Hay

a quí
su

l
® Información, sin compromiso. 

i'y/^iWos

Te necesito
Y tú puedes ayudarme a 

construir mi futuro.
Si me apadrinas 

contribuirás a mejorar mi 
vida y la de mi 
comunidad.

Sólo te cuesta 
70 Pts./ día.

Ponf^ en 
attión.

..Ciudad

Provirtcie I
Recorta y envía este cupón a: ¡

que acercarse a los bares y 
tabernas en la hora de las 
noticias y escuchar a la gente 
castiza entre vaso de vino y 
copazo de coñac. Hicieron 
furor chistes sobre serbios y 
croatas, como ese que dice: 
“se abre el telón y aparecen 
un montón de mujeres croatas 
llorando. ¿Qué película es?

Pues Mujeres al borde de 
un ataque de Serbios”. La 
guasa ahora es con Gam- 
sajurdia.

Lo primero que convoca a 
la risa es el nombre.

“Anda Gamsajurdia, a ver 
si te ficha Gil y Gil, porque 
con ese nombre pones el 
Manzanares bocabajo”. Y 
cosas por el estilo.

Y luego hay dramas meno
res y un poco insólitos.

Los de los diplomáticos, 
que tienen que trabajar horas 
extraordinarias para poner en 
marcha quince nuevas emba
jadas en el Este, y buscarse 
funcionarios que puedan 
hablar idiomas extraños 
como, a lo mejor, el tadzjis-

Ayuda 
Acción

aaf-iuiiio. 8 
.■'8004 .Méwnd 
íei (9!) 523/3 
l-dx i9'¡ S23 25 2=-

■’A'ese'adeCiAir 8 
C802' tía-ceJofa 

tano, el bosnio o el mace
donio.

Y los problemas que van 
a sufrir todos nuestros hijos 
bachilleres, con el grosor que 
va a tomar su libro de geo
grafía el curso que viene y 
la cantidad de nuevas capi
tales que hay que memorizar. 
Eso si no sucede que comie- 
zan a reponerse nuevas 
monarquías y hay que apren
derse algo así como la lista 
de los reyes godos multipli
cada por ciento.

Pero entre la chufla, los 
pequeños dramas, los lamen
tos de yugoslavas ante la tele
visión, lo cierto es que todavía 
no acabamos de damos cuen
ta, en este lado de Europa, 
de que una parte del mundo 
se desgrana y se desangra, que 
muchas regiones caminan en 
busca de la barbarie y de la 
muerte.

Ahí sí que no caben chistes 
de tabernas ni dramas meno
res como los diplomáticos o 
los escolares.

^^íílZ^ESTAURANTE

CICLOS GASTRONOMICOS REGIONALES
Con la colaboración de los principales chef de cocina de las diferentes regiones de España 
COMENZAMOS CON;
CANTABRIA (del 20 al 31 de Enero)
Bajo la dirección de nuestro chef
D. Mariano Barroso y en colaboración con D. Luis Albear (Santander)
D. Félix Amiama Biurru (S. Sebastián)

PORQUE NUESTRA COCINA TAMBIEN FORMA PARTE 
DE NUESTRA CULTURA

Avda. Descubrimiento, 33
CIUDAD REAL

orrell -me dicen se 
encuentra detrás 
de las filtraciones 

que han crucificado política a 
Julián García Valverde”, “lo ha 
hecho -prosíguenfríamente, sin 
motivos personales. Tropezó 
con el caso al hacerse cargo 
de Transportes y no lo dudó 
un instante. Tiene muchas 
ambiciones y no está dispuesto 
a correr riesgos por cuenta 
ajena”.

En esencia reproduzco un 
diálogo que a su vez recoge el 
persistente eco que estos días 
retumba en las instancias minis
teriales madrileñas.

El cronista no puede dar otra 
fe que la del paseante respecto 
del ulular de las sirenas, lo que 
no equivale a conocer con exac
titud el estado en el que se 
encuentra el paciente que tan 
velozmente transporta la ambu
lancia.

Tratándose de la caída del 
titular de Sanidad espero que 
el lector sepa colocar en su sitio 
la ironía. Lugar que no es otro 
que aquel que refleja la más 
humana de las miserias: la 
ambición de poder. Con un 
Felipe González más que can
sado, aburrido del poder, y en 
actitud siempre de esquina, dis
puesto a cambiar de acera y 
volver a sus cosas de hace diez 
años en “Pez Volador”. Todos 
se siente en disposición de here
dar. Todos se ven como posibles 

1

candidatos.
Y, ¿por qué no? Si un abo

gado laboralista ha sido durante 
diez años Presidente, ¿por qué 
no puede sucederle un tío con 
dos carreras?, caso, por ejem
plo, de Josep Borrell que ade
más de ingeniero, es economis
ta, habla inglés, fue “boy scout” 
y se lleva la mar de bien con 
los banqueros, los periodistas de 
“El País y el obispo de la Seo 
dürgell. No seré yo quien cri
tique su actitud. Si ha encon
trado irregularidades en la ges
tión de Renfe y las denuncia, 
¿no es eso lo que cabría 
esperar?

¿No estaríamos criticando 
una conducta contraria? ¿A 
quién le parece mejor la actitud 
de quienes callaron ante los 
negocietes de Juan Guerra?

Para una vez que alguien se 
arriesga y pasa de las aparien
cias, creo que deberíamos a 
plaudir el gesto. Otra cosa es 
que la memoria de estos años 
nos diga que Borrell ha labrado 
su propia tumba porque a Feli
pe González no le gustan estas 
cosas.

Lo cual no equivale a decir 
que haya abierto la boca. Todo 
esto es un poco complicado 
pero tengo para mí que así se 
acomodan en general las cosas.

Con Felipe, quien gana hoy 
pierde mañana. Así viene acon
teciendo desde hace unos diez 
años.

Reservas tfno; 21 4316
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La última solidaridad
EDUARDO LADRON DE GUEVARA

Familia^ si quieres^ tienes fut^
MANUEL G. LAFUENTE

ste terruño recuerda 
cada vez más a 
Escandinavia.

Y así nos va, que pare
cemos personajes de Strind- 
berg y no lo que fuimos 
siempre, gente solidaria con 
el prójimo.

Vamos a lo nuestro como 
nunca antes a través de los 
tiempos. Nos importa un 
ardite lo que pueda ocurrirle 
a ese señor que acaba de 
desplomarse en plena acera 
echando espumarajos por la 
boca, caminamos con la 
mirada baja para evitar el 
acoso de los mendigos, y evi
tamos ferozmente coincidir 
en el ascensor con alguien, 
incapaces siquiera de sopor
tar la compañía de la señora 
del quinto y su perro, duran
te treinta segundos, en los 
tres metros cuadrados del 
compartimento estanco.

¿Y qué decir de aquella 
relación vecinal de antaño, 
cuando uno no tenía incon
veniente en pedir prestado 
un huevo o una tacita de 
azúcar?.

Hoy, salvo en alguna 
barriada popular, llamar a 
una puerta para solicitar un 
poquito de sal sería consi
derado subversivo o algo 
peor.

Sólo en una cosa el indi
viduo hispánico sigue com
portándose como un ser gre
gario y es en el momento 
en que, conduciendo por 
carretera, advierte, con ráfa
gas luminosas al coche con 
el que se cruza, de la pre
sencia camuflada de un 
coche de la Guardia Civil. 
Pues bien, también eso deja
rá de hacese si prospera la 
intención de la Dirección

Sólo en una cosa el 
individuo hispánico 
sigue comportándose 
como un ser gregario 
y es en el momento 
en que, conduciendo 
por carretera, 
advierte, con ráfagas 
luminosas al coche 
con el que se cruza

on el lema “Familia, si 
quieres, tienes futuro” 
ha preparado la Con

ferencia Episcopal unos mate
riales de trabajo para celebrar 
este , año el día de la familia, 
en cada una de las diócesis 
españolas.

El planteamiento hace pensar 
que se lanza un reto a la ins
titución familiar, para que sea 
ella misma la que consciente 
y responablemente asuma el • 
papel que le corresponde en el 
entramado social.

social.
La formación de personas 

maduras y responsables es el 
primer problema de la sociedad, 
pero a ello contribuye inexo
rablemente el grupo doméstico. 
Todo será vana palabrería si no 
se ponen los fundamentos natu
rales, que hagan posible la evo
lución natural y progresiva de 
los individuos.

Objetivos claros

La realidad

Las posihiUd^^^

161 
[6 
íi(l

Cuando la sociedad, id 
despersonalización y 
ción, que equivale a ¿ 
más inhumana y dest

General de Tráfico de mul
tar cuantiosamente a quienes 
se dediquen a dar el 
“queo-queo”.

Manía de prohibir, obse
sión por metemos en cin
tura, por fastidiar, quitándo
nos una de las escasas posi
bilidades que quedaban de 
hacer el bien sin mirar a 
quién.

Más valiera, en vez de 
esconderse para pillarte des
prevenido, que los de Tráfico 
estuvieran donde correspon
de para, con su presencia, 
impedir los desafueros de 
tanto loco deseoso de acabar 
conduciendo una silla de 
ruedas en el hospital de 
parapléjicos de Toledo.

Viéndoles agazapados, 
clandestinos, esperando el 
momento de pillar a un sicó
pata saltándose a la torera 
el Código de la Circulación, 
uno se pregunta si la policía 
de carreteras estará allí para 
controlar el tráfico o para 
poner multas.

Me temo que para lo 
segundo.

Partamos de la base de que 
la familia es la célula natural 
del gran organismo social, tanto 
considerada en el ámbito civil 
como si nos adentramos en 
planteamientos religiosos. Lo 
que sea la familia será la 
sociedad.

Los valores o actitudes que 
se consideren prioritarios y se 
cultiven en familia serán los que 
fructifiquen socialrñente, aún 
cuando no sea menos cierto que 
la colectividad está influyendo 
por ósmosis constante en la evo
lución de la entidad familiar.

Las experiencias diarias de 
participación, acogida, respeto, 
diálogo... que viva la comunidad 
familiar serán su primera y fun
damental aportación a la vida 
social. Las carencias afectivas, 
egoísmos, desintereses o falta 
de respeto que existan en el 
hogar serán proyectados antes 
o después, por los individuos, 
al ambiente laboral, vecinal o

¿Qué tipo de sociedad nos 
empeñamos en construir? 
Pudiera darse el caso que, enfe- 
rascados en el consumo, labo
riosidad o competencias, olvi
demos los cimientos de la edi
ficación. Una sociedad más 
humana, justa, pacífica leal... 
exige una fundamentación fami- 
liareista, que rezume tales valo
res. Lo demás es construir sobre 
arena.

¿Qué tipo de familia quere
mos construir? Tal y como sean 
los ámbitos sociales, acabarán 
siendo los familiares, al cabo 
de pocos años. Todos queremos 
la solidaridad, el servicio gene
roso, la corresponsabilidad par
ticipativa y parece ser que la 
corrupción gana terreno cons
tantemente.

El futuro de las sociedades 
pasa por la vida familiar, la evo
lución cultural puede ser 
más/menos vertiginosa, pero 
siempre acaba afectando a la 
estructura hogareña. Una vez 
mutada ésta, el cambio social 
estará garantizado.

reto de descubrir los 
que garanticen el crf^ 
personal de sus miemi, 
familia tiene energíaspj. 
al hombre del anónima' 
quecerlo con profundad 
nidad y de insertarlo dh - 
te en el entramado soci

Para que esto Sean 
es preciso que todos L 
bros de la institución' ’
sean conscientes de los^ L 
ambientales que a diamS^
bardean su crecimiento
nalista, para no dejatx 
lucrar en el deterioro ji 
ambiente le impulsa.

Las variadísimas fos
evasión

Í ci.
 

> n» ‘ -oque se sugieren (cona
alcohol, drogas...) recae 
individuos perteneciente 
familia, que sufre sus 
cuencias de inmediato, 
que el afectado ha do 
sistemáticamente. Ti 
aquí la familia ha de 
el reto de la reinserciá 
del ser querido.

Familia, ¡tienes futió 
problemas a todos nos 
porque todos estamos o 
dos a ser personas 
maduras, felices, y a 
todos formamos parte 
familia, cualesquiera f 
nuestra edad, sexo y co 
social.

prc 
hdc
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lani

Ellos
SIR CAMARA

líos se llaman Felipe e 
Isabel. Felipe de bor- 
bón e Isabel Sartorius 

reavivan las especulaciones solo 
con mirarse. ¿No es bonito? 
Cada vez que se dejan llevar 
por sus afectos más sinceros 
alguien se empeña en que las 
cosas sean de oira manera. Los 
chicos, con perdón, parece que 
se quieren. Algo tan personal 
como que es cosa suya, tal y 
como dijeron los Reyes. Los 
tiempos que corren son los más 
adecuados como para tomar de 
las tradiciones lo más valioso 
y el resto dejarlo a elección de 
los protagonistas del idilio. Las 
princesas europeas de repuesto 
y tapadera se les acabarán a 
los que se empeñan en hacer 
las cosas a su manera. La gente 
se está dando cuenta y la gente 
con estas trabas sólo puede 
ofrecer a la joven pareja cada 
día más simpatías. A otros ni 
les va ni les viene; que todo 
hay que decirlo... El encuentro 
en el Club Puerta de Hierro 
de Madrid las pasadas navida
des entre el príncipe don Felipe 
e Isabel Sartorius lo justificaron 
desde una revista diciendo que 
no era Isabel, sino la infanta 
Cristina.

Como sigan así pueden hacer 
una barbaridad como ya hizo

Las princesas 
europeas de repuesto 
y tapadera se les 
acabarán a los que se 
empeñan en hacer las 
cosas a su manera

la censura española hace años 
con el doblaje de la película 
“Mogambo”. ¿Qué pretenden. 
Que se casen por el rito de 
“¡Hola!”.

^^Vo soy yo y mis circunstaná
JUAN CARLOS PASTRANA

ÍO - 
pe! 
rae 
per

S
i resulta arriesgado lanzar 
un producto al mercado 
cuando las leyes de la 
oferta y la demanda lo desa

consejan, mi artículo está llama
do a fracasar. Mostrar las cosas 
como son, desprovistas del dis
fraz de la propaganda, de la 
publicidad, es hacer un mal 
negocio. Para vender cualquier 
producto, también las ideas pro
pias, hace falta imagen. La feli
cidad, la realización personal, 
vale demasiado como para 
dejarla en manos de la merca
dotecnia, del mejor postor.

Algún filósofo considera al 
hombre como “un ser arrojado 
a la existencia”. Otro afirmaba, 
refiriéndose así mismo: “yo soy 
yo y mis circunstancias”. Ño fal
tó quien lo catalogase como 
“condenado a ser libre”. El hom
bre se mira en el espejo de sí 
mismo y se siente encarcelado 
en un concepto. Una abeja que 
liba el néctar de su propio enig
ma y descubre siempre un “algo 
más” que se le escapa. Para mí 
el hombre es un ser-capaz-de-al- 
canzar-la-felicidad. La palabra 
“felicidad” nos embelesa con 
una mágica atracción. Contiene 
algo de sublime, de volátil, de 
misterioso. La historia del hom
bre ha sido un rabioso frenesí 
por alcanzaría. ¿Qué buscaron 
los ideólogos de la “Welfare 
Socicty”, de la utopíaa marxista, 
sino colmar la aspiración más 
profunda del hombre, su feli
cidad?

Para conseguiría se han enar-

bolado todas las banderas. No 
ha faltado quien se ha dejado 
embaucar por un escepticismo 
trasnochado; quien ha buscado 
la fuga en la comodidad del 
hobby, de la moda; quien ha 
elevado las ideologías a los alta
res, con un culto sumiso y reve
rente; quien se ha parapetado 
en posturas infantiles que han 
dado por resultado seres defor
mes, víctimas del amargo slogan 
del “paren almundo, que yo me 
bajo”. La propia felicidad no se 
construye con lamentos, con 
chapuzas interiores. Abandonar
se a las fuerzas del momento 
supone un colpaso interior. En 
esta bolsa de valores el egoísmo 
trae como consecuencia un 
crack irreversible. Tu mar inte
riores corre el peligro de con
vertirse en una ciénaga, si no 
de las salida a ese “algo más” 
que hace de ti un ser desequi
librado, en tensión entre tu tiem
po y el infinito. ¿Quien no ha 
tenido alguna vez la impresión 
de haber vivido todas las épocas, 
como protagonista, y de estar 
llamado a vivi^ de algún modo, 
eternamente

Contemplar el maravilloso 
paisaje que todos llevamos den
tro. Guardar silencio. Escuchar. 
Valorarse. “¿Qué soy? ¿Cómo 
soy? ¿Cómo debo ser? ¿Lo he 
aceptado? ¿He sido coherente? 
¿Estoy dispuesto a conseguirlo 
cueste lo que cueste?” La feli
cidad está siempre de moda, y 
no se paga con otra moneda que 
no sea el esfuerzo, la autoexi-

gencia, la coherencia pfl 
Quizá no somos felices) 
huimos de nosotros misal 
disfrazamos, nos averié 
de ser hombres sencilla 
males, coherentes, respi 
y nos refugiamos en mj 
naje, en un yo de artifia 
brilla delante de los i 
nos sumerge en el vacío

La felicidad, la col! 
personal, el llenar pate 
mo nuestra estatura de ¡< 
íntegros, de una pie&i 
apasionante. Hay que a»! 
reto. Hasta el final.

El hombre nada hace! 
arranque de sí mismo Ji 
a sí como en un sistes 
netario cerrado, necesí 
fuerza interior que supO 
inercia gravitacional qoei 
siona, es decir, debe buso 
centro en torno al cual! 
vida. ¿Qué fuerza io 
mover? ¿Por qué tev^i 
ñar en la dura tarea»’ 
a ti mismo, día tras ® 
cando ser coherente e * 
¿Dónde está tu cent® 
quien prefiere morir * 
vivir siempre arrodilla® 
quien viviendo arrodi 
vuelve omnipotente.

Merece la pena lana® 
gan. “Tu felicidad, !’ 
inversión”. La bolsa 
humanos lo aconseja. > 
go al lanzar este proy^. 
en este caso las leyes do 
y la demanda están a 
Un negocio redondo.
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ÍÍOl 1^^ endeudamiento de Daimiel

''Udai^ 

ciedaí

i, píax de Mera, anterior alcalde de Dai- 
en declaraciones a LA TRIBUNA que 

-rión de este Ayuntamiento sea caótica

y califica de “falsa” la cifra de 800 millones 
de endeudamiento que se le atribuye al Ayun
tamiento, tras realizar una auditoría, “porque 
están incluidos los préstamos del BCL, que aún 
no se han dispuesto, los pagos pendientes de

ejecutar por obras o servicios y dejan sin des
contar, en dicha cantidad, los ingresos que se 
han producido”. Para Díaz de Mera, todo debe 
ser referido siempre al 15 de junio de 1991, fecha 
en que cesó la anterior Corporación municipal.

" ya;

usecuencia de su gestión, según ha seña- 
[l actual alcalde, José Manuel Díaz Salazar, 

El objetivo del actual alcalde socialista es cargar a otros con la responsabilidad de la subida de impuestos”, afirma

S )íaz de Mera niega que en el Ayuntamiento
miemi, 
gíasp^ 
oniniaiij 
efunda

e Daimiel dejara una deuda de 800 millones
io°s^ ^^ ^^ ^^^^^^^ ^^^^^ Q’^^ ^^ ^^^ ^^f^^ ^^n incluido los préstamos del BCL y pagos pendientes de ejecutar, entre otros
^^a líji 
dos los; 
ación fe 
de los^ 
a diaij

Laura ESPINAR

onio Díaz de Mera, ex 
de Damiel, en declara-

miento ¡ 
dejant 

rioro ¡1 
Isa.

3 LA TRIBUNA señala 
n rotundamente falsas las 
nones del actual alcalde.
Manuel Díaz Salazar, en

as foli

(coni; 
recaí!

es

decía que la situación 
ntamiento de esta loca- 
caótica. Para Díaz de

el alcalde trata de ocultar
’cienl5 ¡blo de Daimiel “toda la
■e susi 
¡diatai

y utiliza el recurso de 
ad a medias, que es la

ta de: de las mentiras”. Para

la do 
serciá

lió Díaz de Mera, el 
alcalde justifica la inca-

d que tiene para cumplir 
promesas electorales, 

5 fulií ido la culpa al anterior
s nosi 
mos c 
Mas i

. Eso no es nada nuevo, 
así lo han aprendido de 

evo Partido Socialista 
1 Español, cuando en 1982

parte, 
era ijs

la culpa de la herencia 
la al Gobierno de centro 
a: anunció auditorías de 
y dijo que había corrup- 
ebajo de las alfombras”, 
anto a la cifra de endeu- 
110 del Ayuntamiento dai- 
o -800 millones de pese- 
lieredada de la anterior 
ación” y dada a conocer 
tersos medios de comu- 
in iras la auditoría rea-

icia pt por una empresa madri- 
elicei

Apolonio Díaz de Mera dice que el actual alcalde daimieleño se deñende atacando con falsedades.5 misa

encife 
respa 

en ut

ex alcalde conservador 
que es “falsa, porque 

están incluidos los prés- 
del Banco de Crédito
que aún no se han dis-

se han incluido pagos 
añi» oles de ejecutar por obras 
los« cios, que también están
vacío
1 cois 
pato

otes de realizar y, además 
sin descontar en dicha
d. los ingresos que se han

a deh ido”. Para Díaz de Mera, 
oiezi lo debe ser referido siem-
ueaa 15 de junio del pasado 

^ha en la que cesó la 
haco f Corporación.

moyi cuanto a la carga finan- 
sistcfl Apolonio Díaz de Mera

necesí flue cuando cesó la ante-
; supe orporación, aquélla era 
Iqiiel -^« “según consta en los 

“estos de 1991, aprobada 
®aiinidad, o sea, con el 
orable del grupo socia- 
Unica obligación de los 

a de^ mientes es no sobrepasar

ebu:
cual

a te
: vasi

■as
:e ei 
;eiitio 
•ir de 
illado

y*c carga financiera, 
'Algente legislación, por 

estamos en 5,4 puntos 
,®jo del límite legal esta- 
'' señala.
^e sentido, Díaz de 
Tuca que son muchos 
^amientos socialistas 
'lP’’ov¡ncia que tienen 

2 financiera superior a 
¿'’^^'^iento de Daimiel

jnzat

a de

°dt* ' íT ’ referir. En 
’ • «0 °.'''’’' ® ’ '“

'Ayuntamiento de 
^"*05-, gobernada des-

a

I

Sobre sueldos y remuneraciones, el anterior alcalde y concejales tenían 
una asignación por asistencia a comisiones y plenos, en los últimos 
4 años, mientras que en los primeros no se cobró una sola peseta; 
en cambio, el actual alcalde se ha fijado una asignación de 5 millones

de hace ocho años por los socia
listas, que tiene una carga finan
ciera, en la actualidad, del 
29,5%, según la memoria de los 
últimos presupuestos”. Díaz de 
Mera, en este sentido, se pre
gunta que cuando el actual 
alcalde, Díaz Salazar, dice que 
Daimiel está muy alejado deb 
progreso y bienestar de otros 
municipios de similar entidad, 
teniendo éstos mayor carga 
financiera y muy superior la pro
pia Diputación, si esto quiere 
decir que la Corporación Pro
vincial “está alejando a los habi
tantes de la provincia de Ciudad 
Real del progreso y bienestar”.

En cuanto a las acusaciones 
de falta de patrimonio muni
cipal, el ex alcalde daimieleño 
explica alguna de las inversiones 
realizadas mientras que pide a 
Díaz Salazar que haga “un 
esfuerzo para entenderlo”. 
Entre estas inversiones detalla 
que desde 1980 en que se cons

truyó la Casa Ayuntamiento 
hasta 1990 en que se terminó 
el Teatro Ayala, “podemos citar 
obras como el Instituto de FP, 
el tercer colegio de EGB, la 
estación de autobuses, el asfal
tado de todas las calles de la 
población, plazas, paseos. Casa 
de Cultura, Consultorio Médico, 
Centro Social, caminos rurales, 
reformas en el matadero y mata
dero municipal, recinto ferial, 
viviendas sociales, etc”. En este 
sentido, Díaz de Mera aclara 
que varias de estas obras han 
sido realizadas por otras admi
nistraciones con la colaboración 
del Ayuntamiento y con la par
ticipación del vecindario, 
mediante contribuciones espe
ciales, “pero que no por eso 
dejan de ser patrimonio muni
cipal”. “Lamentamos -continua- 
que a pesar de nuestro empeño 
y trabajo, no pudiéramos con
seguir el suelo industrial, lo que 
ya reconocimos públicamente 
en otras ocasiones”. En cuanto

a sueldos y remuneraciones, 
Díaz de Mera explica que el 
anterior alcalde y los concejales 
tenían una asignación por asis
tencia a comisiones y plenos en 
los últimos cuatro años -desde 
1987 a 1991-, “como ahora la 
tienen los actuales”. Sin embar
go, puntualiza que en los cuatro 
primeros años al frente del 
Ayuntamiento -de 1979 a 
1983“no se cobró ni una sola 
peseta y desde 1983 al 87 las 
dietas que cobró todo el equipo 
de Gobierno municipal se dedi
có integramente a beneficio del 
municipio sin que ningún con
cejal independiente, incluido el 
alcalde, cobrara un pesetas para 
su bolsillo”. “En cambio, José 
Manuel Díaz Salazar se ha fija
do una asignación o sueldo de 
más de 5 millones de pesetas 
anuales, reservándose poder 
seguri desempeñando su profe
sión, a pesar de que la situación 
económica del Ayuntamiento 
sea caótica, según el”, concluye.

Subida de los 
impuestos

Apolonio Díaz de 
Mera explica que la “in
capacidad del alcalde 
actual y su equipo” para 
cumplir las promesas 
electorales, no le da dere
cho a subir los impuestos 
de forma “tan desorbita
da como lo han hecho en 
el presente año, porque 
sabemos cómo han 
aumentado hasta un lími
te insostenible para nues
tros ciudadanos”. Todos 
los daimieleños -conti
nua- pagaremos práctica
mente el doble en el con
junto de las ordenanzas 
fiscales modificadas, des
de el precio por suminis
tro de agua potable, el 
impuesto sobre vehículos, 
la contribución rústica y 
urbana, hasta el IAE.

Para el ex alcade, el 
objetivo de Díaz Salazar 
es cargar a otros con la 
“gravísima responsabili
dad” de la subida de los 
impuestos, haciendo una 
mala jugada política que 
puede volverse contra el.
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Dentro de esta campaña se encuentra la presentación de los caldos valdepeñeros en las ferias de Madrid y Londres 

Los presidentes del PIP y el CRDO firman uní 
convenio para promocionar el vino de Valdepeñl

La D.O. “Valdepeñas” tiene actualmente una tasa de exportación del 15 por ciento del total de su producción

El presidente del Patronato de Intereses Provinciales, 
Francisco Ureña, y el presidente del Consejo Regulador 
de la Denominación de Origen, Antonio Salinas, se reu
nieron ayer en la Sala de Comisiones de la Diputación 
Provincial, para fírmar un convenio entre el P.I.P. y 
el C.R.D.O. de vinos de Valdepeñas.

Marisa GARCIA

El objetivo del convenio fir
mado ayer entre los presiden
tes del P.I.P. y el C.R.D.O. 
es la colaboración que en su 
día aprobaron ambos organis
mos, una colaboración al mar
gen de la que hace unos meses 
firmó el PIP con la Denomi
nación de Origen “La Man
cha”, y en el que las acciones 
que se llevarán a cabo para 
la promoción de los caldos de 
la D.O. “Valdepeñas” cuentan 
con un presupuesto de 
5.000.000 pesetas.

Antonio Salinas agradeció a 
la Diputación la preocupación 
que está demostrando por la 
promoción de los productos de 
la provincia, que enlaza con 
la campaña que desarrolla el 
C.R.D.O. de vinos de Valde
peñas con acciones promocio
nales, que se concreta en la 
asistencia a ferias nacionales 
e internacionales como la de 
Anuga, muestras de vino como 
Vinexpo, que tendrá lugar 
próximamente en Madrid.

Este convenio está en el 
ámbito de la presentación de 

dos campañas para promocio
nar los vinos de Valdepeñas, 
una en Madrid y otra en Lon
dres, un 'mercado que, según 
Salinas, ha tenido un incre
mento importante dél consu
mo de vino de Valdepeñas 
durante los últimos años.

La Denominación de Ori
gen “Valdepeñas” tiene 
actualmente una tasa de 
exportación del 15 por ciento 
del total de su producción, un 
porcentaje importante si tene
mos en cuenta que la tasa 
media de exportación nacional 
de los caldos españoles es de 
10 por ciento. Además, prác
ticamente todo el vino expor
tado está embotellado, lo que 
supone generar empleo en las 
plantas embotelladoras y en 
los canales de distribución.

El presidente del C.R.D.O. 
señaló que los últimos años 
están siendo favorables para 
la venta de vinos de Valde
peñas al extranjero; el año 
pasado concretamente, creció 
el volumen de vinos exporta
dos, que alcanzó los 8.000.000 
litros, y la demanda de con
tratos industriales es cada vez

Ureña y Antonio Salinas en el momento de la firma del convenio para promocionar los caldos valdepeñeros iicio

mayor.
Hay, sobre todo, una 

demanda importante de vinos 
de D.O., y teniendo en cuenta 
que el 85 por ciento de los 
vinos de Valdepeñas son de 
D.O., esto supone que pueden 
abrirse y afianzarse los mer
cados.

El problema con el que se 
encuentran los productores e

industriales del vino es el des
censo del consumo de este 
producto, sobre todo en países 
como Francia, Italia y España 
donde el corísumo por habi
tante y año ha bajado de 65 
a 36 litros en los últimos años. 
Pero Ultimamente ha habido 
una recuperación del consu
mo, sobre todo del vino ampa
rado en una Denominación de

Origen. I
El presidente del 

Regulador de la Dei;.! 
ción de Origen manifes» 
bién que posiblemente; 
primer trimestre de est; 
estará aprobado el: 
reglamento de la D,0<^ 
sólo queda pendiente lai 
bación de la Consejen 
Agricultura.

La incineradora de Almadén sería entonces inviable

“Cabañeros” pide que 
Alcudia sea Parque Natural

M.G.C.

La Agrupación Ecologista 
“Cabañeros” presentó ayer una 
iniciativa orientada a la conse
cución de un Estado Natural 
Protegido para el valle de Alcu
dia, Sierra Madrona y la comar
ca de Almadén, una zona con 
graves problemas en los últimos 
tiempos debido al proyecto de 
instalación de una planta inci
neradora de residuos industria
les en Almadén.

Según tos miembros de la 
asociación ecologista, la figura 
que más encaja, dadas las carac
terísticas de la zona y atendien
do a su estado de conservación, 
es la de Parque Natural.

El presidente de la Asocia
ción, Miguel Serrano, el vice
presidente, Pedro Antonio Fer
nández y la secretaria de la mis
ma, Jerónima Alises, señalaron 
que van a elevar la propuesta 
a la Junta de Comunidades, que 
es la que debe crear el Parque 
Natural, aunque ya hay una ini
ciativa presentada por Green
peace y CODA el pasado mes 
de noviembre a la Consejería 
de Agricultura, por lo que la 
campaña que lanza ahora la 
Ag’-upación Ecologista “Caba
ñeros” vendría a reforzar la pro
puesta de estas asociaciones 

ecologistas.

Resaltar los valores ecológicos

Con esta campaña, “Cabañe
ros” pretende resaltar los valo
res ecológicos de la zona y evi
tar que la incineradora sea ins
talada allí, porque aparte del 
desastre ecológico para la zona 
que esto supondría, los miem
bros de esta asociación ecolo
gista no creen que la incine
radora sea la solución a los pro
blemas económicos de los agri
cultores y ganaderos de la zona, 
situada en el suroeste de la pro
vincia de Ciudad Real, en las 
estribaciones de Sierra Morena.

Esta zona constituye una 
auténtica joya de nuestra fauna 
ibérica, como la cigüeña negra, 
el águila imperial y grandes 
núcleos de aves esteparias y gru
llas, que por su cabaña gana
dera constituyen una enorme 
despensa, crucial para la actual 
expansión del buitre negro por 
las zonas centro y este de Sierra 
Morena.

Esta campaña es el principio 
de las actividades que van a 
llevar a cabo, ya que han con
vocado a los demás grupos eco
logistas a una reunión que ten
drá lugar el sábado en Alamillo 
para llegar a unos acuerdos

ian

eno

nazc

)nes 
ado

ló.

fu/c 
inti

En el plano puede verse la zona que la Asociación “Cabañeros” pretende que sea declarada Parque Naturat Ura

sobre la manera de resolver el 
grave problema ecológico que 
afecta a esta zona.

Actualmente son varios los 
proyectos que amenazan a este 
impresionante lugar, como el 
cementerio de residuos que 
alberga sustancias tóxicas indus
triales procedentes de todo el 
mundo y la instalación de la 
planta incineradora.

use 
11a 
anio

Construcción de la 
incineradora de Almadén

poner a trabajar sobri
que el informe diel intorme “ uncii 
ambiental no haya ^ ¿¡j

Dolores Romano, de la Aso
ciación Ecologista “Greenpea
ce”, que ha investigado sobre 
el tema, afirmó que ha sido 
adjudicada la construcción de 
la planta incineradora a la 
empresa Mayasa, pero aunque 
ha sido adjudicada la construc
ción de la planta, no se puede

luz pública, que sd* ue |( 
de enero. El tes, j
por la empresa nade
una valoración sobf^ )bfg 
nencia o no de w . sob 
de la incineradora, ' on q, 
a la incineradora, r as, 
es la Administren» ,^^, 
debe dar el visto bue^|
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eros icio ha despertado, durante dos días, gran expectación. PAUL WHITE Juan Moreno Cuenca manifestó al final del juicio que quería dejar atrás a “El Vaquilla”.

del Gi
Dena 

ini(e¿ 
nenie; 
de e¿ 

el :
[).0¿ 
:nte la

La fiscal consideró acreditados el intento de fuga y la retención con amenazas a los funcionarios 

El juicio contra los amotinados en 1985 en la 
risión Provincial quedó ayer visto para sentencia

•1

Las Defensas consideran que deben englobarse todos los hechos como un delito complejo, con el único fín de la fuga

- inicio contra Juan José Moreno Cuenca, “El Vaquilla*^ 
mira Salvador de Haro, Juan Antonio Redondo y Anto- 

mlópez, protagonistas del motín de la Prisión Provincial 
quedó visto para sentencia. En la sesión de ayer 

"Wararon los funcionarios que estuvieron retenidos.

Francisco J. PEÑA

■

ral.

• juicio finalizó ayer sobre 
lueve y media de la noche, 
celebrarse sesiones de 

^na y tarde. Los testigos 
declararon fueron un inter- 

I los seis funcionarios que 
nanecieron re.tenidos el día 
moiin de 1985 en la Prisión 
úncial,
^mayoría de los funciona- 
;Coincidieron en sus decla- 
Dues sobre cómo se había • 
Pdo el motín, con Juan 
^^no Cuenca y Miguel de 
'Cnas que esgrimieron un 
Pyuna navaja. Estos ini- 
?" su acción simultanea- 
•'M poco tiempo después 
!®>o Salvador de Haro, que 

a estos funcionarios, 
•"señalaron varios, con una 
® de cristal rota. Juan 
1*0 Redondo se unió des- 

•o 
S.^ ^'^ "o —

’ *"3s serle abierta la celda, 
"l^nio López Romero, 

‘¡oras después. Uno de 
.^narios afirmó que éste 
'" golpeado en la cabeza, 

" le produjo algunos chi- 
M también que se había 

o con él con insultos, 
física ejer- 

“^ ellos, algunos afir- 
!'• ^^q *^^ hubo agresiones

° ^^^'^^^ insultos y 
buePO ^ ’'^’" navajas y objetos

Xi

punzantes en el cuello, “ame
nazas que no olvidaré nunca”, 
según uno de ellos. Tres de ellos 
sufrieron secuelas psíquicas y 
tuvieron que permanecer varios 
días con baja médica. Otro de 
los funcionarios, sin embargo, 
acusó a Salvador de Haro de 
haberle golpeado con uno de 
los instrumentos de trabajo del 
albañil. También coincidieron 
varios de ellos en señalar que 
el único objetivo de los amo
tinados era la fuga. En cuanto 
a su estado físico, afirmaron 
que era normal en el momento 
de iniciarse el motín, aunque 
pudo verse afectada por los fár
macos y el alcohol horas des
pués.

Conclusiones defínitivas

La representante del Minis
terio Fiscal elevó a definitivas 
sus conclusiones provisionales, 
con pequeñas variaciones en 
cuanto a las indemnizaciones 
por responsabilidad civil y en 
la multa por daños, para la que 
pide 200.000 en vez de las 
300.000 solicitadas en las cali
ficaciones previas. Las penas 
solicitadas por los diversos deli
tos de los que son acusados 
sumarían más de cien años, 
para Juan Moreno Cuenca, Sal
vador de Haro y Juan Antonio

Las Defensas pidieron penas de 2 años, 4 
meses y un día y 10 días de arresto para 
“El Vaquilla”, 6 años y 1 día y 10 días de 
arresto para Salvador de Haro y Juan Antonio 
Redondo, y no apreciaron delito en A. López

Redondo. En su informe final, 
señaló que el delito de que
brantamiento de condena esta
ba perfectamente probado, por 
las declaraciones de los testigos, 
y sobre todo, por la admisión 
de este hecho por alguno de 
los procesados, como Juan 
Moreno Cuenca. En este sen
tido, la Fiscal afirmó que el 
objetivo era evadirse de la 
cárcel.

Sobre los delitos de deten
ción ilegal que se les imputan 
a tres de los procesados, dijo 
que estaba acreditado por las 
declaraciones de los funciona
rios, que afirmaron que los 
amotinados les amenazaron 
insistentemente con navajas y 
otro tipo de objetos punzantes 
en la garganta, y luego los tuvie
ron retenidos en una celda y 
en el Centro de Vigilancia, 
“donde eran custodiados de for
ma arnenazante con navajas”. 
También destacó la situación de 
superioridad de los amotinados 
y la violencia ejercida con los 
funcionarios. Sobre otros inci
dentes, también consideró acre
ditados por ks declaraciones 
algunos incidentes, como la 
rotura de la puerta del econo

mato por los albañiles, obliga
dos por los amotinados, la 
entrada en el botiquín de la 
enfermería y la entrada en las 
celdas de otros internos, donde 
algunos fueron robados y pin
chados en las piernas. El abo
gado del Estado, en su informe, 
recalcó lo manifestado por el 
Ministerio Fiscal, y además 
señaló que no se apreciaban cir
cunstancias atenuantes de la 
responsabilidad. Añadió que 
todos los procesados participa
ban de la responsabilidad civil, 
y que el Estado debía obtener 
una reparación de los daños y 
los haberes por las bajas de los 
funcionarios. Las Defensas 
modificaron sus calificaciones, 
e introdujeron la calificación de 
delito complejo, y se refirieron 
a una sentencia del Tribunal 
Supremo por los hechos simi
lares protagonizados por Juan 
Moreno Cuenca en la Prisión 
de Lérida. El abogado de éste, 
dijo que la única intención era 
fugarse y que la retención no 
iba más allá del intento de fuga. 
Las Defensas también señala
ron que el conflicto era ine
vitable, y que se cometieron 
varios delitos.

Adiós al 
^^Vaqui¡¡a”

Terminado el juicio, 
Juan José Moreno Cuen
ca expresó su profundo 
deseo de dejar atrás al 
“Vaquilla” para ser otra 
persona, pues “ya no ten
go nada que ver él; antes 
nada me importaba y 
ahora me importa mi 
futuro”.

Respecto a su porvenir, 
una vez salga de la cárcel, 
Juan José dijo que piensa 
dedicarse al cine: “Mis 
padres adoptivos trabajan 
en eso y yo quiero hacerlo 
también, porque el cine 
siempre me ha gustado 
mucho”.

También habló de la 
admiración que levanta 
entre mucha gente, sobre 
todo entre algunos jóve
nes e, incluso, niños; “Ya 
sé que para muchas per
sonas soy un ídolo, pero 
me gustaría decirles a 
todos ellos que no hagan 
lo que yo, que no sigan 
mis pasos si todavía están 
a tiempo”.

Sobre el desarrollo del 
juicio, Juan José se mos
tró en desacuerdo; “Pa
rece que todos los testigos 
estaban de acuerdo para 
hacerme daño” y pidió a 
la presidenta de la sala 
que lo trasladen cuanto 
antes de prisión.



Jueves, 16 de
Enero de 1992 CIUDAD REAL

Los ladrones sustrajeron dinero en metálico y ocasionaron importantes daños materiales 

Cuatro establecimientos comerciales 
fueron asaltados en la noche de ayer

Por otra parte, dos hombres murieron en un trágico accidente en la carretera N-IV

La ejecutiva 
provincial de 
UGT se reullij 
ayer con los 
periodistas

En la madrugada de ayer fueron perpetrados varios robos 
en diferentes tiendas de la capital. Uno de ellos tuvo 
lugar en tres establecimientos que están ubicados en 
el centro comercial *‘Las Tiendas Verdes^\ Al parecer, 
el autor o autores de los robos accedieron al interior 
mediante un mando codificado, ya qüe este centro está

protegido por un cierre metálico. También una perfumería 
ubicada en la calle de la Palma fue asaltada la misma 
madrugada. Por otra parte, en la provincia se produjo 
un trágico accidente de circulación en el que dos personas 
perdieron la vida y otra resultó herida de gravedad. 
El siniestro ocurrió en el término de Puerto Lápice.

P. MUÑOZ

En la madrugada de ayer 
fueron perpetrados - varios 
robos en diferentes estableci
mientos de la capital. Uno de 
éstos tuvo lugar en la boutique 
“Sandra” que se encuentra en 
el centro comercial “Las Tien
das Verdes”, ubicado en la 
calle Postas. En este estable
cimientos los ladrones se apo
deraron del dinero que había 
en la caja resgistradora, así 
como de dos cámaras de videos 
y diferentes piezas de bisutería, 
entre otras cosas.

Uno de los propietarios de 
la tienda manifestó que los 
autores del hecho ocasionaron 
importantes daños materiales 
en el interior de la boutique, 
así como en el almacén. Asi
mismo, indicó que aún no 
podían precisar la cantidad de 
dinero en metálico que se 
habían llevado. Al parecer, el 
autor o autores del robo acce
dieron al interior del centro 
comercial mediante un mando 
codificado, ya que dicho centro 
está protegido por un cierre. 
Una vez en el interior los 
ladrones forzaron las puertas 
de tres de las tiendas y acce
dieron al interior de las mis
mas.

Según fuentes de toda sol
vencia, los ladrones utilizaron 
guantes de rejilla para no dejar 
huellas, por lo que se supone 
que estás personas son unos 
delincuentes habituales.

La tienda de marroquinería 
y bisutería “Ana Barchi” fue 
otro de los establecimientos 
asaltados. En este lugar los 
ladrones se apoderaron de 
diferentes bolsos y piezas de 
bisutería. A este respecto, la 
empleada de la tienda señaló 
que el autor o autores sustra
jeron algunos collares y pen
dientes, aunque también deja
ron otras piezas chapadas en 
oro, cuyo valor era mayor, por 
lo que en su opinión no sabían 
bien lo que estaban robando. 
También se apoderaron del 
dinero que había en la caja 
registradora y ocasionaron 
daños materiales.

Otro de los establecimientos 
donde robaron fue en la tienda 
de discos. En este lugar los 
ladrones, además de ocasionar 
importantes daños materiales, 
sustrajeron el dinero de caja 
y cintas casette de rumbas. Por 
otra parte, también fue per
petrado un robo en la perfu
mería Cirvasa ubicada en el 
número 1 de la calle Palma. 
Los propietarios de este local 
manifestaron que los ladrones 
se apoderaron de diferentes 
frascos de colonia de alta selec
ción. Asimismo, indicaron que 
en el interior de la perfumería 
encontraron un saco, que pre
sumiblemente iban a utilizar y 
dejaron olvidado. Al igual que 
en los robos anteriores, los 
autores penetraron en la tienda 
tras forzar la puerta de acceso.

En otro orden de cosas, dos

r
paúl WHITE.

Los miembros de ha, 
ejectuva provincial 
mantuvieron ayer un er' 
con los periodistas del- 
dentro de la linea que¿ 
dicato ha llevado en losh 
años. Ayer, sin emba„ 
encuentro tenía otro s¡m P 
ya que éste puede sereim/ 
al menos con los | 
ponentes de la actual^!5 
dada la especial y diOM^ 
ción que la UGT vive'j 
hace unos meses, ' ¡

De lo que será estes^ 
en el futuro, lo decM 
delegados que asistiránc; 
zanares al Congreso fe 
dianrio que se cel¿ 
sábado.

Robo en cuatro tiendas de la capital, 

personas perdieron la vida y 
otra resultó herida de carácter 
grave, en un trágico accidente 
de circulación que tuvo lugar 
en la carretera N-IV. El sinies
tro ocurrió el pasado martes, 
alrededor de las seis y media 
de la tarde, cuando el auto
móvil matrícula CR-9014-N, se 
salió de la calzada a la altura 
del kilómetro 129,150, entre las 
localidades de Puerto Lápice 
y Camuñas. A consecuencia 
del fuerte impacto resultaron 
muertos Jesús Sánchez Cama-

cho, de 44 años, y Agustín 
Honrado Clemente, de 39 
años. En el accidente resultó 
herido de gravedad Alfonso 
Hernández Velázquez, de 20 
años, que fue trasladado a 
Urgencias del Hospital Alarcos 
de la capital, donde permanece 
ingresado, según fuentes de 
toda solvencia. Las mismas 
fuentes indicaron que Jesús 
Rodríguez de Guzmán Her
nández, de 20 años, conductor 
del coche, resultó herido de 
carácter leve.

A este congreso se hat ' 
como consecuencia del, 
venencias surgidas en\ 
de este sindicato, pocoá 
de que el actual secretatí 
ral Arsenio Díaz Roper 
ra el último congreso pro 
y de que el sindicato; 
también las elecciones I 
cales. j

La película de los ha } 
remonta a los días 9. ’ 
junio de 1990 cuando ser 
el congreso provincial 
actual ejecutiva obtiene»j 
paldo mayoritario. Las., 
nes sindicales se celebra! 
teriormente, entre los ik ¡ 
septiembre y diciembre! i 
mismo año, cuyos reí 
son mejorados ostensible t 
-de más de 800 deleji i 
pasa a 1174-. Estos ks , 
son analizados en í j 
extraordinario, celebraái < 
de febrero. Dos meses 
de, el 13 de abril, se ^ । 
regionalización de la f. 
informe de gestión y ¡ 
bración de un congresos [ 
dinario, congreso que • 
lugar el sábado. I

La exposión será inaugurada mañana en la galería de arte de Caja Madrid

Luz y poesía en la obra pictórica de la 
artista onubense Pilar Barroso

SATSE piden 
nuevo responsil 
sea un buen gtl 
de la Sanidad

Pilar MUÑOZ

La exposición de pintura de 
la artista Pilar Barroso será 
inaugurada mañana, a las siete 
y media de la tarde, en la gale
ría de arte de Caja Madrid. En 
la muestran se exhiben una 
serie de cuadros que se pueden 
encuadran dentro de la línea 
expresionista, aunque deriva 
hacia el realismo, y otros al 
impresionismo. Pilar Barroso 
nació en Huelva y realizó estu
dios en la Escuela Superior de 
Bellas Artes de San Fernando, 
Casón del Buen Retiro y en 
el Círculo de Bellas Artes de 
Madrid. Su cercanía con los 
temas le sirve para valorar el 
detalle y trazar a base de por
menores el espíritu que integran 
la variedad de impresiones que 
c¿:be en un paisaje, así como 
en sus bodegones. En sus lien
zos todo está sometido a la fun

ción del color y a la estructura 
del espacio. También la luz y 
la atmósfera es algo impuesto 
en su obra. En sus pinturas hay 
una vida subjetiva, pero com
pletamente compresible para el 
espectador que acude a ver sus 
exposiciones. Respecto a su pin
tura, la crítica ha dicho que 
para Pilar Barroso cualquier 
tema es bueno para quien sabe 
o intuye una forma de enno
blecerlo. Y lo importante es, 
que si el alma es inmortal, en 
los lienzos de esta artista hay 
alma de pintora.

Premios y exposiciones

Pilar Barroso, a lo largo de 
su carrera ha sido galardonada 
con importantes premios como, 
el obtenido en la exposición 
Nacional de Gibraleón y en el 
III Salón de Otoño de Huelva. 
Asimismo fue distinguida con

Una de las obras de Barroso expuesta en la galería.

el perejil de plata de Juan 
Ramón Jiménez, en el VIÍ 
Salón de Pintura Andaluza de 
Moguer. La pintora también ha 
realizado numerosas exposicio
nes individuales y colectivas en

El sindicato de Enfe 
SATSE, se congratula- 
nombramiento de Jose 
Grinán como nuevo niua 
Sanidad y Consumo e- 
tución de Julián García

salas y galerías de arte en 
Madrid, Huelva, Ibiza y Sevilla. 
Asimismo, ha presentado su 
obra en la galería París, en 
Munich (Alemania) y en Cara
cas (Venezuela).

de, y espera que sep^ 
buen gestor del siste® 
tario público, exigido®' 
los colaboradores e- 
transparencia y honesu 
su gestión, segura un‘ 
cado de este sindicato- 
fuerza sindical mayou 
la Sanidad Pública, te ' 
así lo ha denunciado r anspo 
rosas ocasiones, que r 'yno 
está mal, que los u\ 
quejan de las listos 
y de la masificación-^ 
cosas, aunque afirma s M 
solución y debe afro I 
de forma inmediata,
clones.
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Ya están aquí los nuevos precios del 92.
Para que disfrutes tu Peugeot 205 a precios fuera 

de serie. Por ejemplo: todo un Peugeot 205 Style 

desde tan sólo 960.000 Ptas. Y con un 

equipamiento que tiene mucho que ofrecerte; 

cinturones de seguridad delanteros y traseros 

*’^Poile incluidos. Oferta válida durante este mes para vehículos 
'i"’o acumulable otras en vigor Modelo presentado: GTI.

enrollables, tapón de llenado con llave, suelo de 

moqueta, pro-equipo de radio...
Y si quieres más, tienes a tu alcance toda la gama 
Peugeot 205. Con más de 20 modelos para elegir y 

un equipamiento que va desde las llantas de 

aleación ligera hasta el aire acondicionado.

PEUGEOT 205 
Contigo ol fin del mundo.
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Cuando la gestora se hizo cargo del partido había en la provincia 1.113 afiliados y ahora hay 1.111

Calcerrada destaca el ^^alto grado de consenso” 
con que se celebrará la asamblea del CDS

Aún no han decidido quién se hará cargo de la secretaría de Organización

El próximo sábado tendrá lugar la asamblea general 
del Centro Democrático Social (CDS), en la que la 
gestora que se ha hecho cargo del partido hasta ahora 
será sustituida por un comité ejecutivo, lo que, según 
José Luis Gómez Calcerrada, secretario nacional de Par
ticipación Ciudadana, le devolverá la normalidad.

LT

El secretario nacional de 
Participación Ciudadana del 
CDS, José Luis Gómez Cal- 
cerrada, destaca el “alto grado 
de consenso” con que se cele
brará el próximo sábado la 
asamblea general provincial 
del partido, en la que será ele
gido un nuevo comité ejecu
tivo y a cuya clausura asistirá 
el presidente nacional, Rafael 
Calvo Ortega.

Según el dirigente centrista, 
“se prevé que la asamblea no 
será conflictiva” y destacó las 
buenas condiciones organiza
tivas que disfruta el partido 
“desde hace unos meses”. 
Sobre este punto, Calcerrada 
mencionó que el número de 
afiliados cuando la Gestora se 
hizo cargo era de 1.113 y ahora 
hay'1.111, pero “hay que tener 
en cuenta que ha habido cinco 
traslados”, lo que supone que 
“Ciudad Real es la provincia 
que menos bajas ha tenido res
pecto a la media nacional”. 
También se refirió a las ocho 
sedes abiertas, los 52 conce
jales y los tres alcaldes de que 

dispone el CDS en Ciudad 
Real. En opinión del político 
herenciano, “el partido nunca 
ha funcionado de manera tan 
efectiva”. Sin embargo, “el 
esfuerzo debe encaminarse a 
partir de ahora a consolidar 
esta situación y a que las urnas 
ratifiquen la buena gestión”.

Listas abiertas

Respecto a la elección de 
los nuevos órganos directivos 
del partido, Gómez Calcerrada 
indicó que se articularán en 
torno a la actual gestora, con 
la incorporación de nuevas 
personas, y subrayó la posi
bilidad de elegir a cinco de 
los veinte miembros del comité 
ejecutivo mediante listas abier
tas. El máximo órgano deci
sorio del partido estará enca
bezado por el actual presiden
te de la gestora, Ramón Alén, 
acompañado en la secretaría 
general por Vicente Gallego. 
Además la asamblea elegirá a 
los componentes del comité de 
disciplina y, como novedad, 
del comité de arbitraje, encar-

Ramón Alén será el nuevo presidente provincial del CDS.

gado de intervenir en las posi
bles desavenencias que surjan 
entre los afiliados.

El CDS dispondrá, a partir 
de la celebración de la asam
blea, de cinco secretarías, algu
nas de las cuales ya tienen sus 
candidatos bastante perfilados, 
como la de Participación Ciu
dadana, que será ocupada, con 
toda probabilidad, por Anto

nio Jesús Ruiz, y la de Política 
Municipal por Manuel Muñoz. 
Sin embargo, la persona que 
se hará cargo de la secretaría 
de Organización aún está por 
ser decidida.

Sobre el desarrollo de la 
asamblea provincial, José Luis 
Gómez Calcerrada señaló que 
se presentarán dos ponencias, 
sobre agricultura y sobre el

agua, ésta última a cargo 
Emilio León, y cinco o? 
nicaciones: sobre mora^

tíj

pública, a cargo de Vie I 
Gallego, y otras cuatro» 
cooperativismo, industria^ En 
ción, sector financiero, dio KC 
y política autonómica, lo fflid 
ellas presentadas porelpit ovil 
secretario nacional de ñ 1» 
cipación Ciudadana. ' «fc

En la provincia de Ciudad Real

La Junta quiere suprimir 
17 plazas de veterinario
Carlos MUÑOZ DE LUNA

La Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha quiere 
suprimir 17 plazas de veterina
rio en la provincia de Ciudad 
Real respecto a las contempla
das en el Decreto de reestruc
turación de los servicios pro
fesionales de este colectivo, 
según informó a LA TRIBUNA 
el presidente del Colegio Oficial 
de Veterinarios, Luis Fernando 
Aránguez.

Aránguez señaló que la últi
ma propuesta de la Adminis
tración regional, presentada a 
los sindicatos el martes pasado, 
representaba una modiñeación 
del Decreto 91/90 sobre la rees
tructuración de los servicios 
veterinarios, ya que, entre otras 
cosas, pretenden suprimir 38 de 
las 451 plazas de veterinario de 
Castilla-La Mancha, casi la 
mitad de las cuales, 17, corres
ponderían a Ciudad Real, cifra 
que supone más del 15 por cien
to del total provincial, que está 
en 106 plazas. En opinión de 
Luis Fernando Aránguez, “los 
más perjudicados van a ser los 
interinos que lleven 10 ó 12 
años” y añadió que “esta pro
puesta de la Administración es 
la que va a ir al Consejo de 
Gobierno, ya que no aceptaron 

ninguna modificación de los sin
dicatos”. Según el presidente 
del Colegio de Veterinarios de 
Ciudad Real, “estamos pensan
do en convocar una huelga 
general en todas las provincias, 
pero vamos a esperar a que esta 
oferta salga publicada en el 
Boletín Oficial, porque, ade
más, ahora el más perjudicado 
sería el ciudadano”. No obstan
te, Aránguez aseguró que “el 
92 va a ser un año de movi
lizaciones”.-

Otro de los puntos conteni
dos en la oferta de la Admi
nistración, que fue rechazada en 
su conjunto por CCOO y CSIF, 
aunque no por UGT, según 
Aránguez, es el de las retribu
ciones, que no ha sufrido varia
ciones sustanciales respecto a 
la anterior tabla presentada. En 
resumen, se les ofrecen retri
buciones de los niveles 21, 22, 
23 y 24, pero ésta última sólo 
a tres profesionales que, ade
más, son de libre designación.

Otro de los caballos de bata
lla de los veterinarios, que lle
van varios años pidiendo a la 
Junta que lleve a la práctica 
su reestructuración profesional, 
es el del concurso de traslados. 
La última oferta consiste en 
convocar el concurso, en primer 
lugar, para quienes tienen la
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Los veterinarios se han manifestado varias veces frente a Sanidad.

plaza en propiedad y luego 
sacar a concurso las vacantes 
producidas para que las ocupen 
los aprobados en la oposición 
de 1990.

Mayo es el plazo fijado por 
la Junta para culminar este pro
ceso. Otra de las reclamaciones 
de los veterinarios es la refe
rente al material utilizado en 
su trabajo, ya que hasta ahora 
corre de su propio bolsillo, tan

to los vehículos para sus des
plazamientos como todos los 
utensilios sanitarios necesarios. 
Para satisfacer esta reclama
ción, la Administración sólo ha 
ofrecido “una especie de com
plemento para el desempeño de 
comisiones de servicio, es decir 
dietas”, apuntó Luis Fernando 
Aránguez.

Por último, el presidente de 
los veterinarios de Ciudad Real

r—dijo, refiriéntlo^ ’^e 
tracion regional, qi»
ta ni siquiera cu^ 
y aseguro que la 
es “mucho mas
que la anterior, ya > 
ejemplo, “nos dic® 
veterinarios adscrito

' a

coin

deberán ayudar, en ? 
sario.alosdeg* * ^
versa, lo que sup»"!! * 
fusión de competea
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Consumo

mal estado de las carreteras y la venta ambulante coparon las denuncias y reclamaciones presentadas ante la OMIC.

4
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Las demás se

El mali las repartieron alimentación y venta ambulante, reparaciones de electrodomésticos y vivienda, textil y calzado...

estado de las carreteras propició el mayor 
de denuncias ante la OMIC de la localidad

A lo largo del año, fueron realizadas 506 inspecciones, llevándose la palma el sector de alimentación

](¡3S 601 denuncias y reclamaciones que fueron presentadas
mnte el año 91 en la OMIC local, 230 fueron por el 
ai estado de las carreteras, 49 relativas a alimentación

^ nata ambulante, 34 a reparaciones de electrodomésticos.
'‘^^ “" Mas por reclamaciones referidas a vivienda. 
mora ’
e Vic! 1_____ Ana BARCENILLA 
atro_______________ ! 
lustns 'Entre las denuncias destacan 
ro.dit ice reclamaciones sobre la 
ica, ü iniciad Pública, once sobre los 
relpn míos Bancarios así como 
de P J» denuncias relacionadas 

mía venta por correspondén- 
a. Siguen en número las recla- 

— aciones al servicio telefónico, 
mpraventa de vehículos, segu- 
s, publicidad, servicio de gas, 
nebíes, alquiler de cocheras, 
r Según el balancee presen
to por la OMIC no se obser- 
31 diferencias apreciables en 
lauto a las reclamaciones pre
stadas por hombres y mujeres 

w ¡que de las 601 denuncias del 
J io 91, 306, un 50,9% fueron 
* alizadas por hombres, mien- 

^ que las mujeres presenta- 
® 295 denuncias, un 49,8%. 

1 , n cuanto a la edad se puede 
1 ^ic que tanto los hombres 
1 uno las mujeres en edades 
• nnprendidas entre 25 y 45 
Íiosson los que mayor número 

1 reclamaciones han presen- 
*• La mayoría de estas 
juncias, un 58% se han pre- 
’hdo personalmente en la 
'"C, un 40% de las consultas 
™ realizado de forma escri- 
i’Jientras que sólo un 1,33% 
•^ reclamaciones se han 

TO por teléfono.
total de 3.495 personas 

’ "’aron la OMIC en el 91, de 
^ W 1.789 hicieron consultas 
^mandaron información. De 
^^TOia el 57% eran consultas 
^TOmbres y el 42% de muje- 

' , i 'vivienda fue el sector 
í 5^^ pidió información 

^’^^ero de personas con 
que se referían 

^Q’^'Jriidades de propie- 
alquileres y 160 
E^ sector de ali- 

recibió 140 consultas 
P®’^ '^ reparación de 

'^^^^’^ésticos. Sobre 
al menos 98 tuv eron 

que solicitar información en la 
OMIC, al igual que la infor
mación de prestaciones, ayudas 
y subvenciones que fue deman
dada por 70 personas. Las repa
raciones de obras en el hogar, 
los servicios bancarios, el ser
vicio telefónico, el servicio de 
agua, los precios, la reparación 
de vehículos, profesionales, 
compraventa de vehículos, 
mobiliario del hogar, energía 
eléctrica, transporte público y 
sanidad pública fueron otros 
sectores sobre los que se solicitó 
información en las oficinas de 
la OMIC. En cuanto a las eda
des de las personas que han 
efectuado consultas o peticiones 
de información el año pasado, 
la mayoría de las consultas mas
culinas fueron hechas por varo
nes entre 30 y 35 años, seguidos 
por los de 40-45 años y 25-30. 
Las consultas de las mujeres 
están más repartidaSj concen
trándose la mayoría en la franja 
de 25 a 30 años, seguida por 
las de edades entre 50-55 años 
y 30-35 años.

Un total de 1.105 personas 
solicitaron la obtención o reno
vación del carnet de manipu
lador de alimentos, gestión en 
la que colabora la OMIC con 
el servicio de salud de la Dele
gación Provincial de Sanidad. 
El 53% de estas solicitudes 
corresponde al sexo masculino 
mientras que el 47% de las ins
tancias fueron solicitadas por 
mujeres.

La OMIC realizó 506 inspec
ciones a lo largo del año, siendo 
el mayor número, 152, en el sec
tor de alimentación, seguida por 
51 en el mercadillo y venta 
ambulante. Otros capítulos ins
peccionados por la OMIC fue
ron hostelería, textil y calzado, 
demandas, precios, reparación 
de electrodoméstico y vehículos, 
agencias de viajes y productos 
de la red alerta.

1

Amando de Miguel, destacado sociólogo.

1

Amando de Miguel fue elegido 
nuevo pregonero del amor

A.B.

El conocido sociólogo Aman
do de Miguel, será el pregonero 
del VI Certamen de Cartas de 
Amor que con motivo del día 
de San Valentín organiza la 
Asociación de Amas de Casa 
de Puertollano, “El Timón”. 
Carmina Lorido, presidenta de 
la Asociación, dijo que Amando 
de Miguel estaba encantado con 
la idea a pesar de que no está 
acostumbrado a dirigirse a la 
gente sencilla “pero la idea le 
pareció tan bonita y simpática 
que le convencí para que el 14 
de febrero esté aquí con noso
tros a las seis de la tarde que 
se pronunciará el pregón”. En 
un principio, la Asociación pen
só en Jesús Hermida como pre

gonero del acto, sin embargo, 
finalmente no prosperó la idea 
porque el periodista televisivo 
no hace pregones. “Me agra
deció que nos hubiéramos inte
resado en él pero me dijo que 
no hace ningún tipo de pregón, 
además de que está ocupado 
toda la semana con su progra
ma. Se mostró muy correcto y 
educadísimo además de dejar 
la puerta abierta para que vinie
ra un equipo de Antena-3 Tele
visión a hacerse eco del cer- 
támen”. Dada la gran afluencia 
de público que esperan proba
blemente el acto se celebre en 
otro sitio distinto al Círculo de 
Recreo, donde la Asociación 
celebra habitualmente todos sus 
actos.

Pregoneros del amor

El Certámen de Cartas de 
Amor comenzó a celebrarse 
hace seis años y en las dos pri
meras ediciones no hubo pre
goneros. Después han ejercido 
de pregoneros del amor, el polí
tico Manuel Juliá y los perio
distas Julián Lago y Fernando 
Onega. En el Certámen del año 
pasado participaron treinta y 
siete cartas y resultó ganadora 
la escrita por María Luisa 
Menchón.

Según explicó Carmina Lori
do el año pasado el Certámen 
supuso un cambio de estilo 
fomentándose más la creativi
dad y que fueran cartas de amor 
y no de desamor como habían 
sido hasta el momento.
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Historia local

El Ayuntamiento pretende restituir a las calles su nombre original.Jesús Martín, afirma que “la historia no había porqué suscribiría”. A 
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Para Jesús Martín, concejal de Cultura, “la historia había que asumiría, pero no había porqué suscribiría

El Ayuntamiento decide devolver sus nombn rió

originales a algunas calles de la localidad
Una exposición itinerante llevará a toda la geografía nacional los fondos de la pinacoteca municipal

La Comisión informativa de Cultura, Educación, Juventud 
y Deportes del Ayuntamiento de Valdepeñas, acordó res
tituir a algunas calles de la localidad su nombre original. 
También fue acordada la exposición de obras de la pina
coteca municipal por distintos puntos de España.

Elisa LADERAS

La Comisión inforrnativa de 
Cultura, Educación, Juventud y 
Deportes del Ayuntamiento de 
Valdepeñas, acordó por unani
midad el pasado lunes en el 
transcurso de una reunión, cam
biar de denominación algunas 
de las calles de esta localidad 
con objeto de devolverles sus 
nombres originales, según indi
có el concejal de Cultura, Jesús 
Martín.

Martín indicó que el grupo 
socialista consideraba que “la 
historia había que asumiría, 
pero no había porqué suscri
biría”. En este sentido, agregó 
que la propia historia era la 
que debería juzgar a las per
sonas que en un momento 
determinado participaron en el 
desarrollo del país, lo que a jui
cio del concejal, no quiere decir 
que desde este grupo se intente 
que a aquellas calles a las que 
se les “arrebató” su nombre 
popular, tengan que continuar 
así sécula seculorum, al obede
cer el cambio a unas circuns
tancias políticas y sociales muy 
particulares, propias de una 
época que la generación actual 
ha asumido suficientemente.

La Comisión informativa en 
la que también está represen
tada el Partido Popular, invitará 
a todos los partidos políticos 
de la localidad, tengan o no 
representación en el Ayunta
miento, como el caso de 
Izquierda Unida o el Centro 
Democrático Social, junto con 
el Partido Socialista y el Popu
lar, designen a aquellas perso
nas que por sus connotaciones 
pudieran ser conocedores de la 
historia de Valdepeñas, para no 
caer en errores ni en plantea
mientos políticos en cuanto a 
la nueva designación de las 

calles se refiere.
Una vez que sean remitidos 

los nombres de estas personas, 
que no tienen porque estar afi
liados a ninguna de las forma
ciones políticas antes mencio
nadas, la Comisión informativa 
vovlerá a reunirse para conocer 
las propuestas, que nunca ten
drán carácter abierto, para que 
colaboren en la redacción de 
un nuevo callejero en el que 
se contemplen los nombres 
populares de más de una vein
tena de calles que por una u 
otra causa o circunstancia cam
biaron su nombre.

Como prudencia política, la 
Comisión informativa estimó 
que la delegación que se desig
ne para tal fin, sea merajnente 
de carácter consultivo y de estu
dio y no ejecutiva o de decisión. 
“No queremos que recaiga en 
estas personas la responsabili
dad. La decisión política de 
aceptar o no integramente el 
trabajo que propongan corres
ponde al pleno”, matizó el res
ponsable de Cultura.

El nuevo callejero podría, 
presumiblemente, estar finaliza
do en el plazo de tres meses 
para que las calles de Valde
peñas vuelvan a recuperar nom
bres tales como “Escuelas”, 
“Caldederos”, “Castellanos” o 
“Mediodía”, entre otras, al estar’ 
sujetas de modificación todas 
aquellas calles que en los últi
mos cincuenta años adquirieron 
o usurparon el nombre popular 
por el de una personalidad polí
tica o militar.

‘Exposición de Valdepeñas

En otro orden de cosas, la 
Comisión Informativa de Cul
tura, Educación, Juventud y 
Deportes, acordó la realización 
de una exposición itinerante
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Obras de Antonio López recorrerán España en la “Exposición de Valdepeñas'
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Con la “Exposición de Valdepeñas” que será 
inaugurada el día 24 en Santander por Sal
vador Galán, parte de los fondos que albergaba 
el Museo Municipal podrá recorrer distintos 
circuitos hasta ahora no habituales.

Distintos 
circuitos

con los fondos de la pinapoteca 
municipal. La primera muestra 
se celebrará en Cantabria, el 
24 de enero en Santander y pos
teriormente en Torrelavega 
(Santander), bajo el título gené-. en colaboración con la Caja de
rico de “Exposición de Valde
peñas”, con objeto de difundir 
el nombre de esta localidad y 
ayudar en la medida de lo posi
ble al sector comercial, en espe
cial a los caldos de Denomi
nación Origen Valdepeñas, con 
una muestra que contempla las 
mejores obras de la pinapoteca, 
como las de Antonio López, 
Gregorio Prieto, Cossío, Agus

A

tín jJbeda, Santiago de Santiago 
o Venancio Blanco, entre otros 
pintores y escultores. La inicia
tiva que inicialmente se 
desarrollará, de forma gratuita.

Ahorros de Cantabria, Caja que 
la solicitó y que asegurará cada 
una de las obras que salgan de 
esta localidad, un total de 24 
entre pinturas y esculturas, cos
tará para aquellas entidades que 
la soliciten 1.000.000 de pesetas, 
con lo que podrían conseguirse 
alrededor de 10.000.000 de 
pesetas anuales que se rever
tirían en las Arcas Municipales.

Con la “Exposición! 
Valdepeñas” ^y^,,^ , 
inaugurada el día * 1 
Santander por el 
de esta localidad, W 
dor Galán, parte l 
fondos que alberg^^ 
Museo Municipal de® 
localidad, que enlace® 
lidad se encuentra» 
obras, podrá recorrer»^ 
tintos circuitos. ® 
ahora no habitua e® 
través de los cuales® 
tores de reconocido 
tigio como Agustín 1 
da, Venancio Bl® 
Gregorio Prieto y 
nio López, entre J 
acapararán la nten I 
críticos y entusiasta- 
la pintura.
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José Luis Rojas teme que el vino de mesa elaborado en nuestro país sea muy superior a las cifras manejadas oficialmente

ir

UCAMAN denuncia partidas ilegales de vino, 
insolidarias con las destilaciones obligatorias

^^SENPA no está dotado de ¡os sufícientes medios para vigilar ¡os posib¡es fraudes

yaión de Cooperativas 
rías de Castüla-La Man- 
(UCAMAN), teme que 

ña vez más, e¡ vino de mesa 
lirado en nuestro país sea 
ir superior a ¡as dedara- 
¡,f5 efectuadas por ¡os e¡a- 
áores y que se manejan 
los organismos oficiales

¡sector.

Domin VILLAREJOS

¡Así lo manifestó el gerente 
UCAMAN, José Luis Rojas, 

quien la atonía en la que 
B encuentra en el mercado del 

o, hace pensar en la circu- 
¡ón de partidas ilegales que 
(«ntribuyen solidariamente 

m las destilaciones obligato- 
¡s e impiden que éstas cum- 
an su función que es la de 
ininar excedentes y tirar del 
creado al alza.
¡Rojas calificó de “bastante 
zonable” el volumen de des- 

___ aciones impuesto a nuestro 
ísporla Comunidad Europea 
le ascienden a setenta y cuatro 
ilíones de hectólitros para una 
evisión de cosecha más exis- 
Dcias cercanas a 19 millones 
hectólitros de vino de mesa, 
embargo, su publicación no 
uyó en un incremento de los 
ios, como se esperaba, por 

circunstancia antes reseñada. 
No es la primera vez que 
CAMAN denuncia la existen- 
i de bolsas de vino negro y 
ff tanto, el fraude que se pro- 
ce en las declaraciones de 

ha que controla el Servicio 
icional de Productos Agras- 
s, conocido por SENPA. El 
sado año, el organismo coo- 

DESDE

LADAROYCE, T, & E. Ronda de la Mata, 15. Telf.: (926) 25 33 48.
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CINIURONES DE SEGURIDAD TRASEROS ECONOMETRO FAROS 
HAIOGENOS REPOSACABEZAS SERVOFRENO 5 VEIOCIDAOES

AGENTES OFICIALES: TALLERES CARPIO. Ctra. Valdepeñas, s/n. Telf.: (926) 22 55 32. Miguelturra. TALLERES SARAUTO. Polígono Industrial, Parcela 23 - B. Telf.: (926) 61 44 64. Manzanares. 
HEMOVIL. Avda. 1.° de Mayo. Telf.: (926) 42 85 60. Puertollano. TALLERES MUÑOZ, S. L. Avda. 1.“ de Mayo, 59. Telf.: (926) 42 48 85. Puertollano. TALLERES HNOS. LOPEZ. Ctra. de Argamasilla, s/n. 
¿e».: (926) 51 57 92. Tomelloso. ANTONIO GIMENEZ BUSTAMANTE. Avda. Gregorio Prieto, 43. Telf.: (926) 32 01 97. Valdepeñas.

ü RADIOESTADIO !!
Dirige y Presenta: J.J. SANTOS 

Domingos de 17 a 22 horas
ONDA CERO RADIO ONDA CERO RADIO CIUDAD REAL

La producción de vino en nuestro país, en entredicho por UCAMAN.

perativo responsabiliza a los 
elaboradores privados de come
ter el fraude, declarando menos 
vino del producido porque, 
según esta entidad “las coope
rativas difícilmente pueden 
escapar al control que tienen 
diversos organismos de la 
Administración”.

En aquel momento, UCA
MAN exigió la adopción de 
medidas para evitar la diferen
cia entre vino que existe y las 
cifras oficiales y aunque reco
noce que algunas se han toma
do, Rojas asegura que no son 
suficientes y se queja de que 
los organismos oficiales que 

como el SENPA se encargan 
de vigilar los posibles fraudes, 
no estén dotados de los medios 
suficientes para ello.

Por otra parte, y volviendo 
• a las destilaciones que ha de 

realizar España este año, José 
Luis Rojas ha puesto de mani
fiesto el agravio comparativo 
que supone para nuestro país, 
con respecto al resto de pro
ductores de vino en el ámbito 
comunitario, el hecho de que 
hayan sido incrementados los 
rendimientos por hectárea hasta 
20 hectólitros en lugar de 12 
como el pasado año, para poder 
acogerse a la destilación pre-

ventiva, la más eara de todas,
ya que se paga a 370 pesetas 
por hectólitro.

En primer lugar, estos ren
dimientos son iguales a los fija
dos para otros paíes que, según 
Rojas, producen más que el 
nuestro, de ahí el agravio y tie
ne el problema añadido de que 
para acogerse a este tipo de 
destilación, la bodega tiene que 
contar con todo ese vino en 
sus instalaciones con los cual, 
muchas cooperativas no podrán 
ofertar el máximo permitido, 
bien porque hayan vendido 
vino, hayan tenido un rendi
miento menor o bien porque

José Luis Rojas, 
gerente de
UCAMAN, calificó 
de bastante 
razonables el 
volumen de 
destilaciones 
impuesto a nuestro 
país por la 
Comunidad
Económica Europea 
que ascienden a 74 
millones de 
hectólitros para una 
previsión de cosecha 

hayan tenido que hacer ya la 
entrega de la destilación obli
gatoria.

Como se recordará, el pasado 
mes de diciembre, el Comité 
de Gestión de vinos para la CE 
aprobó el volumen de destila
ciones correspondientes a nues
tro país para la campaña 91/92 
y que ascienden a 74 millones 
de hectólitros de vino de mesa. 
De ellos, 55 en la obligatoria 
a 132 pesetas hectólitro; algo 
más de 3 millones en la pre
ventiva a 292 pesetas y 18 millo
nes de hectólitros en la de man
tenimiento a 370 pesetas.
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Tomellosoi La sanidad en
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El Consejo de Salud está satisfecho por el logro de las gestiones con Félix ArceTomelloso contará con un tocoginecólogo
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EI compromiso de Arce es que haya un médico y un ATS más y establecer controles de calidad en el laboratorio de análisis

Exito de la gestión del Consejo de Salnd coi
aw

anto

el director provincial del Insalud, Felix Ará::ecto

A partir de ¡a primera quincena de febrero^ Tomelloso contará con un tocoginecólogo

El Consejo de Salud, presidido por Ana Garcia Rojo, 
ha conseguido que Tomelloso cuente nuevamente con un 
tocoginecólogo, que empezará a pasar consulta en la pri
mera quincena de febrero, según confirmó el director pro
vincial del INSALUD a la presidenta del Consejo.

Araceli OLMEDO

La Dirección Provincial del 
INSALUD, según manifestó 
Félix Arce a la presidenta del 
Consejo de Salud de esta ciu
dad, Ana García Rojo, está 
estudiando cuál de las dos alter
nativas que existen para que 
Tomelloso cuente con nueva
mente con un tocoginecólogo 
será la definitiva.

Una de las alternativas que 
están estudiándose es que es 
que el especialista sea de Man
zanares y, en este caso, pasaría 
consulta en Tomelloso tres tar
des en semana durante cuatro 
horas cada una. La otra alter
nativa es que fuese el especia
lista de Alcázar de San Juan 
dos mañanas completas en 
semana. Es decir, que el servicio 
de Tocoginecología que había 
anteriormente era de siete horas 
y media a la semana, y ahora 
ha aumentado a doce ó catorce 
horas semanales. Esta buena 
nueva la transmitió Ana García 
Rojo a los miembros del Con
sejo de Salud en la reunión que 
celebraron el pasado día 14 con 
el objeto de analizar el resultado 
de la entrevista que mantuvie
ron días antes en Ciudad Real 
con Félix Arce. El Consejo de 
Salud planteó al director pro
vincial del Insalud, además de

la supresión del servicio de 
Tocoginecología desde el pasa
do 2 de enero, el tema de la 
Moción Sanitaria del Ayunta
miento de Tomelloso. La pre
sidenta del Consejo de Salud 
celebró en la mañana de ayer 
una rueda de prensa en la que 
ha comunicado el resultado de 

,las gestiones de dicho órgano 
con la Dirección Provincial del 
INSALUD, destacando que 
“Me es muy grato comunicar 
a los ciudadanos de Tomelloso 
que el problema planteado por 
la eliminación del servicio de 
Tocoginecología ha quedado 
resuelto. Félix Arce nos argu
mentó que esta especialidad la 
había suprimido para disminuir 
la lista de espera, sin embargo, 
nosotros le dijimos que para ello 
lo que hacía falta era aumentar 
las horas de consulta, como así 
ha llegado a comprender, y 
prueba de ello es que a partir 
de primeros de febrero habrá 
el doble de horas de consulta' 
de esta especialidad”.

Moción Sanitaria del 
Ayuntamiento

En cuanto al otro punto que 
trataron con Félix Arce, respec
to a la Moción Sanitaria con
sensuada por los grupos polí
ticos del Ayuntamiento, el com-

Debido a la dificultad de encontrar un trau
matólogo, Arce manifestó que hará lo posible 
para que cuando abra el hospital de Alcázar 
de San Juan haya desplazamientos del espe
cialista de Traumatología a Tomelloso

promiso de la Dirección Pro
vincial es que haya un médico 
y un ATS más en Tomelloso; 
establecer controles de calidad 
en el laboratorio de análisis clí
nicos del Centro, todo ello antes 
de concluir este primer trimes
tre. También se ha comprome
tido a buscar un fisioterapeuta 
dispuesto a venirse a Tomelloso 
y negociar con médicos reha
bilitadores para que puedan 
venir a esta ciudad, quedando 
cubierto el tema de la reha
bilitación.

Difícultad de encentar un 
traumatólogo

Respecto a la especialidad e 
Traumatología, debido a la difi
cultad de encontrar a un titular, 
hará lo que sea posible, para 
que cuando se abra el hospital 
de Alcázar de San Juan haya 
desplazamientos de especialista 
de Traumatología a Tomelloso. 
En lo concerniente al Segundo 
Centro de Salud en Tomelloso, 
Arce consideró que es necesario 
y se compromete a que empiece 
a funcionar el año 1993, y que 
depende de la Junta de Comu
nidades de Castilla-La Mancha

el que en Tomelloso se defina 
una segunda zona de salud. Con 
lo cual, y a partir de ahí, habría 
los presupuestos suficientes para 
que se produzca ya la adecua
ción definitiva de plantillas. Y, 
en todo caso, si para entonces 
no se ha producido la definición 
de esa segunda zona de salud, 
que se intentará a través de la 
Consejería de Salud de la Junta 
de Comunidades, que es la res
ponsable del marco sanitario, se 
abriría pero en ese caso en plan 
de consultorio con la división 
de la plantilla que hay ahora 
mismo. Según Arce, solamente 
creando la segunda zona de 
salud vendrían los presupuestos 
necesarios para adecuar las 
plantillas de forma definitiva. 
García Rojo piensa que este 
tema puede estar resuelto para 
el año 93.

No hay compromiso en cuan
to al tema del radiólogo y de 
la normalización de los informes 
en el servicio de Radiología, 
porque están faltando radiólo
gos incluso en los hospitales, por 
eso, según García Rojo “Arce 
ve tremendamente difícil, el 
hecho de que haya un radiólogo 
en Tomelloso”.

Funciones 
del Consejo

El compromiso 
director provincial
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el Consejo de Salud p^ 
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ciones, desde el equipo 
Atención Primaria se
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iunaremita al Consejo 

Salud: la memoria an# "o
objetivos de cada aña 
proyecto de Regla® ^^ 
to... y la Dirección B “Ian 
vincial también tiene ij fabril
remitir los presupue?! wa 

losque se dedican cada a 
a la atención primaria; 
la zona y luego, M 
cución cuando acabe 
ejercicio. En definida. 
Consejo de Salud, se? i ci 
García Rojo, está sa 
fecho con el - 
gestiones y ha insistid® nado 

■ (loseque “quizá éste ^^ 
hecho más notorio
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sanidad de Tornel 
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necesidades que 
esta población de 
30.000 habitantes.
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la segunda quincoi 
febrero, para ver^ 
cumple el comp^ 
asumido por fe
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'n entre las dos fábricas de hoces de La Solana, revitalizará la economía local.

Mediante la fusión de las firmas J. Romero de Avila S.L. y Eladio Reguillo S.A. 

a nueva empresa comercial de hoces, Comsol, fue 
nscrita el pasado martes en el registro mercantil

Podría llegar a un acuerdo con la Cooperativa de hoces manchegas para cubrir el total del mercado nacional

sis

mado mes de junio, LA TRIBUNA adelantaba para 
Mores los contactos que habían existido entre los 
■iseotantes de las fírmas de hoces más importantes 
la localidad, con el objetivo de una posible fusión 
a constituir una sociedad comercial.

Ot Antonio G. CERVIGÓN

anto J. Romero de Avila,
• ^'^^'° Reguillo habían 

ír tenido conversaciones al 
ecto y llegaron a un previo 

___«lo para unir sus esfuerzos 
fender mejor sus produc- 

___es de cara al mercado inte- 
—* vexterior.

o

iso

1 pasado martes culminaba 
triodo transitorio de fusión 
ibas firmas, que etiquetan 
productos con las marcas 
iradas de “La Pajarita” y 
Langosta”, instituían en el

^g^g q iro mercantil del Ministe- 
jjjjjp, le Industria, la nueva deno- 
susfi ®°'’ surgida, “Comercial 
:]uipfl' La Solana, S.L.”, 

cincuenta por ciento poria se 
tejo 1 
a aní

una de las partes.

. año,
noticia empresarial en lo 

'3 de año, ha saltado en
glaine tercera semana del nuevo 
ón ft ^nrio protagonizada por 
eneij lubricantes de hoces. Con
ipues^cva denominación, “Com

ías gerentes-directores de 
iaria¡ ibricas más importantes de 

la c) s y herramientas para su 
aerícola, hortícola y frutí- 
hnto Tomás Romero de

ada

cabe
lilivi
1, se^ t como Jesús Reguillo 
a ®s, han sido los protago- 
’ f ^’fectos de un talante 

^ttor comercial, desha- 
y de viejos fantasmas, 
’ la individualidad, que ha 

taren Íu^’™^ entre los nume- 
'fricantes que camparon 
t^ tiempo por esta villa 

’®'’‘ su experiencia y su 
t®” hecha y defender 

producción con vista 
’ f, al mercado nacional, 

"tternacional, donde va 
parte de sus artículos.

6® en buen momento este 
®> tras el proceso de libe- 

Oin" ^^^ ^'Jf^^ nuestra 
jJ’ con la visión puesta 
^creado Unico Europeo, 

t^an así plantear mejor

las ofertas de sus actividades 
en un mercado más amplio, con 
una mayor agresividad empre
sarial y comercial, haciendo 
frente a las fábricas competi
doras europeas, que son pocas 
pero pueden hacer daño. Él tan 
cacareado pacto de competiti
vidad del que nunca más se 
supo, ha comenzado a realizarse 
en este sector con una nueva 
estrategia comercial y con una 
fabricación modelo en su géne
ro, avalada por el tiempo y la 
buena fama de las hoces sola
neras en todo el mundo.

Se ha cerrado así un capítulo 
de añeja y rancia competencia. 
En las reuniones previas que 
han sido muchas, los buenos 
deseos de solucionar problemas 
y desechar para siempre las 
competencias en el propio mer
cado; mercado que muchas 
veces depende de la estabilidad 
en ciertas zonas del mapa inter
nacional y otras de la clima
tología imperante en el grado 
de las cosechas en cada uno 
de los países de los cuatro con
tinentes a donde llegan las 
hoces solaneras.

Contactos con Codehoman

Imagen de San Anton en La Solana.
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La constitución de la firma 
comercial que va a pasar a 
cubrir el cien por cien de la 
demanda en este sector meta
lúrgico, no se para en el impor
tante comercio, sino que ya se 
han iniciado las conversaciones 
con al firma Codehoman, Coo
perativa de Hoces Manchegas, 
que desde hace unos años tiene 
presencia en los mercados y 
fabrica el veinte por ciento de 
los productos. De esta manera 
se abre la posibilidad real de 
colaboración con Codehoman 
en plan de comercialización y 
esta misma semana puede lle
garse a un acuerdo respecto a 
la compra de la producción.

Las Fiestas en honor a San 
Antón comienzan mañana

A.G.C.

Mañana viernes darán 
comienzo las fiestas programa
das en honor a San Antón, 
organizadas por la hermandad 
titular que también lo es de San 
Cristóbal. A las ocho de la tarde 
se procederá a prender la tra
dicional hoguera en el egido de 
su ermita, distante unos tres 
kilómetros de la localidad y se 
procederá a bendecir los nuevos 
locales.

Para el sábado día 18 está 
previsto la salida en procesión 
desde la parroquia de Santa 
Catalina, a las tres y media de 
la tarde, hasta la ermita, en la 
que se introducirá la imagen de 
San Antón.

A las cuatro y media de ese

mismo día será oficiada una 
misa y a continuación se cele
brará el acto litúrgico de vian
das y caridades, además de los 
animales. Serán degustadas 
unas sabrosas rosquillas y habrá 
chocolate para todos los devo
tos que quieran acompañar esta 
festividad. En los aledaños se 
montará un servicio de bar en 
los días de fiesta. La popular 
y airosa ermita de San Antón 
en otro tiempo, recobra ahora 
lo primero, pero su bella pers
pectiva se ha roto con una serie 
de edificaciones levantadas en 
sus alrededores. Los tiempos 
cambian que es una barbaridad 
como anuncia la popular zar
zuela.- El párroco de Santa 
Catalina, Francisco Jimenez, 
junto con nombres como el de

Ocaña, Segundo y Montalvo, 
entre otros, pertenecientes a la 
afamada peña, “El caballo-los 
galanes", han derrochado 
esfuerzo para rescatar una de 
las viejas tradiciones de esta 
localidad, la festividad de San 
Antonio Abad, que aquí es más 
conocido por su apócope de 
San Antón. El párroco, Fran
cisco Jiménez, si no está de 
obras eclesiales, parece no estar 
a gusto, ha concertado muchas 
voluntades para realizar una 
remodelación en las dependen
cias de la ermita que ha agra
dado a cuantos las han visitado. 
El sacerdote nos daba su pare
cer sobre las mismas, “con 
mucho esfuerzo y poco a poco 
hemos remozado la ermita de 
San Antón porque hacía falta.
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La plaza de toros de Daimiel el día de la suspensión de la corrida de feria del 91.

fre

Formación laboral parajóve

TAI 
(I 

stiei 
lid

Socuéllamos; 
Ayuntamiento 
convoca curso 
de garantía 
formativa

Mediante una comida, tras una recepción que darán los locales en la Cooperativa del Campo

Hermandad entre las peñas taurinas 
daimieleñas y la madrileña del 7
En el acto podría tratarse el veto de la Asociación de Toreros a la plaza de la localidad

Las peñas taurinas daimieleñas y la Peña Taurina madri
leña del 7, tendrán el próximo domingo en Daimiel una 
comida de hermandad para dar cumplimiento a un com
promiso que contrajeron con ésta, a raiz de la suspensión 
de la corrida de las pasadas ferias de Daimiel. ^

NOGALERA

El próximo domingo, las 
peñas taurinas daimieleñas y 
la madrileña del 7, tendrá una 
comida de hermandad en Dai
miel, según nos han manifes
tado el presidente y vicepre
sidente de la Peña Taurina 
daimieleña, José Julián Rodrí
guez Soto y Felipe Ontanaya, 
respectivamente, el próximo 
domingo tras una recepción 
que darán los daimieleños eh 
la Cooperativa del Campo a 
la Peña del 7 y al resto 'de 
los invitados, entre los que se 
encontrará el alcalde Jose

Manuel Díaz Salazar, Juan 
Castañeda, socio de honor de 
esta peña y el presidente de 
la Federación Nacional Tau
rina, Pedro López Ramírez. 
Posteriormente a la recepción, 
tendrán una cernida de her
mandad en unos famosos salo
nes de la localidad daimieleña, 
en los que está previsto al final 
de la comida un interesante 
coloquio sobre los temas más 
candentes de la fiesta taurina, 
como el reglamento taurino, 
el fraude de la fiesta y el veto 
del Ayuntamiento a los tore
ros Joselito y Emilio Muñoz, 
entre otros temas.

Compromiso previo

La organización de esta 
comida de Hermandad de la 
Peña Taurina daimieleña con 
la Peña Taurina Madrileña del 
7, será llevada a cabo para 
dar cumplimiento, según Soto 
y Ontanaya a un compromiso 
que contrajeron con la Peña 
del 7 a raíz de la suspensión 
de la corrida de las pasadas 
ferias de Daimiel. Se nos ha 
indicado también que en 
dicho coloquio saldrá también 
algo sobre el posible veto de 
la Asociación de toreros a la 
plaza daimieleña aunque 
según el presidente de la 
Federación Nacional Taurina, 
Pedro Ramírez, Ortega Cano, 
presidente de la Asociación de 
toreros, no estaba informado 
de este extremo cuando el 
tema salió en la prensa. Por

otro lado la comida de her
mandad, como hemos dicho, 
forma parte del amplio pro- 
grama que anualmente 
desarrolla la Asociación tau
rina daimieleña entre cuyas 
actividades destaca la visita a 
ganaderías a lo largo del año 
así como unas interesantes 
jornadas taurinas que habi
tualmente eran celebradas por 
el mes de octubre para ana
lizar la temporada y entregas 
de trofeos pero este año no 
la han celebrado según nos 
ha indicado su presidente y 
vicepresidente José Julián 
Rodríguez Soto y Felipe Onta
naya, debido a que el Ayun
tamiento celebró a final de 
año las jornadas de desagravio 
a la afición daimieleña y por
que a su vez el Ayutamiento 
no les ha subvencionado nada 
en dichas jornadas.
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El Ayuntamiento de 

llamos, a través de la A ’ 
de Desarrollo, ha con ‘'*''”’^
una serie de cursos des 
formativa subvencionad 
el Ministerio de Educa 
Ciencia. La clases estás El ex
gidas a jóvenes con edade seguró
prendidas entre 16 y Dado
que hayan decidido aba abajo 
los estudios para apreu ¡stinac 
oficios de hostelería, ca llares 
ría, albañilería, cerraji 0".
agricultura.

Los alumnos de estos 
serán contratados por el
tamiento por el plazo 
año, con un contrato 
mación, y cobrarán el

El ex 
r “s
ta apt 
álavert
13 vez

indicado para estos case 
oscila entre las 35.0(1(1

comu

53.000 pesetas aproxinisi ,, 
te. El profesorado están '61111 
ciado por el Ministeriod 
cación, y contará de d» ISCF 
tores, uno dedicado a I , 
mación de la especialiila ulll 
gida, y otro a la culturag ) 
Las clases estarán dividí
4 horas de teoría y otra j.^^ 
práctica.

Una vez inscritos los
sados, se celebrarán los 
con mayor demanda. 1

OCAI 
finte la 
ion elnúmero de plazas que 

entre las 13 y las 20. Enr>:ial d 
a la participación de los/ 
en este tipo de inician sociaci 
responsable de la Aget Wa 
Desarrollo, Ricardo Gui Js pr

Este c

Olilánha señalado que “P^ 
cursos encontramos di ¡onato

Homenaje literario de Javier 
Clausell a Juan D’Opazo

A.G.M.

Entre los alumnos más pre
claros del pintor daimieleño 
Juan DOpazo, se encuentra 
Javier Clausell, nacido en 
Almazora en 1958 y cuyos pri
meros pasos de arte lo hizo con 
el maestro DOpazo como a él 
gusta de llamar y, posteriormen
te, siguió sus estudios de arte 
en la Escuela Superior de Bellas 
Artes de San Fernando en 
Madrid. Ha realizado once 
exposiciones individuales y 
numerosas colectivas en distin

tos puntos de nuestro país, así 
como en Italia, Francia y Esta
dos Unidos. Sus obras están 
expuestas en “The San Fran
cisco Museum of Contempora- 
ray Hispanic Art“ y en colec
ciones privadas y Sociedades de 
Francia, Italia, Alemania y 
Marruecos, entre otros países.

Javier Clausell, por encon
trarse durante los meses de 
diciembre en Madrid montando 
una exposición suya, no pudo 
asistir en Daimiel a los actos 
de homenaje a Juan DOpazo 
en los que fue nombrado hijo

predilecto de la villa y fue inau
gurada una exposición de su 
obra pictórica. Pero Clausell 
también se ha querido sumar 
al homenaje mediante una carta 
en la que hace inventario de 
su maestro. Así, Clausell ensal
za al DOpazo artista: “Pocos 
han sabido magnificar el cos
tumbrismo manchego y subli
marlo desde lo sencillo como 
la ha hecho usted. Pocos han 
sido capaces de sondear los 
arcanos del alma campesina, 
vistiéndola con la pasión de 
quien ama y comprende”.

h

D’Opazo, sujeto del homenaje.

des, pues estas personas k se 
nen ninguna formaciou 
vez de apuntarse a e^ 
de enseñanzas, se pouí 
bajar directamerite en igg y, 
de la construcción, couR 
más elevados. El pfob^ 
ge ante la falta de ^^^^^ 
zación de estas proles ^ .^^^ 
que de este modo no^ 
aprender ningún oficio ■ ^^^^

El objetivo que r 
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jóvenes que deciden^ 
los estudios tras d 
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dan seguir ten'™!",,, ij’/, 
mación de cara al . 
gando a ser técnico^ a j 
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fjlavera el 
tiiaderno de 
Ciencias Sociales 

e la región
TALAVERA DE LA REI- 

(Efe)- Elnas cien personas 
¿ron anteanoche en la 
' lidad de Talavera de la Rei- 

3 la presentación del cua- 
,110 de Ciencias Sociales 
otonómicas de Castilla-La 
ancha, del que es autor .el 
íoncejal de Cultura de esta 

lidad, Julio Bernardo.
/il comienzo del acto, Ber- 
fdo explicó que este libro 

¿ende servir como manual 
los alumnos de ciclo

^^S' ledio, en el que se encuentra

ento 
urso 
ía

asninos de 8 a 11 años de

Pilar R

ito de

Jad.
•"Basado en un modelo cons- 
uctivista, el cuaderno intenta 
sponder a las necesidades psi- 
¿icas, cognoscitivas y emo
onales del niño, así como inte- 
írle en su Comunidad Autó- 
jma de una manera más soli- 
uia. logrando que se identi-

—e con ella”, afirmó 
Koncejal de Cultura.

la com

el

Según datos facilitados por el Ministerio de Trabajo y Seguridad Social

La cobertura del desempleo 
alcanzó a 49.226 trabajadores

En la región alcanzó al 54^77 por ciento de la población activa

La cobertura del desem
pleo en Castilla-La Man
cha alcanzó al 54,77% de 
la población activa en 
octubre, lo que benefíció
a un total 
bajadores, 
facilitados 
Ministerio
Seguridad Social.

de 49.226 tra
segó n datos 
ayer por el 
de Trabajo y

os des 
icionai Actividad lúdica

es está El ex concejal Julio Bernardo
n edade «guró que el libro “es un com
ió y 18 ¿ado de actividades lúdicas, 
do ar;j abajo individual y en equipo, 
apreoMnadas a que el niño conoz- 

eha, a ila región de Castilla-La Man- 
cerrají a’.

e este 
por el 
ptoo

Elex-concejal talaverano dijo 
aar “satisfecho” de que con 
9a aportación la localidad de

itrato i llavera de la Reina sea “por 
lavez” protagonista dentro de

■án •. .„„ «munidad.

MADRID. (Efe).- La Rio
ja, Cataluña y Madrid fueron 
las comunidades autónomas 
que alcanzaron durante el 
pasado mes de octubre mayo
res tasas de cobertura del 
desempleo.

La cobertura estadística, 
que no incluye los expedien
tes en trámite, benefició al 
75,24 por ciento de los para
dos riojanos -6.996-; al 73,74 
por ciento de los desemplea
dos catalanes -201.811- y al 
61,12 por ciento de los para
dos madrileños -131.155-.

La tasa de cobertura por 
desempleo en el conjunto del 
país alcanzó en octubre de 
1991 al 51,70 por ciento de 
los parados, en concreto a 
1.197.303 trabajadores benefi
ciados, aunque si se conta
bilizan los expedientes en trá
mite, el porcentaje se eleva 
en diez puntos, hasta el 61,80 
por ciento y el número de 
parados cubierto por las pres
taciones a 1.430.065.

A casi 50.000 trabajadores en paro alcanza la cobertura del desempleo.

I

35.01» Andalucía

roximaJ ,, 
»estaii einte labradores
iterioii 
de (te 
ido al 
ecialtó 
ilturaí

•S

scritos en el IX 
ampeonato 
rovincial de

En Andalucía la tasa de 
cobertura se situó en el 42,15 
por ciento y afectó a 233.121

parados, a los que hay que 
sumar los 217.288 beneficia
rios acogidos al subsidio agra
rio.

Igualmente, en Extremadu
ra, el porcentaje de cobertura 
fue en octubre del 35,84 por 
ciento y benefició a 30.915 
desempleados, a los que se 
añaden los 30.125 subsidiados 
eventuales del campo.

La menor tasa correspon
dió en el mes de referencia, 
además de a Extremadura, a 
Asturias, con el 36,22 por 
ciento de parados protegidos 
-25.403 personas-, seguida de 
las cifras ya mencionadasde 
Andalucía y del País Vasco, 
con el 44,64 por ciento y

58.892 parados beneficiados 
por las prestaciones.

En cualquier caso, la 
cobertura del desempleo en 
nuestra región alcanzó al 
54,77 por ciento de la pobla
ción activa contalibilizada en 
Castilla-La Mancha durante 
el pasado mes de octubre, lo 
que benefició a un total de 
49.226 trabajadores, según 
datos que fueron facilitados 
por el Ministerio de Trabajo 
y Seguridad Social.

La Rioja, Cataluña y 
Madrid fueron las comunida
des autónomas que alcanza
ron durante el pasado mes 
de octubre mayores tasas de 
cobertura del desempleo.

Coincidiendo con el viaje de Felipe González a Latinoamérica

’“ toda de Toledo
os te

“Minicumbre” socialista en Toledo
OCAÑA. (Efe).- Más de

nda, c ™’^ labradores se han inscrito
, que í ‘ ® el IX Campeonato Pro- 
D. Enri wl de Ata competición.

Este concurso lo organiza la 
iniciauBociación de Aradores de
de teí

1 Agír spaña y, en esta ocasión, los 
loGm '>5 primeros clasificados

®<l«n participar en el Cam-“pan
los (8 íonato Nacional de Arada,
rsonas. “^ se celebrará en Albacete 
naciow mayo de manera paralela al 

^ipeonato del Mundo.
pone 

: en el
1^ tractoristas, que comen- 

coni ''’" ^^ ^ inscribirse en el 
iroblei ^"’^itiento de la localidad 

daña de Ocaña, en la Cáma-de es 
ofesi» 
i noli
ficio"

graria y en la sucursal que 
J Toledo tiene en la citada 

’*^ón, competirán por un 
7^ premio de 75.000 pese-,e pe — premio de 75.000 pese- 

cuP^'^ ^E' 50.000 y sie- 
;n al® gc

ex
. jurado de este concurso 

urrnado por cuatro cam-
s E^‘'Paña, representan- 

' ^nd trr ^^^*^’o de Extensión 
u y niiembros de la Aso-

^^ de Aradores de España.
,ayorBvp,í.^^5^‘^r caso ya hay más 
ibor^ ‘‘'^^^^(^^res preparados 

“ÍJ^^ campeonato pro-

en apoyo de Raimon Obiols
TOLEDO. (Efe).- El vice

presidente del Gobierno, Narcís 
Serra, y los ministros de Edu
cación, Javier Solana, y Rela
ciones con las Cortes, Virgilio 
Zapatero, asistieron anoche en 
Toledo a una cena organizada 
por el PSOE de Castilla-La 
Mancha en apoyo del candidato 
socialista a la Generalidad, Rai
mon Obiols.

A este acto socialista, que 
coincide con la visita de Obiols 
a Toledo para pronunciar una 
conferencia sobre “Federalismo 
y Solidaridad”, tenían anuncia
da su presencia los presidentes 
de las comunidades autónomas 
de Valencia, Joan Lerma, y 
Madrid, Joaquín Leguina.

Esta mini “cumbre” del 
PSOE, que coincide con el viaje 
de Felipe González a algunos 
países de Latinoamérica, se 
completará con la presencia del 
presidente del Senado, Juan 
José Laborda; el secretario de 
Estado para las Administracio
nes Públicas, Justo Zambrana, 
y los secretarios generales de 
los socialistas en Castilla y

Raimón Obiols.

León, Jesús Quijano, y Madrid, 
Teófilo Serrano.

Anfítríones

Además, como anfitriones 
estarán presentes el presidente 
de Castilla-La mancha, José 
Bono, y los máximos respon
sables del PSOE de la región.

Según dijo anteayer el con
sejero portavoz del Gobierno 
regional, Alejandro Alonso, 
“este es un acto estrictamente 
de partido”, aunque añadió que 
aprovechando la presencia de 
Serra y el resto de los ministros 
se tratarán temas de interés 
para ambas administraciones.

Por su parte, el candidato del 
Partido Socialista de Cataluña 
a la presidencia de la Gene- 
ralitat, Raimon Obiols, expresó 
ayer su temor de que CiU lleve 
a cabo una campaña electoral 
“dura” y “crispada” ante unos 
posibles resultados adversos y 
aseguró que su partido centrará 
la contienda electoral en la con
frontación de programas.

En una conferencia de pren
sa, el líder socialista pidió a las 
fuerzas políticas catalanas que 
se comprometan públicamente 
a mantener la misma actitud en 
la campaña, aunque expresó sus 
dudas sobre que CiU pudiera 
utilizar el mismo tono que en 
los comicios de 1984, que coin
cidieron con el “caso Banca 
Catalana”.

Compran 2 veces 
en el día la sede 
de FEDETO con 
75 millones de 
diferencia

TOLEDO. (Efe).- El secre
tario de FEDETO, Humberto 
Carrasco, reconoció ayer a Efe 
que esta organización empre
sarial compró “a una empresa” 
su antiguo edificio de la Cuesta 
del Alcázar por 125 millones de 
pesetas, aunque afirmó desco
nocer si el mismo día la empre
sa la había adquirido por 50 
millones.

Carrasco dijo no recordar la 
fecha exacta de esta operación 
de compra, así como el nombre 
de la empresa madrileña que 
previamente adquirió el inmue
ble a su propietaria, aunque 
recordó que para llevar a cabo 
esta operación la Caja de 
Ahorros Provincial de Toledo 
concedió a FEDETO un prés
tamo hipotecario de 130 millo
nes de pesetas.

Por su parte, Ignacio Sáez 
de la Calle, consejero delegado 
de “S.C. Servicont S.A.” no des
mintió la información dada ayer 
por Efe, aunque rehusó dar más 
explicaciones porque “eso es 
objeto de una consulta”, dijo.

Según consta en las inscrip
ciones registrales del libro 512, 
tomo 1020 del Registro de Pro
piedad Urbana número uno de 
Toledo al que ha tenido acceso 
Efe, el citado edificio, sede de 
FEDETO hasta el pasado mes 
de octubre, fue vendido por su 
propietaria María Luisa Gon
zález Ortiz a “S.C. Servicont, 
S.A.” el 6 de noviembre de 1990 
por un valor de cincuenta millo
nes dei pesetas.

Ese mismo día, esta empresa 
vendió el inmueble a FEDETO 
por 125 millones de pesetas 
mediante contrato de com
pra-venta suscrito en la misma 
notaría de Toledo que la ante
rior operación.

En ambos casos, “S.C. Ser
vicont, S.A.”, sociedad mercan
til constituida en Madrid el 6 
de marzo de 1987, estuvo repre
sentada por su consejero dele
gado, Ignacio Sáez de la Calle, 
y en nombre de FEDETO actuó 
su presidente, Francisco García 
Martín.

También el 6 de noviembre 
de 1990, la Caja de Ahorros 
Provincial de Toledo, presidida 
por Tomás Martín Peñato, con
cejal del PP, tasó el inmueble 
en 216,5 millones de pesetas y 
concedió a FEDETO un prés
tamo hipotecario por 130 millo
nes de pesetas, que igualmente 
se formalizó ante el mismo 
notario. La antigua sede de la 
Federación Empresarial Tole
dana (FEDETO), situada en la 
Cuesta del Alcázar de esta capi
tal, fue comprada dos veces en 
el mismo día, primero por la 
empresa “S.C. Servicont S.A.” 
por 50 millones de pesetas, y 
después por la propia FEDETO 
por 125 millones.

FEDETO ha atribuido el 
aumento del precio del inmue
ble de 125 a 250 millones por 
el hecho de que antes de su 
compra estaba arrendado a dos 
inquilinos, uno de ellos la pro
pia Federación Empresarial 
Toledana, que ocupaba todo el 
edificio, de 791 metros cuadra
dos, excepto el sótano, y valora 
su precio en más de 300 millo
nes de pesetas.
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R Robert Redford, entrevistado por su hija Amy

lo que ha ayudado a que choquemos n 
sí y otro también, no obstante nos qu 
pero siempre guardando las distancias, 
ello me ayude en esta ocasión para n 
tarlo’’.

Se decanta por el trabajo de actor antes que por el de director.Robert Redford lleva ya a sus espaldas 30 años de carrera cinematográfica.

odEl actor está satisfecho de la mayoría de sus películas y recuerda en especial a “El valle del fugitivo

El

Ideas políticas
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“Por ser hija suya, debería pasar por su fan 
número uno, pero lo cierto es que siempre me 
he mostrado muy crítica hacia él, tanto en su 
faceta artística como en la personal, por lo que 
nuestras relaciones han estado presididas por

mejor?
“Haber nacido el mejor, y 

como no lo he hecho, debo con
formarme con lo que realmente 
s(^, un aceptable actor y una 
buena persona”.

Como actor triunfó, como 
director ganó un Oscar con la

una desconfianza mutua, que se acentuó en el 
año 1984, cuando abandonó a mi madre, o mejor 
dicho, fracasó el matrimonio de ambos^\ confíesa 
Amy Redford, hija del popular actor nortea
mericano. “Tenemos los dos un fuerte carácter.

La: 
lent 
jan 
he

rcí 
nn 
Bro 
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Amy REDFORD “Estoy satisfecho de la mayo-

ÍÚIl 
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tere

Robert Redford: “Descubro constantemente
aspectos de mi faceta de actor en cada filme’

^‘Lo qué realmente nie importa es que mis tres hijas estén orgullosas de mí como padre, y eso creo que no lo he conseguido''^.

SAN FRANCISCO.' (Fax 
Press).- Para reunimos, apro
vechamos un descanso, en el 
rodaje de la película “Snea- 
kers”, que está realizando en 
las afueras de San Francisco, 
bajo la dirección de su buen 
amigo Phillip Aiden. Por eso 
inicié la entrevista interesándo
me por su trabajo.

“Creo que “Sneakers” no va 
a aspirar a un Oscar, pero cum
plirá perfectamente el papel de 
entretener al espectador. Tiene 
interés, calidad y un importante 
reparto, creo que la gente sal
drá satisfecha de verla”.

Lleva treinta años ejerciendo 
como actor, algunos menos 
como director, tiempo suficien
te para hacer un balance de 
tan larga etapa profesional...

“Siento que cada nueva pelí
cula en la que intervengo, des
cubro nuevas cosas sobre mí 
como actor. Ello me impulsa 
a proseguir en la búsqueda de 
todo aquello que pueda aportar 
como actor a una película. El 
dar vida a un personaje del 
guión es para mí una elevada 
responsabilidad, pero más 
importante es el respeto que 
debo al público que confía en 
mi faceta artística y que espera 
que le sorprenda, interpreta
ción tras interpretación”.

En treinta años, muchas y 
realmente importantes han sido 
las películas en las que ha teni
do activa participación mi 
padre, de todas ellas, para mí 
la favorita es “Brubaker”. Inter
preta al director de una prisión, 
que encajaba muy bien con las 
ides liberales que le acompa
ñan, aunque pocas veces las 
ponga en práctica. ¿Pero cuál 
es tu mejor interpretación?

■ ría de las películas en las que 
he ' intervenido, y difícilmente 
podría elegir una en concreto, 
pero si me presionas te diré 
que nunca he olvidado *‘E1 valle 
del fugitivo”, pero me gustaría 
poder decir que la mejor de 
mis películas todavía está por 
rodarse”.

Paul Newman, Dustin Hoff
man, Marlon Brando, amigos y 
compañeros de mi padre, seña
lan que es el mejor, yo no com
parto esa opinión, ¿y tú?

“Creo que todos los actores 
somos buenos, pero lo que nos 
hace importantes es el cariño 
del público. Me gusta mi tra
bajo, pero nunca me he pro
puesto ser el número uno. Soy 
feliz y profesionalmente incen
tivado con seguir teniendo el 
favor de la gente”.

¿Qué te falta para ser el

“Por supuesto que 
me gustan las 
mujeres, aunque no 
ando de mujer en 
mujer como mucha 
gente piensa”

película “Gente Corriente”, ¿si 
tuvieras que elegir una activi
dad, con cuál te quedarías?

“Pese al Oscar, creo que es 
mejor ser actor que director”.

Algunas veces ha sido cali
ficado como el actor más fas
cinante, un auténtico símbolo 
sexual que a pesar de sus 55 
años de edad todavía gusta a 
las mujeres de todas las edades. 
¿Satisfecho?

“Halaga el gustar a la gente, 
y más a una mujer, sea más 
o menos hermosa, más o menos 
joven. Pero lo que realmente, 
me importa es que mis tres 
hijas estén orgullosas de mí 
como padre, y eso creo que no 
lo he conseguido”.

Creo que mi padre, pide 
demasiado, nosotras le quere
mos y admiramos, pero eso no 
es obstáculo para que critique
mos aquellas cosas que no nos

Desde que se divorció, se 
le han atribuido algunos 
romances, de los que recuer
do los de Lena Olin, Sonia 
Braga o Debra Winger, ¿es- ■. 
tabas enamorado de esas 
mujeres?

“Nunca he jugado con los 
sentimientos de ninguna 
mujer, las he respetado en 
ese aspecto, mucho más que 
ellas a mí. Pero te confesaré 
que nunca pensé en casarme 
con esas personas que has 
mencionado, las cuales tenían 
destacadas cualidades, y no 
me refiero únicamente al 
aspecto físico”.

¿Piensas volver a casarte?

. “Posiblemente, pero antes 
debo encontrar a la mujer 
adecuada. Con mi experiencia 
y mi edad, no me arriesgaré 
a casarme por casarme”.

Otro aspecto notable en mi 
padre, son sus inquietudes 
políticas progresistas, lo que 
ha llevado a algunos a pensar 
que estaba cercano a ideas 
comunistas, cosa que yo siem
pre he puesto en duda.

“El comunismo como doc
trina está muerto, no física- 
mente como ahora, sino desde 
hace varias décadas ante la 
inviabilidad de ponerlo en 
práctica en naciones ricas. No 
soy político, ni creo que entre

algún día en la política, 
afrontando una campaña 
electoral, donde prometes 
muchas cosas que sabes per
fectamente que nunca cum
plirás. Mis ideas, o más bien 
lo que yo considero una socie
dad ideal, es aquella en la 
que no existan tantas desi
gualdades como la actual. De 
qué nos sirve vivir en el país 
más poderoso de la tierra, 
cuando el desempleo está 
alcanzando límites preocu
pantes, millones de personas 
pasan verdaderas angustias 
para poder vivir dignamente, 
y muchas otras sufren ham
bre y marginación”.

parecen bien en él, 
su afición por las chicasj

Cuando en 1984 ó 
decidieron divorciarse, 
dieron muchas explicad 
nosotras, ya que supe 
través de la prensa, 
él mismo. ¿Por qué?

“Ha pasado muche 
desde que tu madre y 
mos la decisión de dar 
minada nuestra coob 
Puedes creerme que fin 
sión más difícil quel 
mismo que tu madre, 
sábamos en vosotras, 
damente, superasteis tt 
ción sin ningún traumí'

Insisto en conocer ¡ 
mente los motivos que 
para decidir romper ía 
monio, y nuestra unid 
liar.

“Llegamos al conta 
to, de que ya no exi? 
entre nosotros, y lo q»* 
nos habíamos perdido 
peto”.

¿Por qué dejasteis 
ros?

“Sólo te puedo res 
lo que me corresponde-, 
que quizás estaba d 
metido en mi trabajo- 
gué a olvidarme de mi’ 
yugal”. ,

El hecho de ser i 
guapo, le hacen ptc^ 
de cualquier mujer, y 
nunca ha destacado^' 
lidad a una sola, fe 
tana que explicara 5' 
muchas aventuras, 
estaba oficialmente c'

“¿Quieres que "\ 
tren? Bueno, te so 
y diré que apenas 
que otra aventura, 
menos de las Q**® 
imaginar. No nuda 
mujer como la 8®

mí 
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ínt 
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fuerzas de Seguridad del Estado atribuyen 
''¡:ondindo itinerante” de ETA la autoría del 
¡insto del catedrático de Derecho y ex-se- 
1‘irio de Estado para las Autonomías, Manuel

dentudo de ETA en Valencia
Valencia, informaron fuentes de la lucha anti
terrorista. Según los primeros datos con que 
cuenta la investigación, la acción ha podido ser 
obra del “histórico” miembro del “comando 
Madrid” José Luis IJrrusolo Sistiaga, “Joseba”,

y de la también etarra Idoia López Riaño, ‘Mar
garita”. El ‘‘comando itinerante” ha actuado en 
los últimos meses en Barcelona, como el reciente 
asesinato del comandante Arturo Anguera Vallés, 
de 42 años, quien fue asesinado el día 8.^^¡ets Pont, ocurrido ayer por la mañana en

Catedrático de Derecho Mercantil, desempeñó ¡a Secretaría de Estado para las Autonomías en el Gobierno de Adolfo Suárez

El ‘comando itinerante’ asesina al consejero de 
[Estado, Manuel Broseta, de un tiro en la nuca

El cadáver del catedrático Manuel Broseta yace en el lugar donde uno de los miembros de ETA le disparó.

Además de su faceta docente era vicepresidente del Banco de Valencia y consejero de la empresa Autopistas del Mediterráneo

VALENCIA. (Efe).- Los 
Etores del atentado, que huye- 
Len un vehículo que contenía 
tlosivos, dispararon hacia las 
UO horas contra Manuel Bro- 
L de 60 años, en la nuca, 
íque provocó su muerte ins- 
mtánea.
El catedrático de derecho

nos o scrcanlil, que desempeñó la 
; qufl ¿cretaría de Estado para las
'¡ac Baionomías en el Gobierno de 

M ^^^^ y
82. acababa de finalizar sus
tos en la Facultad de Dere- 
hodela Universidad de Valen- 
ia cuando fue asesinado.
Las características de este 

■A lentado, en el que los autores 
ejaron un explosivo en el 
jche empleado para la huida, 

1 tóeron que los investigadores 
miraran inmediatamente su 

LV abajo en ETA y, en concreto, 
o el histórico de esta orga- 

— ¡ración terrorista Jose Luis
\d(í”

I, sol» 
licasi 
1 mis 
jrse.1 
plicw

imsolo Sistiaga, alias “Jose-

Eran aproximadamente las 
130 horas de la mañana cuan- 
o los dos jóvenes, un hombre 
una mujer, se acercaron a 

lanuei Broseta y le dispararon 
mtiro en la cabeza, que pene-

- 1^ opor la nuca y saho por lasa,
:?
ucho

teión parietal.

■ev!,
Broseta cayó al suelo abatido 

lientras los dos jóvenes huían
¿1 1 un vehículo rojo que había 
^j^ dorobadó en Barcelona y con 
j^l atrícula falsa de Valencia. ,

|ue ti 
re,l» 
15,.^ 
eis 11

Trampa explosiva

El coche fue encontrado
oto después por la policía cerluma "«uuspucb por la poucia ccr- 

cer 5 Í**®' I^g^r del atentado y esta- 
qyjt •'deforma espontánea antes

Manuel Broseta, catedrático de Derecho Mercantil, era, desde el 
7 de junio de 1991, consejero de Estado. Su hijo, Pablo Broseta, 
afirmó en el lugar del atentado que su padre no había recibido 
nunca amenazas

Su cuerpo será 
incinerado

que los artificieros colocasen
mida "^ para abrirlo, provocan-

fflw

'•heridas a un policía en un 
f^o y daños a los vehículos

«isli P^^^ados en un radio de unos
qufi 1^1 metros.

Broseta, que presidía en la 
''nulidad el Consejo de Cul- 
® de la Ciudad de Valencia, 
^hía desempeñado el cargo de 

espoi ^'ntario^ de Estado para las 
!ü,t '®®omías durante el gobier- 
dd •« la UCD entre 1980 y 1982.

•Además de su faceta docente

áido

ide

yo.< ' _ _ _ _ _ _ _ _ _ _
mi ti ®o catedrático de Derecho

^'cantil, Broseta fundó la 
r 1® L?^ Democrática del País 
sacú anciano, fue senador por 
yol ’^^ncia (1979-82), miembro de 
^ i^^^H ^^ ^^ academia Valen- 
5*®* Jurisprudencia y con-

■ la Agencia Efe.
^‘''tualidad, era vice- 

. ' ente del Banco de Valen- 
^® 13 empresa 

^^^ Mediterráneo 
y desde el 7 de

poi

,, 1 
ca.^ 
me 1 
;ré’

El cuerpo del catedrá
tico y ex-secretario de 
Estado para las Autono
mías, Manuel Broseta, 
asesinado ayer por la 
mañana en Valencia, será 
incinerado el próximo 
viernes, según aseguraron 
a Efe fuentes familiares.

a los familiares de Manuel Bro
seta y manifestó que algunas 
informaciones confusas sobre 
posible negociación con ETA 
no deben volver a repetirse.

Por su parte, el Partido 
Nacionalista Vasco señaló ayer 
que, si ETA es la autora del 
atentado que costó la vida en 
Valencia al catedrático de 
Derecho Mercantil, Manuel 
Broseta, “entra ya en la órbita, 
de la demencia y del problema

la alcaldesa de Valencia, Rita 
Barberá, y numerosos políticos 
valencianos han expresado su 
condena por este atentado con
tra Manuel Broseta, un hombre 
destacado en la vida cultural y 
en la jurisprudencia de la 
Comunidad Valenciana.

El pleno del senado guardó 
al conocer la triste noticia un 
minuto de silencio durante el 
debate del Proyecto de Ley de 
Seguridad Ciudadana en memo
ria del catedrático asesinado en 
Valencia.

El portavoz parlamentario de 
PP, Rodrigo Rato, quien con
denó el atentado consideró que 
“no debe haber ninguna espe
ranza de dialogo con ETA”.

El portavoz parlamentario 
dijo que “el asesinato de Valen
cia es un paso más en la tra
gedia que vive España”, y rei
teró el respaldo de su partido 
al gobierno en la lucha anti
terrorista.

Rato expresó su condolencia

su padre no había recibido nun
ca amenazas.

El testimonio aportado por 
testigos presenciales asegura 
que los autores del atentado 
abordaron al catedrático cuan
do se disponía a cruzar un paso 
de peatones, junto a los jardines 
de la Facultad de Derecho.

Una chica que caminaba jun
to a Broseta fue obligada a tum
barse por los terroristas, quie
nes dispararon a continuación 
contra Manuel Broseta, que 
quedó tendido en medio de un 
gran charco de sangre.

Nada más conocerse el aten
tado, el presidente de la Gene- 
ralitat, Joan Lerma se desplazó 
hasta las inmediaciones de la 
Facultad de Derecho, en donde 
dijo que es “un atentado inex
plicable” contra un hombre que 
“luchó a lo largo de su vida 
por la convivencia y la con
cordia”.

El presidente de la Genera- 
litat Valenciana, Joan Lerma,

psiquiátrico más 
cuestión política 
público”.

La formación 
resaltó que el

que de una 
o de orden

nacionalista 
catedrático

Manuel Broseta Pont 
fue asesinado ayer por la 
mañana frente a la facul
tad de Derecho, en la 
avenida Blasco Ibáñez de 
Valencia, por dos jóvenes, 
un hombre y una mujer, 
que le dispararon un tiro 
en la cabeza.

La capilla ardiente 
quedará instalada hoy en 
el Paraninfo del Recto
rado de la Universidad de 
Valencia, en la calle la 
Nave, donde permanece
rá expuesto hasta las 21 
horas. La misa “corpore 
insepulto” se celebrará el 
viernes a las 10 en la capi
lla de la “Virgen de la 
Sapiencia” del propio 
Rectorado.

Manuel Broseta “estaba retira
do de la política desde hace 
diez años”, lo cual, en su opi
nión, “añade una sinrazón más 
a lo que, ya de por sí, tiene 
de demencial el recurrir en 
nuestros tiempos a los métodos 
violentos para conseguir obje
tivos políticos”.

consejero de
tú

iie

?“ *’*jo, Pablo Broseta, afir- 
” ®* lugar del atentado que

tu'<
muJ ‘''’ de 1991
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El nuevo ministro de Sanidad afirmó que su fínanción es estatal, pública y para todos los ciudadanos 

José A. Griñán rechaza la aureola de 
privatizador con que llega al Gobierno

El ex ministro Valverde implica a Barrionuevo en el escándalo, según fuentes del comité Renfe

El nuevo ministro de Sanidad y Consumo, Juan Antonio Griñán, prometió su cargo ante ei Rey.

El nuevo ministro de Sani
dad y Consumo, José Anto
nio Griñán, dijo ayer al 
tomar posesión de su cargo 
en sustitución del dimitido 
García Valverde, que la 
fínanciación de la Sanidad 
es “estatal y pública y para 
todos los ciudadanos, y eso 
no se discute”.

MADRID. (Efe).- Previa
mente, y después de prometer 
su cargo ante el Rey en el 
Palacio de la Zarzuela, Griñán 
rechazó la aureola de priva
tizador con que llega al 
Gobierno y el presidente Feli
pe González aseguró que el 
nuevo ministro “conoce bien 
la Sanidad y la Seguridad 
Social” y “es una persona que 
puede incorporarse a la tarea 
sin interrupción del proceso 
y puede ser eficaz”.

Por otra parte, el presidente 
del Gobierno, Felipe Gonzá
lez, calificó ayer el compor
tamiento del ex ministro de 
Sanidad y ex presidente de 
RENFE Julián García Valver
de de ”extraordinariamente 
digno” en lo personal y “po
liticamente responsable”.

El ex ministro de Transpor
tes, José Barrionuevo, dijo, 
antes de comparecer ante la 
comisión de investigación de 
RENFE, que le sorprendió la 
dimisión del ministro de Sani
dad, Julián García Valverde, 
y defendió la actuación de las 
empresas públicas como 
empresas privadas dentro de 
una economía de mercado.

Comité Renfe

El ex presidente de Renfe 
Julián García Valverde asegu-

ró ayer en la Comisión de 
Investigación del Congreso 
que el entonces ministro de 
Transportes, José Barrionue
vo, estaba al corriente de la 
operación inmobiliaria en San 
Sebastián de los Reyes, infor
maron a Efe fuentes de la cita
da Comisión.

Las mismas fuentes asegu
raron que el ex consejero de 
Política Territorial de la 
Comunidad de Madrid, 
Eduardo Mangada, manifestó 
ante la Comisión que desde 
el primer momento la admi
nistración autonómica se mos
tró contraria a la operación 
de compra-venta de terrenos 
tal como la había diseñado 

Felipe González afírma que el Ejecutivo está 
obligado a mantener el Plan de Hunosa

MADRID. (Agencias).- El 
presidente del Gobierno, Felipe 
González, declaró ayer que el 
Ejecutivo tiene la obligación y 
responsabilidad de mantener 
sustancialmente el Plan de 
Futuro de Hunosa porque “es 
el único razonable”.

En declaraciones a los perio
distas el presidente del Gobier
no explicó que este proyecto “es 
el Único responsable o razona
ble para mejorar la situación 
y conquistar algo de futuro” y 
que “en lo sustancial no hay 
nadie que ofrezca una alter
nativa”.

Por su parte, el secretario 
general de CC.OO, Antonio 
Gutiérrez, pidió ayer la inter
vención directa del presidente 
del Gobierno, Felipe González, 
para buscar una salida a las 
empresas en declive y fijar pla
nes de reindustrailización en 
cada una de las zonas con 
problemas.

El líder sindical mantuvo una

reunión con los máximos res
ponsables de su sindicato en las 
comunidades de la Cornisa 
Cantábrica, además de Casti
lla-León, Andalucía, Cataluña, 
Madrid y Murcia, así como de 
los sectores de química, metal, 
textil y transporte, para fijar la 
posición del sindicato de cara 
a futuras movilizaciones en pro
testa por la crisis que atra
viesan.

A la espera de la reunión 
que mantengan UGT y CC.OO 
el próximo viernes para con
firmar las fechas, se han con
firmado las movilizaciones en 
Galicia, Cantabria, Murcia y 
Andalucía.

“No podemos tener un Pre
sidente de Gobierno mudo, que 
no sabe o no contesta”, afirmó 
el líder sindical, para quien el 
presidente del Gobierno, Felipe 
González, se está limitando a 
avalar las actuaciones ministe
riales, que generan tensión y 
conflictividad.

Renfe.
Por otra parte, el presidente 

del Congreso, Félix Pons, 
señaló ayer a preguntas de 
Efe, que la Comisión de Inves
tigación sobre RENFE no 
modificará la custodia que su 
presidente, el socialista José 
Felix Saenz Lorenzo, ha esta
blecido sobre los documentos 
de carácter confidencial remi
tidos por el Gobierno.

La vigilancia de los infor
mes de carácter secreto envia
dos por el Ejecutivo para 
esclarecer la compra-venta de 
terrenos realizada por la com
pañía ferroviaria permite su 
consulta, pero impide a los 
miembros de la Comisión 

Felipe González, presidente del Gobierno.

tener una copia de los mismos, 
circunstancia que ha sido cri
ticada por Izquierda Unida.

Mientras, el representante 
del PP en la Comisión de 
investigación de RENFE, 
Felipe Camisón, afirmó haber 
sufrido una “obstrucción” en 
su labor por parte del Gobier
no, al no recibir documentos 
sobre el caso. Camisón, que 
expresó estas críticas antes de 
la comparecencia del ex-ase- 
sor de RENFE, José Luis 
Pinedo, se quejó reiterada
mente del retraso y aseguró 
sentirse “desprotegido” al 
enterarse de la presentación 
de alguno de los documentos 
por los medios informativos.

Condenada a 
dos meses de
arresto cumplí 11 
más de dos ai 
de prisión (

VITORIA. (Efe) - ,- 
Osai, natural de GU,» 
ayer en libertad de la 
de Nanclares de Oca í 
después de cumplir más! 
años de prisión 
cuando había sido conS 
a dos meses de a„í' 
el expediente abierto si, 
caso al que ha tenidos c

Regina Osai fue tati S 
Las Palmas de Gran Ca 
por tenencia de cercado 
gramos de heroína, junio 
otro ciudadano natural di 
país africano, e ingresó en 

u 
cío
áes

sepí 
juez 
don 
que

sión el 14 de noviembre de| "‘’^' 
La Audiencia Provincial S 
Palmas la condenó en sen 
bre de 1990 a ocho año 
día de prisión y a una: 
de cien millones de peseij 
un delito contra la saludi 

km

ca, así como a dos meses ? 
días de arresto mayor poi 
delito de falsedad de idea

Si 
do i 
noe 
ten 
un l 
hay 
dura 
mesi

Lá mujer, en prisión p •*®''‘ 
tiva, fue trasladada en jum 
pasado asegún el expediet 
que suponía más de c __  
años.

El pasado lunes, Regira 
se presentó ante el Juzga 
Guardia de Vitoria para 
mar la resolución adoptad 

A 
cidie 
den 
tima'

el Tribunal Supremo el d F^ 
de diciembre pasado, q 
absolvía del delito coal 
salud pública.

En su sentencia, la 
Segunda del Tribunal Sup 
anuló el dictamen delaAa 
cia de Las Palmas, entre 

cias, 
segúi 
cepci 
punti 
todo: 
o» y, 
una:

cuestiones, al considerar con
registro domiciliario en el procí 
se intervino la heroínas’ Oliva 
damentó en “la ilegaliifei Po 
que las diligencias se Ui línez 
a cabo “sin la presera AKoi 
secretario judicial y dedo decís 
tigos”.

El Tribunal Superior, 
ratificó la condena porfah respe 
consideró que “al esta |,^
nulas las diligencias y d' 
de virtualidad cuanto es 
se expresa, prácticamneti 
desaparecido las bases i» 
natorias a efectos de b 
sunción de inocencia.

Esta resolución del Sup 
informaron fuentes jua 
no fue comunicada ni 
Dirección de la prisión de 
clares, ni a la Audiencia' 
Palmas, “por una posible 

timar 
archi'

inera 
tilucii 
escuc 
quizá 
otro
como 
cesoí

Poi

gencia”.
Tras la solicitud de un 

cedimiento de “babease® 
por parte de la condenao 
Juzgado de Instrucción; 
Audiencia Provincial de 
decretó ayer su puesta en 
tad “inmediata”, ya 
necia en prisión desde 
bre de 1989 cuando, de® 
mente, había sido con 
dos. meses. ,

En su auto, el titular 
do juzgado “no 
tencia de indicios racio 
criminalidad” ni n 
la prisión ni de la 
de Las Palmas, al des^ 
la sentencia del Supr^

El magistrado ^ 
posibilidad de la P ^^ 
para iniciar acciones 
civil “por un 
o deficiente m 
la Administración
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a Pedirán de nuevo y en breve el archivo de las diligencias abiertas contra sus defendidos

4 Los abogados de los aforados del ‘’caso
José M® Aznar 
afirma que la 
intención de voto 
para con el PP 
está en el 30%Guerra’ vuelven a pedir su exculpación
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ante el juez instructor del sumario, José Cano Barrero, 
magistrado de la Sala de lo Civil y Penal del TSJA, 
de sus patrocinados, el delegado del Gobierno en Anda
lucía, Alfonso Garrido, y el exsecretario del anterior 
vicepresidente del Gobierno, Rafael Delgado.
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Alfonso Garrido y R. Delgado **se ratificaron en sus anteriores manifestaciones ante el Juez de Sevilla”

IfiS abogados defensores de los cuatro aforados rela
cionados con la utilización por Juan Guerra de un 
¿espicho en la Delegación del Gobierno de Andalucía, 
solicitarán de nuevo y en breve el archivo de las din- 
reacias. Así lo manifestaron a la salida de la declaración
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GRANADA. (Efe).- Ni 
Z^onso Garrido ni Rafael 
Delgado, que estuvieron por 
separado una hora ante el 
iuez, quisieron hacer declara
ciones a los periodistas, “aun
que se ratificaron en sus ante
riores manifestaciones ante el 
juez de Sevilla”, según sus 
letrados.

Según Horacio Oliva, letra
do de Rafael Delgado, “aquí 
no existe delito penal, no exis
ten indicios de delito, esto es 
un tema técnico, y como no 
hay responsabilidad criminal, 
durará 10, 15, 25 días o 5 
meses, pero no hay conducta 
delictiva, por eso solicitaremos 
el archivo”.

Además, los letrados coin- 
ndieron en señalar que el auto 
del TSJA por el que se deses
timaba su recurso de queja 
para el archivo de las diligen
cias, “es inconstitucional, 
según mi opinión, por su con
cepción paternalista, hasta tal 
punto que pretendiendo por 
todos los medios ayudar, qui
zá, y, según mi interpretación, 
una actuación inconstitucional 
con dilaciones indebidas del 
procedimiento”, dijo Horacio 
Oliva.

Por su parte, Alfonso Mar
tínez del Hoyo, letrado de 
Alfonso Garrido, dijo que “la 
decisión del TSJA de deses
timar nuestro recurso para el 
archivo de las diligencias la 
respetamos, celebramos que 
haya sido por poner en pri- 
®era línea una garantía cons
titucional como es que se 
^uche al imputado, pero 
quizás haya sido cercenado 
otro derecho constitucional, 
romo es el derecho a un pro- 
roso sin dilaciones indebidas”.

Por otro lado, los letrados

Juan Guerra, hermano del ex vicepresidente del Gobierno.

de la acusación particular, 
Manuel Fernández del Pozo, 
por Izquierda Unida, y Emilio 
Lechuga, por el Partido Anda
lucista, dijeron a los periodis
tas que “al ratificarse en sus 
declaraciones anteriores, es 
como si no hubieran decla
rado”.

Fernández del Pozo dijo 
que “Rafael Delgado se ha 
limitado a constestar todas las 
preguntas diciendo que se 
ratifica en la declaración pres
tada ante el juez de Sevilla, 
por lo que sigue sin constarle 
nada de todo lo que ocurrió 
en ese despacho, incluso a 
preguntas muy directas de si 
el fue quien autorizó el des
pacho, volvió a repetir que se 
ratificaba, por lo que Delgado 
a vuelto a no declarar”.

Hoy prestarán declaración 
los dos ex-delegados del 
Gobierno en Andalucía, Leo
cadio Marín y Tomás Azorín,

La decisión del Tribunal 
Superior de Justicia de Anda
lucía, tras la cual proseguirán 
los trámites del caso, está 
basada en la sentencia del Tri
bunal Constitucional 186/1991, 
de 15 de noviembre, “donde 
parece deducirse con nitidez 
que la declaración del impu
tado ante el órgano judicial 
es obligatoria y que es garan
tía básica del proceso penal”.

En el auto, al que tuvo 
acceso Efe, se señala otro fun
damento de esa sentencia 
donde se indica que “el juez 
instructor en cualquier caso 
está siempre obligado a deter
minar, aunque sea en fase de 
instrucción, quién sea el pre
sunto autor del delito, a fin 
de comunicarle el hecho puni- 

. ble, ilustrarle de la totalidad 
de sus derechos, y tomarle 
declaración no solo para cono
cer la participación, sino tam
bién para que el imputado sea 
oído”.

La cuestión 
fundamental

Alfonso Martínez del 
Hoyo, abogado del dele
gado de Gobierno, 
Alfonso Garrido, quien 
declaró ayer ante el juez 
instructor de parte del 
sumario del “caso Juan 
Guerra”, José Cano 
Barrero, manifestó que 
va a solicitar de nuevo 
el archivo de diligencias. 
Según Martínez del 
Hoyo, la cuestión fun
damental que planteó 
en el recurso para el 
TSJA era la no existen
cia de hechos delictivos, 
lo que no ha sido con
templado por la sala, y 
“por lo tanto estamos en 
el mismo sitio que antes, 
así que vamos a replan
tear el archivo de las 
diligencias inmediata
mente”.

Alfonso Garrido, que 
declaró ayer y que fue 
introducido en la sala 
por pasillos interiores 
ante la avalancha de 
periodistas, no quiso 
hacer ninguna declara
ción a la salida, aunque 
su abogado afirmó que 
“se ha ratificado en lo 
que dijo anteriormente 
ante los jueces”.

A primera hora de la 
mañana de hoy declaró 
también ante José Cano 
Barrero Rafael Delga
do, quien fue secretario 
de Alfonso Guerra, y su 
abogado afirmó asimis
mo que pediría de nue
vo el archivo de diligen
cias “porque sigo opi
nando que no hay 
infracción penal”.

MADRID. (Efe).- El presi
dente del Partido Popular, José 
María Aznar, dijo anteanoche 
que al cabo de año y medio 
que lleva al frente del PP, la 
intención de voto de los espa
ñoles para con esa formación 
política se encuentra actual
mente en el 30 por ciento del 
electorado y que espera que 
siga subiendo.

Aznar hizo estas declaracio
nes en el programa de TVE-1 
"Primera fila”, que dirige Anto
nio Martín Benitez, y en el que 
fue entrevistado por el director 
de La Vanguardia, Juan Tapia, 
el director de El Periódico de 
Cataluña, Antonio Franco, y el 
comentarista político, Fernando 
Onega.

El presidente del PP dijo que 
no le preocupa la aparición 
política de Jesús Gil y Gil; que 
en el electorado español no hay 
espacio para un partido racista, 
porque no hay xenofobia a ese 
nivel; se mostró satisfecho por 
el proceso histórico del PP; y 
dijo que hay que sacar a España 
de la cultura de la resignación 
y recuperar la esperanza.

Mostró su confianza en que 
el Partido Popular en Cataluña 
incrementará sus resultados en 
los próximos comicios autonó
micos del 15 de marzo.

Para José María Aznar hay 
tres órdenes de diferencias 
entre el PSOE y el PP: en las 
conductas, en las propuestas y 
en las ideas. En las conductas, 
se refirió a su gestión al frente 
de Castilla y León en la que 
dijo haber respetado el dinero 
del contribuyente, redujo la 
Administración y el ahorro que 
produjo aquello lo dedicó a la 
formación de empleo juvenil.

Dijo que otros lo que han 
hecho ha sido multiplicar por 
siete la Administración, con 
ejemplos de proyectos más o 
menos megalómanos muy mal 
gestionados, como el tren de 
alta velocidad.

En cuanto a las propuestas, 
señaló una marcada diferencia 
entre lo que propugnan ambos 
partidos en materia de impues
tos, de gastos, en en el trata
miento de la droga, sobre la 
que Aznar dijo que hay que 
pasar de la cultura de la per
misividad a la del rechazo.
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Tarancón: “Ahora 
la corrupción es 
mayor que en el 
régimen 
franquista”

JEREZ DE LA FRONTE- 
RA. (Efe).- El cardenal Vicente 
Enrique Tarancón manifestó 
ayer en Jerez, donde ofrecerió 
una conferencia dentro del ciclo 
organizado por la Unión de 
Hermandades de la ciudad, que 
“la corrupción en la democracia 
es mayor que la que existia en 
el régimen franquista”.

El ex presidente de la con
ferencia episcopal señaló que 
“es evidente que existe un clima 
de corrupción profunda” y aña
dió que “nos habíamos hecho 
la ilusión de que cambiando el 
régimen cambiaría la corrup
ción, pero no ha sido así, sino 
que es mayor”.

Según Tarancón, “el pueblo 
español no está corrompido, 
sino desconcertado ante esta 
situación. La corrupción existe, 
pero no tanta como la que se 
ve, lo que provoca un estado 
de psicosis en la población, por 
lo que la Iglesia debe imponer 
sus criterios éticos y morales 
como solución para esta situa
ción”.

En un análisis sobre el estado 
actual de España, el ex vice
presidente de la conferencia 
episcopal dijo que las relaciones 
entre la Iglesia y el Estado son 
difíciles, aunque “el diálogo es 
posible”.

De la polémica de las clases 
de religión en los centros públi
cos Tarancón señaló que “es 
absurdo enseñar cultura y 
obviar la religión”.

Mario Conde 
afírma que 
economía y ética 
tienen que ser 
compatibles

CIUDAD DEL VATICA
NO. (Efe).- Economía y ética 
“tienen que ser compatibles” y 
el progreso técnico “no garan
tiza por sí sólo el progreso 
social”, declaró a Efe Mario 
Conde, presidente del Banco 
Español de Crédito.

El banquero español, que ha 
participado activamente en el 
Coloquio sobre Capitalismo y 
Etica, clausurado ayer miérco
les, en el Vaticano, sintetizó así 
el asunto que ha centrado los 
trabajos de este encuentro 
internacional, en el que han 
participado destacadas figuras 
de la política, la economía y 
las finanzas europeas y ame
ricanas.

Conde hizo a Efe un balance 
de la situación en los países ex 
comunistas europeos, de cuyo 
desmoronamiento “ncs quedó 
una falta absoluta de progreso 
social, de progreso individual y 
una falta absoluta de creación 
de riqueza”.

El financiero español señaló 
que “el sistema de economía 
de mercado no es el respon
sable de esta situación”, que 
debe atribuirse en exclusiva al 
régimen de economía totalitaria 
imperante durante décadas en 
dichas naciones.
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Los personajes de la “jet”, implicados en la venta de drogas.

Los encuestados coinciden en que el problema de la droga ha empeorado

Una encuesta implica a la 
^^jet” en la venta de drogas
Un 50% critica su despenalización y un 38% está contra ¡a ‘ley Corcuera^

Frutos como “número d(is‘ 
el cargo de coordinadorÍ ’®. 
órgano y tendrá tambiéna ’“ 
políticos cercanos al sera ®’ 
general, como Angel 1 '“' 
Carlos Carnero, Salvador ^^

Los personajes de la “jet” aparecen entre los grupos 
sociales muy implicados en la venta de droga, en una 
encuesta que ha sido elaborada por el Centro de Inves
tigaciones sobre la Realidad Social (CIRES) depen
diente de la Fundación BBV, Caja de Madrid y Caja 
Bilbao-Vizcaya.

MADRID. (Efe).- Un 12 
por ciento de los encuestados, 
según el estudia realizado 
entre 1.200 españoles mayores 
de 18 años, atribuye igual gra
do de implicación que a la 
“jet’\ a los gitanos y toxicó
manos, y en menor medida 
a norteafricanos, suramerica
nos, y dueños de bares.

Sólo un 3 por ciento, cree 
que los policías estén impli
cados.

Todos los encuestados 
coinciden en que el problema 
de la droga ha empeorado en 
el último año y un 40 por 
ciento está convencido de que 
la cuestión seguirá igual en 
1992.

La opinión sobre los cen
tros de rehabilitación es posi
tiva, pues la mitad de la mues
tra coincide en que “los cen
tros de ayuda realizan una

El ministro subrayó que el texto es plenamente constitucional

Corcuera considera un error ticos.
bne 
tjerc

Es

recurrir la Ley de Seguridad
El propio Pujol hizo 1 

mamiento al voto en 
vocatoria de las eleo j^^ 
resaltando la importano ij
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MADRID. (Efe).- El minis
tro del Interior, José Luis Cor- 
cuera, dijo ayer que juzga “un 
error” recurrir ante el Tribunal 
Constitucional la Ley de Segu
ridad Ciudadana, como ha 
anunciado el Partido Popular, 
y pese a las enmiendas tran
saccionales que propondrán los 
senadores socialistas a sus artí
culos polémicos.

Corcuera hizo estas declara
ciones en el Senado, antes de 
que comenzara el Pleno que 
debatió las 157 enmiendas pre
sentadas a este proyecto de ley 

buena labor, pues han con
seguido rehabilitar a un gran 
número de drogadictos”.

Tres cuartas partes de los 
entrevistados afirman que no 
les molestaría que instalasen 
un centro de rehabilitación en 
su barrio, y los que se oponen, 
el 20 por ciento, argumentan 
con razones de seguridad o 
piensan que crecería el núme
ro de drogadictos en la zona.

Casi la mitad de los encues
tados opina que corresponde 
al Gobierno asumir la respon
sabilidad de rehabilitar a los 
drogadictos, mientras que un 
20 por ciento piensa que es 
la Iglesia-quien debería ocu
parse de esa cuestión.

Más de la mitad, un 52 por 
ciento, es partidaria de que 
los drogadictos se integren en 
la sociedad a través del tra
bajo, el estudio o el deporte 

por los diferentes grupos par
lamentarios, incluidas las dos 
transaccionales que anteayer 
acordaron los grupos socialista, 
catalán y vasco, respecto a los 
artículos 20 y 21.

El titular de Interior subrayó 
que el texto que aprobó el Con
greso y que ahora debate el 
Senado es “plenamente cons
titucional”, y se mostró confia
do en que las enmiendas tran
saccionales hagan desaparecer 
las “reticencias” de algunos 
senadores hacia los aspectos 
polémicos del texto.

Julio Anguitj 
dejará a los 
críticos del Pf - 
fuera del equ¡, , 
dirigente ’

MADRID. (Efe).. El 
tario general del PCE' 
Anguita, propondrá la J 
sición de un equipo fe 
del partido en el cual h 
rará ninguno de los dio 
ticos” que en el últim,; 
greso fueron elegidos,,, 
Comité Federal, supo] 
fuentes directivas de h 
nización comunista.

j£! 
IB 
IU

Será en este órgano

|0I 
riel

rante, que se reunirá ehi ¡se 
cuando Anguita planieajj por 
la Comisión Permanenif 1 
carácter ejecutivo) esté® ote 
da por diez personas, todí «< 
afines a las tesis del sec^ é 
general de mantener el P ioi 
impedir que IU se comía «^ 
partido. legi

Aparte de Anguita 
líder del partido, la 
Comisión incluirá a Fra!

L

alí
y, en cambio, un cuarenta y 
dos por ciento opina que hay 
que aislarlos en centros espe
cializados hasta su total reha
bilitación.

En favor de la integración 
están las personas de posición 
social alta, izquierdistas, y 
menores de 30 años, y opta
rían por el aislamiento los 
mayores de cincuenta años y 
los de ideas de centro y dere
cha. Un 50 por ciento de la 
muestra considera “algo o 
muy desacertada” la medida 
adoptada por el PSOE hace 
unos años de despenalizar el 
consumo de drogas, la misma 
proporción de los que “aplau
den” la decisión de algunos 
alcaldes del PP de sancionar 
el consumo de drogas en luga
res públicos.

Para un 38 por ciento de 
los entrevistados resulta 
"inadmisible” que la ley Cor- 
cuera recorte las libertades 
ciudadanas, aunque sea para 
perseguir el tráfico de drogas, 
mientras que el 33 por ciento 
opina que es bueno que la 
norma de una gran capacidad 
de maniobra a la policía.

y Manuel Monereo, asi 
alguna mujer.

Quedarán fuera de bi 
tiva comunista diñgenies 
vadores que hasta ahora 
ban en la misma corno 
cisco Palero y Juan Bera

8

os 
ire 
01

el pretexto de que .^ ^p' 
quiere a su lado un í
homogéneo que apliqü g^c 
conclusiones del Xlll Coo jj5|

Pujol y los 
partidos

IPC 
L 

conj 
luía 
Kaw

catalanes temí *
un aumento d 
la abstención

BARCELONA. (Efe)-, 
Pujol y todos los partito 
lañes han coincidido en i 
sar su preocupación íB 
probable aumento de la 2 
ción en las elecciones di 
micas convocadas parad

te 
lahri 
ion 
Mad 
ton

L 
fe 1 
tem

mo 15 de marzo. La at’^'^pero
que rebasó el cuarenta ¡w 
to en los últimos comino''

don 
bt 
pantorales, en 1988, podría i 

tar, según los sondeos p' 
torales de que dis^ijuoig. 
Generalitat y los partidos

estos comicios tienen p 
consolidación y la tiro i

José Luis Corcuera no quiso 
pronunciarse sobre el pacto que 
anteayer alcanzó con el Defen
sor del Pueblo, Alvaro Gil-Ro
bles, para añadir en el artículo 
21 -registros domiciliarios de la 
Policía sin orden judicial- el 
concepto “constancia” de que 
se está cometiendo un delito 
de drogas al de “conocimiento 
fundado”, como requisito para 
permitir la entrada de la Policía. 
Preguntado si Gil-Robles se 
había dado por satisfecho con 
esta modificación contestó que 
habría que preguntárselo a él.

. Políti 
de las instituciones auto ¡¡qj ,
catalanas. La coalicioo 
que aspira a revalidan 
toria por cuarta vez, o 
mejores resultados en 
perdió tres diputados 
cuando la abstención 
Según fuentes .soon . 
encuestas de
dispone el PSC sen 
abstención decidida. 
meses de las electo’’ . 
la de anteriores co^ 
hasta el punto de J 
comicios se celebrara 
de cada dos se a

tonvi 
finí 
Un 
^d 
piesí 
firic 
iunK 
^n 

El 
eco 
’tiist 
‘nía

X
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fj Gobierno ve cumplidas sus previsiones y pide moderación salarial

^ La inflación se redujo en 1991
^ ün punto y se sitúa en el 5’5%

El IPC de diciembre causó sorpresa entre sindicatos y empresarios

ü inBación se redujo un punto en 1991 respecto del 
, anterior, al conseguir cerrar el ejercicio con una

os dki
del 5,5 por ciento, en línea con el objetivo ofícial.

MA0RID.(Efe) - El descen-último MADW.(bte).- ti desceñ
idos Pi .(fe los precios^ en diciembre’ 
’^Po 8 tu la alimentación y ej trans-
de la ^rte, en un 0,4 y un 0,5 por 

jento, respectivamente, propi-
gano^ tió la contención del IPC en 
ráehi i»®®^ ^^^ ^^^‘° ^^^° “" Q’^ 
lanteaij wt ciento.

La inflación subyacente, no

ción "sigue siendo un fracaso”, 
mientras que el secretario de 
Acción Sindical, Agustín More
no, calificó el dato de incre
mento de precios en 1991 como 
“el timo del IPC”.

El director del departamento

de Economía de la patronal 
CEOE, José Folgado, señaló 
que la inflación con que se ha 
cerrado 1991 apunta en la direc
ción adecuada de desacelera
ción de los precios y reconoció 
que el objetivo del 5 por ciento 
de inflación para 1992 es 
“correcto y alcanzable”, aunque 
dependerá la disciplina presu
puestaria y negociación salarial.

H

K 1

W
' fe

Alimentación y transporte propiciaron la bajada en diciembre.

nanenit
estér Jetante, según reconoció el 
is,to¿ Jinisteno de Economía, alcan- 
Ie¡ sert ¡ó una tasa de aumento al 
er el p ¡erre del año del 6,5 por ciento, 
comí, iuatro décimas superior a la

registrada en diciembre de 1990.

Creada la primera 
agencia de ‘^rating”

guita bos grupos que componen él 
PC que mostraron un compor- 

er ®'^"^° ®^ inflacionista en el 
^ j onjunto del ejercicio fueron la 

aedicina, con una subida del

. la
a F

aador

ngel

0,4 por ciento, el turismo, la 
ostelería, los artículos de uso 
ersonal y otros bienes y ser

o, asi' icios, con un 8,3 por ciento, 
el de 11a vivienda, con un 7,0

lor ciento.
Por comunidades autónomas, 

as precios bajaron en diciem- 
ire en trece de ellas, desde un

de la;
gentes 

ahora
^°™10,l por ciento en Navarra, Mur- 
’ ia y Valencia, hasta un 0,5 por 
“^ iento en Extremadura; se man-
“" ‘ luvieron estables en Madrid y 

^Pl'O" crecieron en as tres restantes, 
^Í^® tacando Cataluña, donde el

IPC fue del 0,8 por ciento.
Las más inflacionistas en el

conjunto del año fueron Cata
luña, con un 6,8 por ciento.
liavarra, 6,2, Aragón, 6,1, Astu-

omc ’^’ ^’^’ y ^^rcia, 5,8; seguidas 
enH lor Castilla-La Mancha, Cas-

od 
ón 1

11a y León, Valencia y La Rio- 
. con un 5,5 por ciento; Can- 
tóa, Extremadura y Galicia,

Efek
ton un 5,3; País Vasco y 
Madrid, con un 5,0; Andalucía,
wn un 4,8, Canarias, con unrfíílíK 5*^? x^cnia-x idOj vMii u

' *4 y Baleares, con un 4,1.
ín ^“®®ía destacó el hecho 
le la 11 ^ *’’*® ^' ejercicio se haya 
nesaa ^^^- ^®” ’'® ^®®® anual de 
arad ^® los precios más 

^^^ ^^^^^ noviembre de 1988,

itapw 
inicios

pero advirtió que la continua
ba de esta tendencia descen- 
«ate en 1992 dependerá en 
lam medida de la moderación

ispont ^^ aumentos de los salarios 
JLj ®tninales que se acuerden en 

negociación colectiva en este
irtidoi

lizou 
en It 
ele® 

rtan® 
en pi

«lercicio.
^ afirmación no concuer- 

jeon la opinión de UGT y 
fl^e consideran que 

política salarial de los sin- 
los es compatible con unaJií<® Mr ^^ compatible con una 

uto® ^^'^ ^^ contención de pre-
ición 
Jars 
obio 
en 11 
)S e» 
i allí 
alisto

y que las mejoras de poder 
Jluisitivo negociadas en los 
apotos no perjudican ni alte- 

, a evolución de la inflación, 
^publicación de dato del IPC

en España
MADRID (Fax Press).- Las 

Bolsas de Madrid, Bilbao y 
Valencia, Standard & Poors, el 
Instituto de Crédito Oficial 
(ICO) y la Compañía Española 
de Seguros de Crétido a la 
Exportación (CESCE) firmaron 
hoy un acuerdo para establecer 
en España una agencia de 
rating. La agencia estará capa
citada para evaluar todo tipo 
de emisiones de renta fija en 
un mercado de capitales que 
se encuentra en pleno perido 
expansiva.

Esta sociedad, con sede en 
Madrid, también evaluará los 
pagarés y obligaciones de 
empresa, instituciones financie
ras, entidades locales y comu
nidades autónomas, así como 
las operaciones de reestructu
ración financiera.

Con la agenda de rating se 
ofrecerá información completa 
al mercado de capitales sobre 
la calidad del crédito de los 
emisores, a la vez que establece 
un marco para la fijación de 
precios de las emsiones de 
deduda sobre la base de la ade
cuada relación rentabili
dad-riesgo.

Para informar sobre la renta fya.

II
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Las instituciones españolas 
contarán con la experiencia de 
Standar & Poors, líder ínter-, 
nacional e la actividad de ratid, 
y con oficinas en Nueva York, 
San Francisco, Londres, París, 
Frankfurt, Tokyo, Estocolmo y 
Melbourne. El presidente del 
grupo, Leo C. ONeill destaca 
el importante esfuerzo que 
supone ofrecer a emisores e 
inversores una información 
completa y actualizada dentro 
del creciente mercado de capi
tales español”.

Red ferroviaria otorgada al 
grupo Nuevo Central Argentino

ilan< 
a, ’ 
nes.s 
nvooi 
que

causó cierta sor- 
sari^ ^'^^^^ sindicatos y empre- 
íum°^’ ^^^ esperaban un 

^oto de precios superior en 
b^s al registrado.

Ccofx^®’‘®tario general de 
• Antonio Gutiérrez, 
^‘^biierno de “cuadrar 

el IPC de diciem- 
jj^y añadió que, en cualquier 

’ ’*’‘ 5,5 por ciento de infla-

BUENOS AIRES (Efe).- El 
griipo Nuevo Central Argenti
no (NCA), liderado por la fir
ma argentina “Aceitera Dehe- 
za” y la operadora estadouni
dense “Montana Rail Link”, 
obtuvo la preadjudicación del 
Ferrocarril Mitre, se informó 
hoy, martes, oficialmente en 
Buenos Aires.

El ministro argentino de 
Economía, Domingo Cavallo, 
en compañía del secretario de 
Transportes, Edmundo Soria, 
anunciaron hoy esta decisión a 
la prensa en el Palacio de 
Hacienda.

Cavallo destacó que después 
de esta etapa sólo resta sus
cribir el contrato de adjudica
ción, tras lo cual, después de 
180 días, podrá concretarse el 
traspaso de esta red ferroviaria, 
que tiene una extensión de 5.011

kilómetros y recorre la región 
agroindustrial de mayor peso 
económico del país.

En los próximos 15 días, el 
consorcio adjudicatario se com
prometió a efectuar inversiones 
por más de 400 millones de 
dólares.

Según destacó Soria, el grupo 
NCA superó en todos los cam
pos a su contrincante. La Unión 
Transitoria de Empresas 
(UTE) que conducía Sideco 
Americana, del consorcio ita
liano Macri.

Los cinco ramales ferrovia
rios de Argentina “van a ser 
transferidos a manos privadas 
este año”, indicó finalmente 
Cavallo, quien se mostró satis
fecho por el trabajo de Soria 
al frente de esta venta de bienes 
del Estado.

Vizcaya: Un total de 
59 empresas deben a 

Hacienda 914 millones
BILBAO (Efe).- La Hacien

da Foral de Vizcaya ha inspec
cionado y levantado actas a 59 
empresas emisoras de facturas 
falsas de IVA que operaban en 
este territorio, las cuales tienen 
contraída una deuda tributaria 
por este motivo de 914 millones 
de pesetas, informaron fuentes 
forales.

El total de empresas presun
tamente implicadas en la emi
sión de facturas falsas del citado 
impuesto que han sido detec
tadas por la Diputación vizcaína 
se eleva a 179.

Las mismas fuentes precisa
ron que las dos sociedades “fan
tasma”, Sidem S.A. y Sidem 2 
S.A., involucradas en la nueva 
red de esta modalidad de fraude 
fiscal descubierta en Valencia, 
no tienen su domicilio en Bil
bao, sino en Valladolid.

Entre las áreas en las que 
operaban estas dos empresas, 
se encontraba Vizcaya, lo que 
permitió a la Hacienda de este 
territorio detectar a finales de 
1990 su actuación delictiva y 
común icario al resto de las 
Administraciones fiscales.

Hasta el momento, la Dipu
tación foral ha descubierto que 
Sidem S.A. y Sidem 2 S.A. 
tenían 31 clientes compradores 
de facturas falsas de IVA por 
un importe total de 600 millo
nes de pesetas.

Para la institución, “resultan 
equivocadas las apreciaciones 
de un mayor fraude (fiscal en 
el País Vasco que en territorio 
común” y considera que “en 
todo caso, las mayores cifras 
descubiertas, lo que denotan es 
un mayor avance en la lucha 
contra el fraude en los terri
torios forales”.

+Tenemos -añadieron las 
mismas fuentes- una Hacienda 
más eficaz y -esto se demuestra, 
entre otras cosas, en unos mejo
res resultados en la lucha contra 
el fraude”.

La Inspección Foral continúa 
las investigaciones en torno a 
este tipo de delito, así como 
con el intercambio de informa
ción sobre este asunto entre las 
distintas Administraciones tri
butarias, “con las que existe un 
gran clima de entendimiento”, 
indicaron.

Exportaciones del calzado 
cayeron un 9,5% en 1991

MADRID (Efe).- Las expor
taciones españolas de calzado 
cayeron un 9,5 por ciento en 
1991, al alcanzar los 132.843 
millones de pesetas, frente a los 
146.668 millones registrados en 
1990, según datos de la Fede
ración de Industrias del Calzado 
Española (FICE).

Las importaciones, por el 
contrario, crecieron un 2,3 por 
ciento, al pasar de 19.792 millo
nes de pesetas a 31.490 millones, 
con un total de 41,2 millones 
de pares importados, un 55 por 
ciento más que en 1990.

Para esta Federación, la pari
dad de la peseta es la culpable 
del descenso que trimestre tras 
trimestre registran las exporta
ciones.

Las ventas al exterior de cal
zado español, afirman en un 
comunicado, han caído preci

samente en Estados Unidos, 
adonde se exporta el calzado 
de más calidad, pero una pari
dad de la peseta que ha variado 
más de un cien por cien en 
unos años respecto del dólar, 
agregan, es insalvable para las 
empresas exportadoras.

El saldo de la balanza comer
cial en calzado (la diferencia 
entre lo que se exporta y lo 
que se importa) es favorable a 
España en 101.352 millones de 
pesetas, aunque este resultado 
es inferior en 25.523 millones 
de pesetas al alcanzado en 1990, 
que fué de 126.876 millones de 
pesetas.

De acuerdo con la FICE, si 
no se modifica la paridad de 
la peseta, 1991 será el último 
año en que el saldo comercial 
positivo supere los 100.000 
millones de pesetas.
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CotizBCionCS de Is BoIsB de Madrid índice General anterior (253’31) actual (258’50)
NOMBRE VALOR

Banesto

APERTURA

3.100’00

ULTIMO

3.140’00

B. Exterior 3.500’00 3.520'00

B. Central

B. Hispano ____________________________________

B. Popular 11.470’00 11.700’00

B. Santander 4.650’00 4.840’00

B. Valencia 1.435’00 1.440’00

Barclays Bank 710’00 710’00

B. Zaragozano 2.295’00 2.300’00

B. Cto. Balear 3.700’00 3.700’00

B. Bilbao-Vizcaya 2.750’00 2.765’00

B. Alicante 4.900’00 4.920’00

B. Vitoria 2.620’00 2.630’00

B. Andalucía 9.250’00 9.400’00

B. Castilla 31.300’00 31.250’00

B. Herrero 3.355’00 3.450’00

B. Pastor 6.200’00 6.100’00

B. Vasconia 4.500’00 4.500’00

B. Atlántico 2.855’00 2.860’00

B. Galicia 6.200’00 6.200’00

B. Fomento 2.140’00 2.140’00

Bankinter 7.260’00 7.260’00

B. Progreso 2.450’00 2.450’00

Aguas Barcelona 3.580’00 3.540’00

Catalana de gas ' 6.000’00 5.990’00

Eléct. Viesgo 2.750’00 2.780’00

Eléct. Reun. Zaragoza 1.115’00 1.120’00

F.E.C.S.A. 714’00 708’00

Hidrocantábrico 1.900’00 1.900’00

Hid. Cataluña 368’00 372’00

Hid. Española 521’00 525’00

Iberduero 720’00 723’00

Saltos del Nansa 5.900’00 6.190’00

Sevillana Eléc. 599’00 600’00

Unión Eléc. Fenosa 590’00 588’00

Emp. Nac. Eléctric. 3.120’00 3.175’00

Eléc. Ribagorzana 1.855’00 1.855’00

Gas y Eléctric. 2.910’00 2.930’00

Unión Ind. Agrogan. 1.695’00 1.690’00

El Aguila 1.325’00 1.320’00

Azucarera 4.800’00 4.850’00

Ind. Nav. Eny. Gelulos. 2.310’00 2.355’00

Campofrío 9.250’00 9.250’00

Ebro Agrícolas 2.110’00 2.100’00

Tabacalera 5.710’00 5.700’00

Koipe 4.075’00 4.075’00

Finanzauto 970’00 935’00

Asland 2.225’00 2.205’00

NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO

Agromán 1.275’00 1.230’00

Portland Valder. 12.580’00 12.500’00

Valenc. Cementos 13.050’00 13.040’00

Uralita, S.A. 1.220’00 1.110’00

Cristalera Esp. 6.100’00 6.180’00

Dragados y Const. 2.000’00 1.990’00

Obras y Const. Ind. 4.500’00 4.600’00

Vallehermoso 2.230’00 2.240’00

Bami 580’00 580’00

Prima Inmobiliaria 3.300’00 3.495’00

Inm. Met. Vasco-Centr. 4.020’00 4.070’00

Sotogrande 350’00 340’00

Inmob. Urbis 1.080’00 1.020’00

Focsa 7.810’00 7.830’00

Hornos de Ibe. Alba. 1.625’00 1.600’00

Financiera y minera 3.490’00 3.475’00

Cubiertas 9.500’00 9.500’00

Huarte 1.800’00 1.750’00

Urbanizaciones y Trans. 505’00 500’00

Filo, S.A. 1.345’00 1.330’00

Corp. Fin. Alba 4.450’00 4.400’00

Cía. Gral. Invers. 977’00 • 985’00

Cofir 1.550’00 1.545’00

Corp. Fin. Hispamer 3.140’00 3.160’00

Papelera Española 215’00 216’00

Sarrió, S.A. 805’00 815’00

Eppic 250’00 231’00

Argón 4.090’00 4.150’00

Ercros 512’00 490’00

Ener. e Ind. Aragonesas 1.240’00 1.150’00

Carburos metálicos 3.680’00 3.700’00

Repsol 2.815’00 2.830’00

Cepsa 2.355’00 2.400’00

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vende^
1 dólar USA ......................... 102’662 102’970
1 ecu......................................... 129’210 129’598
1 marco alemán.................... 63’411 63’601
1 franco francés.................... 18’588 18’644
1 libra esterlina..................... 180’623 181’165
100 liras italianas.................. 8’411 8’437
100 francos belgas................ 307’970 308’896
1 florín holandés................... 56’311 56’481
1 corona danesa.................... 16’356 16’406
1 libra irlandesa.................... 168’847 169’355
100 escudos portugueses.... 73’364 73’584
100 dracmas griegas............ 55’091 55’257
1 dólar canadiense............... 88’938 89’206
1 franco suizo........................ 71’442 71’656
100 yens japoneses............... 80’111 80’351
1 corona sueca...................... 17’409 17’461
1 corona noruega.................. 16’128 16’176
1 marco finlandés................ 23’300 23’370
100 chelines austríacos........ 901’016 903’724
1 dólar australiano............... 76’042 76’270

NOMBRE VALOR

Petromed

La Seda de Barcelona

Sniace

APERTURA

6.100’^

oí 
Ó

I
 

j 
S

Emp. Nac. Celulosa

Algodonera S. Antonio 560’00

Tafisa Serie B 1.400’00

Corp. Mapfre 4.825’00

Unión y el Fénix 4.420’00 4.ii
Azkoyen 2.570’00

Dimetal 2.240’00 n

Nicolás Correa 1.700’00 1.1)3

A. Hornos Vizcaya 105’00 11

Acerinox 6.350’00 M

Asturiana Zinc 2.900’00

Esp. del Zinc 985’00 Llí

Mat. y Construcción 410’00

M. Montana Quijano 185’00

Met. Duro Felguera 1.230’00 13

Amper 595’00 j

Tubacex 375’00

Zardoya Otis 10.600’00 10.Í

Citroen Hisp. 6.200’00 61

Tudor 910’00 93

Nissan M. Ibérica 510’00

Telefónica 1.290’00 U

Autop. M. Nostrum 1.265’00 W

Autopistas C. Esp. 1.135’00 1.13

Prosegur 2.400’00 3-3

■i

Ü

Vidrala

Ü 
WI 
de 
sei

Commerzbank

Volkswagen

2.235’00 2j

16.000’00 IM

19.000’00 »j

Buenas noticias
MADRID. (Fax-Press).- Los inversores han ei 

trado en esta jornada motivos más que sufio 
para tomar posiciones. El índice de precios al wm 
que subió un 0,1 por ciento, ha sido recibido 
positivamente ya que se puede producir un d^ 
claro en el precio del dinero. Por otro lado, el 
comportamiento del mercado neoyorquino, en h 
da sesión que ganó 58 puntos, es otro argón 
muy positivo para valorar esta jornada.

Todo han sido buenas noticias en la bolsa nía 
y el dinero ha entrado de. forma generaliza^ 
subidas en algunos Valores de gran cuantía, ti 
estrella de la jomada es Telefónica, que no" 
cuatro millones de acciones negociadas, ha 
al cambio más alto de al menos los últimos 
años.

El volumen de negocio se ha disparado w 
de 27.000 millones de pesetas ccontratadas en i 
cado continuo, gracias en parte a la activio 
inversión extranjera. i
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MI
La CE se plantea serios interrogantes sobre el rumbo futuro del conflicto yugoslavo.

El consenso entre los “Doce” se mantuvo a pesar de las reservas sobre el caso croata

Gamsajurdia logra abandonar
Armenia junto a su familia

1 COO

dad
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ía Comunidad Europea (CE), tras dar ayer miércoles 
rá libre ai reconocimiento por sus Estados miembros 
áe las repúblicas de Croacia y Eslovenia, se plantea 
serios interrogantes sobre el rumbo ñtturo del conflicto 
jugoslavo.
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En relación a Bosnia y Macedonia, la CE afirma que quedan “importantes cuestiones por resolver”
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GMT), Gamsajur- 

1 ^'Ugió a los periodistas 
^ presentes para agrade-

' USCU. (Efe).- EI derroca- 
' presidente de Georgia, 
'® Gamsajurdia, abandonó 

aiiércoles junto con su 
___,"^ 1^ República de Arme-
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La Comunidad Europea reconoce la 
independencia de Croacia y Eslovenia

BRUSELAS. (Efe).- Las 
dudas que planearon a última 
hora sobre la idoneidad de 
Croacia no han impedido que 
esta República, principal cam
po de batalla en la guerra civil 
yugoslava, reciba el respaldo 
político de la CE.

Un comunicado de la Pre
sidencia portuguesa difundido 
en Bruselas confirmó que el 
consenso entre los “Doce” se 
había mantenido, a pesar de 
las reservas de los expertos y 
algunas capitales sobre el caso 
croata.

La Comunidad decidió 
conforme a sus directrices del 

ifJ. aereas armenias en 
J^on desconocida, comuni- 

® Telefónicamente a Efe 
'' &^ presenciales.

^'-‘L’lr al avión, que 
. ae Ereván, la capital 

■ ^"'a- a las 17:00 hora de 

pasado 16 de diciembre y al 
dictamen de la Comisión de 
Arbitraje sobre Yugoslavia, 
proceder al reconocimiento de 
Eslovenia y Croacia”, indica 
el texto.

Por el momento, Alemania, 
Bélgica, Reino Unido, Dina
marca, España y Francia han 
aplicado ya bilateralemte esta 
decisión, mientras que otros 
socios han anunciado que se 
sumarán próximamente.

Las conclusiones del llama
do “informe Badinter”, cuyo 
contenido se divulgó ayer en 
varias capitales, emiten en 
realidad una objeción impor- 

cer a Armenia el asilo provi
sional que le había sido con
cedido y se negó a responder 
a qué país se dirige.

Por su parte, la Fiscalía geor
giana ha procesado al depuesto 
presidente acusado de instigar 
discordias interétnicas, prevari
cación, abuso de poder y des
trucción de monumentos arqui
tectónicos, informó anteanoche 
el fiscal general de Georgia, 
Vajtang Ramadze.

Según la agencia soviética 
TASS, a Gamsajurdia se le acu
sa de "haber provocado el con

tante a la actual Constitución 
croata, en lo que atañe a los 
derechos de las minorías y 
grupos étnicos.

Según el comité de juristas 
que preside el francés Robert 
Badinter, “incumbe a las auto
ridades de la República de 
Croacia completar la ley cons
titucional del 4 de diciembre 
de 1991”, porque “no cubre 
integramente” todas las garan
tías contenidas en el proyecto 
de Convenio de noviembre 
pasado.

“Bajo esta reserva, la repú
blica de Croacia cumple las 
condiciones necesarias para 
ser reconocida por los Estados 
de la CE”, añade el dictamen.

Según varias fuentes diplo
máticas, no todos los gobier
nos comunitarios compartían 
ayer por la mañana el punto 
de vista de Bélgica, primer 

flicto étnico en Osetia del Sur, 
de apropiarse él y su familia 
de importantes sumas en divisas 
y de decenas de millones de 
rublos”. Se le acusa también de 
utilizar armas en el centro de 
Tiflis y de la destrucción de 
monumentos históricos.

Sigua informó de que las nue
vas autoridades georgianas con
trolan todo el territorio de la 
República menos las ciudades 
de Zugridi, Poti y Sujumi, don
de los partidarios del presidente 
derrocado organizan disturbios 
para desestabilizar la situación. 

* Í

país comunitario que' anunció 
el reconocimiento, razón por 
la cual los directores políticos 
de la CE, reunidos en Lisboa 
desde el martes tardaron en 
confirmar el visto bueno a 
Croacia.

En el mismo comunicado, 
la CE admite que, en relación 
con Bosnia y Macedonia, las 
otras dos repúblicas yugosla
vas que habían pedido el reco
nocimiento, quedan “impor
tantes cuestiones” aún por 
resolver.

Pero el informe Badinter 
afirma que al menos una de 
ellas, Macedonia, “satisface ya 
las condiciones impuestas”, 
porque “ha renunciado a toda 
reivindicación territorial, sea 
la que fuere, en declaraciones 
sin ambigüedad y con fuerza 
vinculante en derecho inter
nacional”.

Gamsajurdia, ex presidente georgiano.

F. Tudjman, presidente croata.

Croacia pedirá 
su ingreso en 
Naciones Unidas 
antes de que 
fínalice este mes

BELGRADO. (Efe).- La 
República de Croacia pedirá 
antes de fines de mes su entrada 
en Naciones Unidas, según 
declaró ayer el ministro de 
Exteriores croata, Zvonimir 
Separovic.

“Lo ideal sería que, cuando 
recibamos los primeros diez o 
quince reconocimientos oficia
les, viajemos a Nueva York para 
pedir el ingreso de Croacia en 
Naciones Unidas”, declaró 
Separovic en una entrevista que 
publicó ayer el diario croata 
“Vecerny List”.

“Croacia podría realizar su 
gran sueño de llegar a ser sujeto 
internacional, en el sentido de 
la palabra, y miembro de Nacio
nes Unidas”, para la próxima 
sesión, en otoño, de la Asam
blea General de la ONU, con 
unos “buenos preparativos” por 
parte de esta República, dijo 
el ministro.

Separovic declaró a “Vecerny 
List” que en el futuro sería de 
gran importancia para la “se
guridad” de Croacia acercarse 
a la OTAN, en especial con
siderando la incertidumbre en 
los Balcanes.

También insistió en que los 
“cascos azules” deberían llegar 
lo antes posible a Croacia y 
“conservar las fronteras croatas 
anteriores a esta guerra, sin tra
zar nuevas”.

Los serbios de Croacia, que 
en la actualidad controlan, gra
cias a las tropas yugoslavas, una 
tercera parte del territorio croa
ta, han reiterado su deseo de 
no volver a formar parte de 
dicha República.

Por otra parte. Montenegro, 
fiel aliado de Serbia, ha anun
ciado que también tiene “planes 
de reserva” para independizarse 
si fracasan los intentos de man
tener un Estado yugoslavo.

El primer ministro montene
grino, Milo Djukanovic, declaró 
anteanoche a la televisión de 
su República que su Gobierno 
considera, en el marco de esos 
planes, la introducción de una 
moneda nacional.

“Nosotros deseamos un 
acuerdo de convivencia, aunque 
sea entre las cuatro repúblicas 
que aceptarían seguir en Yugos
lavia después de la independen
cia de Eslovenia y Croacia”, 
dijo Djukanovic.
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paz.

Los doce años de guerra civil han costado la vida a 75.000 personas.

Hoy se firman los acuerdos globales en Máicn

El pueblo festeja el estallidi
de la paz en El Salvador

Los militares vigilan una calle del centro de Argel.
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Presidirá el Alto Consejo de Estado, que ha sucedido a Benyedid

Budiaf regresa del exilio para 
restaurar el orden en Argelia

Fue pionero en la formación del Partido Revolucionario Socialista

Argelia tiene como jefe de 
Estado desde ayer miér
coles a Mohamed Budiaf, 
exiliado durante casi 
treinta años en Marrue
cos, que hoy volverá a un 
país cuyas autoridades le 
condenaron en su día a 
muerte por rebeldía. 
Budiaf fue el único exi
liado político argelino que 
se negó a volver al país 
tras la amnistía de 1989.

ARGEL. (Efe).- Budiaf fue 
uno de los integrantes del 
Comité Revolucionario por la 
Unidad y la Acción (CRUA), 
precursor del Frente de Libe
ración Nacional, en 1954, y 
también pionero en la forma
ción de un partido, el Revo
lucionario Socialista (PRS), 
cuando en 1963 decidió que 
la revolución independentista 
argelina se había desviado de 
sus objetivos.

Ahora es el “mascarón de
proa” de 
colegiada, 
miembros, 
necer en 
diciembre

una Presidencia 
integrada por 5 
que prevé perrna- 
el poder hasta 

de 1993, favorecer

de si su ala “posibilista” busca 
soluciones políticas a la crisis 
o la facción “revolucionaria” 
continúa en sus intentos de 
“convertirse en nuevo partido 
único”.

En medios del poder Eje
cutivo hay irritación con la 
cobertura que ha dado “al
guna prensa extranjera” a los 
acontecimientos en Argelia, 
al calificarlos de “golpe de 
estado”.

que la política vuelva a la 
sociedad civil y la religión a 
las mezquitas, y “volver a las 
fuentes” que inspiraron la 
lucha por la independencia 
nacional.

Bien visto hasta por sec
tores simpatizantes del Frente 
Islámico de Salvación (FIS), 
Budiaf está acompañado en 
el Alto Consejo de Estado 
que se presenta como con
tinuador, del dimitido presi
dente Benyedid, por repre
sentantes del Ejército, la Judi
catura y una autoridad reli
giosa como la del imán 
Hadam Teyini, contrario a la 
utilización política partidista 
del Islam.

El FIS, ganador de la pri
mera vuelta de las elecciones 
legislativas, no buscaba inte
grarse en el sistema, sino des
truirlo. Su futuro dependerá

Diálogo del Gobierno francés 
con el FIS

Ayer se “filtraba” en Argel 
la presunta noticia de que el 
Gobierno francés y el FIS 
habían dialogado en Teherán, 
con las autoridades iraníes 
como anfitrionas, sobre la 
futura relación con un poder 
islámico.

Una fuente cercana al 
poder señalaba, al referirse a 
las declaraciones del presi
dente de Francia, Francois 
Mitterrand, sobre la crisis 
argelina, que “los estados son 
fríos monstruos que sólo se 
ocupan de sus intereses” aun 
“sin conocer bien la sensibi
lidad de los pueblos de los 
otros estados con los que se 
relacionan”.

Tanto el FIS como el Fren-

te de Liberación Nacional 
(FLN) “oficialista” y el Frente 
de Fuerzas Socialistas (FFS) 
de Hocín Ait Ahmed se han 
“desmarcado” de la iniciativa 
de crear el Alto Consejo de 
Estado, que luchará por bus
car el apoyo del 70 por ciento 
de electores argelinos que el 
pasado 26 de diciembre no 
lo hicieron por el integrismo, 
según una fuente autorizada.

En este sentido el FFS, un 
partido en el que el PRS de 
Budiaf se fundió en 1963, “tie
ne una sensibilidad diferente 
de la de Ait Ahmed”, afir
maba un conocedor de la 
política partidista argelina.

Los partidos integristas, 
incluido el FIS, continúan en 
sus llamadas a la calma y la 
moderación, y todo parece 
indicar que se buscan puentes 
de negociación tras la dimi
sión de Benyedid.

Por otra parte, el Consejo 
Constitucional no hará públi
co su veredicto sobre los 
recursos presentados contra 
la adjudicación de ciertos 
escaños en la primera vuelta 
de las legislativas porque 
debía comunicárselos al pre
sidente que dimitió, y sólo a 
él, según la Constitución 
argelina.

SAN SALVADOR. (Efe).El 
Gobierno y la guerrilla de El 
Salvador firmarán hoy en Méxi
co acuerdos globales para aca
bar una guerra de casi doce 
años y el pueblo festejará el 
estallido de la paz en las calles, 
con música de carnaval.

Por decreto legislativo, a par
tir de hoy, cada 16 de enero 
será conmemorado en este país 
de seis millones de habitantes 
como el “Día Nacional de la 
Paz”, con asueto para los 
empleados públicos y del sector 
privado.

Los acuerdos que suscribirán 
el Gobierno salvadoreño y la 
guerrilla del Frente Farabundo 
Martí para la Liberación Nacio
nal (FMLN) suponen el fin de 
un conflicto que ha dejado más 
de 75.000 muertos y pérdidas 
económicas estimadas en unos 
1.800 millones de dólares.

Tras 19 meses de negociacio
nes bajo los auspicios de las 
Naciones Unidas, el Gobierno 
y el FMLN acordaron el 31 de 
diciembre pasado silenciar las 
armas.

El alto el fuego oficial 
comenzará el próximo 1 de 
febrero, pero ambo.s bandos han 
suspendido ya las operaciones 
ofensivas, aunque aún se regis
tran algunas escaramuzas.

Los rebeldes desmantelarán 
su estructura militar en los 
próximos nueve meses y la fuer
za armada reducirá sus efectivos 
de más de 63.000 hombres a 
unos 31.000.

que esta nación, pese a 
guerra, está en pie, engranp 
te, gracias a la inyección 
dólares que, a razón deap“^^‘'* 
madamente un millón di

ilelat
iilono

envían los salvadoreños qu: 
han ido a trabajar a losEsi 
Unidos.

Los lisiados de la guena 
bién se cuentan por mi

ir, 
eca 
que 
la 

¡nos 
te E

Entre ellos, 350 ex combatie 
del FMLN reciben asiste*

Bush afirma que Irak posee 
todavía numerosos misiles 
balísticos no declarados

WASHINGTON. (Efe).- El 
presidente de EEUU, George 
Bush, afirmó el martes que Irak 
aún posee “numerosos misiles 
balísticos no declarados” y pue
de estar intentando producir 
copias de los misiles “Scud” que 
compró antes de la guerra del 
Golfo Pérsico.

En un informe enviado al 
Congreso, Bush también asegu
ró que las inspecciones llevadas 
a cabo después de la guerra 
y los documentos encontrados 
en Irak confirman que el pre
sidente iraquí, Sadam Husein, 
estaba intentando fabricar 
armamentos nucleares, pero 
indicó que este tema ha de ser 
investigado más profundamen

te.
El informe de Bush al Con

greso tiene como fin informar 
a los legisladores sobre los 
esfuerzos pora lograr que Irak 
cumpla las resoluciones de la 
ONU. Asimismo, una declara
ción emitida ayer por el Depar
tamento de Estado asegura que 
Irak intentó llevar a cabo antes 
de la guerra “un gran programa 
clandestino de fabricación de 
armas nucleares”. Según el 
Departamento de Estado, el 
hecho de que Irak haya admi
tido recientemente que había 
adquirido componentes para 
fabricar esas armas demuestra 
que no se puede tener confianza 
en el Gobierno de Bagdad. George Bush.

I

Entrega de tierras a 
los ex combatientes

Los acuerdos también esta
blecen la entrega de tierras a 
los combatientes desmoviliza
dos en ambos bandos, la crea
ción de un Foro para la Con
certación Económica y Social 
y la desaparición de batallones 
especiales de contrainsurgencia.

Igualmente, los pactos impli
can la creación de una nueva 
Policía Nacional Civil, a la que 
podrán sumarse ex guerrilleros, 
y reformas de los sistemas elec
toral y judicial.

Como en todas las guerras, 
la población civil fue la más 
afectada por el conflicto.

Casi un millón de salvado
reños se fue a vivir a Estados 
Unidos y decenas de miles más 
se refugiaron en Honduras, 
Belice, Costa Rica, México, 
Nicaragua, Panamá y otros
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médica gratuita en Cuba' 
preparan para retornara!

Políticos de la oposición 
ponsabilizan a los milita 
a pequeños grupos del 
económico de la guerra en 
Salvador, país considera 
más laborioso de Ceiitr 
rica.

Los acuerdos de paz sel 
ron pese a las duras posici 
de algunos militares y poli 
de extrema derecha agluti 
en la Alianza Republi 
Nacionalista (ARENA), 
poder.

La oposición política le 
noce al presidente Alfredo 
tiani su capacidad para 
jarse en aguas agitadas y al 
imponerse a los pequeños 
pos que se oponían a la 
ciación política y propug 
una solución militar.

Casi tres años despue 
haber asumido la presid 
el 1 de junio de 1989, Cri 
logró la firma de los acu 
de paz que, en el caso de 
no haya obstáculos que d 
ren el cumplimiento de los 
promisos contraídos, su 
un futuro esperanzador p 
Salvador.

Los acuerdos de paz 
inicio de la transformacio 
país”, declaró ayer d 
Sáenz, miembro de la gn 
salvadoreña. En declara 
hechas a Efe en México, 
de la Comisión Política 
mática del Frente Fara 
Martí para la Liberación 
nal (FMLN), calificó losa 
dos de paz como “una con 
del pueblo salvadoreño •

La histórica cita qae 
fin a casi doce años de co 
bélico estará rodeada o 
intensa actividad diploiaa 
las delegaciones centroam 
ñas, que con su presend 
fe de los avances efetJJ' , 
la paz, iniciada en 1" 
firma de los acuerdos t 
como “Esquipulas H •
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^jj^recha no acepta propuesta alguna de autonomía para los palestinos

Isaac Shamir se debate entre
0 salvar a su Gobierno piMBWIHi

ca leí 
fredo 
ara
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lljefe d^ ^^ delegación israelí propone un ^*acuerdo interino” a los palestinos

¡ras el Ejército israelí intentaba impedir ayer la crea
re cinco nuevos asentamientos judíos en Cisjordania 

iia ocupadas, Isaac Shamir se encontraba ante una 
Ji^n casi imposible: salvar a su Gobierno y al proceso
fu-

RUSALEN. (Efe).- Los 
¡entes asentamientos fue- 
levantados por ultranacio- 
13S del “Bloque de los Pie- 
como “respuesta” al ataque 
pestiños armados que el 
^hirieron a seis israelíes 
ia ruta de Cisjordania, 
decidiese seguir las con

aciones bilaterales de paz 
los palestinos, Shamir ren
que proponerles la auto- 
1 pero si lo hace perderá 

er. Lo derribarán sus alia- 
de la derecha, que rechazan 
lonomía e impugnan las 

eisaciones de paz.
ir, líder del Likud, des

ee casi 14 años en el poder, 
: que “simular” que nego- 
; la autonomía con los 

¡nos -como se comprome
te Estados Unidos- para 
er unos avales bancarios 

1(1.000 millones de dólares 
país. Por otro lado, debe 

tío” ante sus socios de 
iyMoledet.
jefe de la delegación israe- 
la capital norteamericana, 

iam Rubinstein, propuso el 
is a los palestinos una 
da de asuntos para un 
rdo interino”, eufemismo 
autonomía”, que es lo que 
Idebe ofrecer les, según los 

s de Camp David.
autonomía, que Shamir y 
)biemo se han compro- 

10 a ofrecer a “los habi- 
• árabes de la Tierra de 
Í) será por cinco años, y 
sera de ellos tendrán que 
áar las partes la ”so lución 

ente” o soberanía en
«iania y Gaza, 
jefe de la delegación pales-

tina, Haidar Abdelshafi, advir
tió el martes en Washington 
que las negociaciones de paz 
cesarán si el Gobierno de Sha
mir siguiera con la colonización

judía en los territorios que 
Israel controla desde 1967.

Los negociadores israelíes 
han expresado su deseo de 
regresar a su país en las próxi
mas horas y su intención es que 
el diálogo se reanude cuanto 
antes en Oriente Medio, idea 
que no comparten los árabes, 
quienes están dispuestos a per
manecer en Washington el 
tiempo que sea necesario.

ASI ES
NUESIIIO

"CADA¡

La delegación israelí ha anunciado su intención de volver a Israel hoy.
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Í3s conversaciones 
Ililaterales de paz para 
ente Medio se inau- 
^án el próximo día 28 
Moscú, al ser supera- 

unas divergencias 
su fecha, informa- 
3yer funcionarios 

líes.
^ invitación a Israel, 

recibió Aliza Goren, 
pnte del ministro de 
P^jJlos Exteriores, 
p Levy, fue hecha 
finiente en Tel Aviv 
Representantes diplo- 

de Estados Uni- 
n (le Rusia, que suce- 
r In ex Unión Sovié-

Conversaciones 
Rerales de Moscú, 
F “Orarán dos o tres 
rtendrán por objetivo 

planes de coope- 
^^ económica y sobre 
5®e en Oriente

Cuando finaliza el "CADA DIA" 
de González Ferrari, empieza 
el’de aquí.
El de nuestras cosas. Problemas 
municipales, sucesos, noticias, 
deportes, cotilleos, concursos...

De 12 de la mañana a 
4 de la tarde hay un 

"CADA DIA" muy nuestro que es 
todo tuyo.
Pon la COPE de aquí. La de siempre. 
Sabrás lo que pasa CADA DIA.
Lo que está muy cerca de ti.

RADIO POPULAR

COPE

LA RADIO ES COPE'^ACION.
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Clausurada la
exposición 
“Pintura 
sevillana del 
Siglo de Oro”

SEVILLA. (Efe).- La clau- 
sura de la exposición “La pin
tura sevillana del Siglo de Oro” 
fue la más destacada de las que 
ayer se produjeron en Sevilla, 
en donde también concluyen 
otras dos, la.s dedicadas al fotó
grafo . estadounidense Robert 
Mapplethorpe y al imaginero 
Luis Ortega Bru.

La muestra pictórica que ter
mina en el restaurado Hospital 
de los Venerables de Sevilla fue 
inaugurada el pasado 5 de 
noviembre por la Reina Sofía 
y ha estado organizada por el 
Ministerio de Cultura, el Fondo 
de Cultura Sevillana (FOCUS) 
y el Centro Nacional de Expo
siciones.

“La pintura sevillana del 
Siglo de Oro” ha mostrado 51 
obras de tres centurias -XV, 
XVI y XVII- en las que se veri
ficó lo que en palabras del his
toriador Antonio Domínguez 
Ortiz fue “el orto y ocaso de 
Sevilla" y en las que el esplen
dor económico de la ciudad fue 
paralelo a la brillantez de su 
panorama artístico.

Lienzos maestros consagra
dos como Velázquez, Zurbarán, 
Valdés Leal, Roelas, Campaña 
o Murillo han sido las estrellas 
de una muestra cuya grandeza, 
según declaró el día de su inau
guración el director general de 
Bellas Artes, José María Lusón, 
residía en la coincidencia de la 
épocas del marco arquitectóni
co con la de las obras expuestas.

Más de 600
japoneses 
murieron por 
exceso de 
trabajo en 1991

TOKIO, (Efe).- Más de 600 
japoneses murieron el pasado 
año por fallos cardíacos y derra
mes cerebrales causados por 
agotamiento excesivo por el tra
bajo, según la asociación de 
abogados de Tokio “Bunk- 
yo-Sogo”.

Un portavoz de esta organi
zación comentó ayer a Efe que 
esta cifra puede ser sólo “la 
punta del iceberg” de miles de 
casos, ya que fue extraída de 
las estadísticas de reclamacio
nes laborales del ministerio de 
Trabajo y es muy difícil deter
minar el número de muertes 
relacionadas directamente con 
el exceso de trabajo.

Citó como ejemplo el elevado 
número de suicidios entre fun
cionarios y ejecutivos, así como 
los accidentes de tráfico por 
conducir en estado de agota
miento y otras enfermedades, 
como cientos de casos de muer
te debida al cansancio laboral 
por los que la familia del tra
bajador nunca podrá recibir 
indemnizaciones.

Pese a que enconducido a 
una situación en la que no hay 
prácticamente límites a las 
loras reales de trabajo.

El escándalo ha causado gran controversia en el Reino Unido

Hallan fotos comprometedoras 
de S. Ferguson con un amigo

Lluis PasQoj^ 
presentó el 
“ciclo hispana 
del Odeón de
París

Fergie^’ aparece en traje de baño abrazada a un Joven mHlonario

Varias fotos en las que 
aparece la duquesa de 
York, Sara Ferguson, 
abrazada a un millonario 
norteamericano fueron 
halladas en un piso de 
Londres, lo que ha cau
sado controversia en Gran 
Bretaña y ha comprome
tido a la familia real.

LONDRES. (Efe).- La 
prensa popular londinense 
dedicó ayer amplios titulares 
a la aparición de unas 120 
fotografías, que fueron toma
das en mayo de 1990 en la 
costa mediterránea y en 
Marruecos, y halladas por una 
asistenta en un piso de la 
capital británica.

En dichas fotos, que fueron 
entregadas a la Policía, Sara 
Ferguson, de 32 años y nuera 
de la reina Isabel II, aparece 
en traje de baño y abrazada 
a Steve Wyatt, un joven millo
nario norteamericano de 36 
años que vivió en Londres en 
los primeros meses del año 
1990.

La prensa londinense infor
ma de que el hallazgo se pro
dujo hace días en un apar
tamento que alquilaba Wyatt 
cerca del palacio de Bucking- 
ham, residencia de la familia 
real británica.

Según declaraciones de un 
amigo de la duquesa de York, 
esposa del príncipe Andrés, 
con quien tiene dos niñas, 
estas fotos “son íntimas, pero 
no escandalosas”.

“No hay nada malo en 
ellas, aunque al verlas cual-

Recalcó que las exposiciones universales no son una reliquia del siglo XIX

Casinello visita Japón para 
promocionar la Expo de Sevilla

TOKIO. (Efe).- El comisario 
general de la Expo 92 de Sevilla, 
Emilio Casinello, llegó ayer a 
Tokio en una visita de tres días 
para promocionar y dar a cono
cer el evento a los diversos sec
tores nipones.

Poco después de su llegada 
al aeropuerto de Tokio-Narita, 
Casinello expresó a Efe su ilu
sión ante la visita y mostró su 
confianza en que los actos cul
turales que formarán parte de 
la exposición atraerán el interés 
de los visitantes japoneses y del 
sector turístico.

“Se trata de utilizar los ele
mentos más atractivos para el 
público japonés”, dijo Casinello 
y añadió que resaltará la varie
dad del repertorio cultural con 
33 óperas distintas, 55 concier
tos y un programa de Zarzuela 
en el que participará Plácido 
Domingo, cantante muy admi
rado en Japón.

El comisario subrayó la gran 
experiencia de Japón en expo
siciones internacionales y expre
só su agradecimiento a los orga
nizadores de la feria Tsukuba,

S

Foto de archivo de la boda de Sara Ferguson con Andrés de Inglaterra.

quiera pensaría que se trata 
de una amistad muy íntima”, 
agregó. En algunas instantá
neas, Sara y Wyatt aparecen 
en traje de baño en una pis
cina de algún lugar de la costa 
mediterránea y también se los 
ve juntos en una fiesta con 
amigos.

Un portavoz de Scotland 
Yard dijo ayer que las foto
grafías están en poder de la 
Policía para evitar que sean 
publicadas y que se ha ini
ciado una investigación.

La prensa popular londi
nense comenta que en mayo 
de 1990 la soberana británica 
pidió a su nuera que pusiera 
fin a su amistad con Wyatt. 

Vista general de la Expo.

1

celebrada en 1985, de quienes 
recibió orientaciones para orga-* 
nizar la Expo-92.

Agregó que durante su estan
cia en Japón se entrevistará con 
los responsables de la feria 
internacional de Nagoya, pre
vista para el año 2005, para “de
volver la deuda de gratitud” que 
tiene con el sector nipón e

La duquesa de York y 
Wyatt se conocieron hace más 
de dos años eñ el rancho de 
su padastro, el multimillona
rio norteamericano Oscar 
Wyatt, magnate del petróleo 
en Texas.

Por otra parte, un ex guar- 
daespalda de Windston Chur
chill desmintió ayer las reve
laciones de Wendy Reves, 
que afirma que tuvo un 
romance con el ex primer 
ministro británico. Reves 
declara en un documental 
sobre la vida de Churchill, 
que fue emitido anoche por 
la BBC, que “nunca dijo que 
no” a las proposiciones amo
rosas del ex primer ministro.

PARIS. (Efe), El*, 
escena español Lluis r 
presentó el martes el Cití 
paño que organiza el Tea 
Odeón con ocasión del \' 
tenario del DescubrimieJ 
América y que incluye 
sentaciones de obras coni 
rano Banderas” o la pi 
zarzuela “La del m/ 
rosas”.

Pasqual, al frente del 
desde hace dos tem 
introdujo su presentacS 
Casa de España en Paris 
do al Rey Juan Carlos/ 
encontró la frase dei 
para referirse sin herir 
bilidades al conjunto de 
tecimientos que se coni 
rarán en 1992.

El Monarca español i 
primero en hablar del ■ 
tro entre dos mundos",, 
también podría hablar 
“reencuentro entre doi 
dos” que nunca debieron 
rar sus destinos, matizó P

Al presentar el ciclo 
precisar de entrada la i 
bilidad de ofrecer "un 
exahustivo... de la Hispí 
debido a los límites tó^a 
tiempo y espacio que tic 
teatro. Subrayó, asirnii 
enorme vitalidad cultural 
países latinoamericanos, 
conocidos por “el sen 
vo”, última definición inr 
para describir al hombre

En este sentido, recoi 
entre los mejores veinte 
tores que existen en el 
en estos momentos, la 
procede de algún país 
mericano.

‘La cultura, un tena 
vivo”

“En América Latina 
tura es un fenómeno vii 
de energía. A pesar de 
sido pisada y maltratada, 
tura sigue existiendo 
enorme fuerza porque 
lo necesita”, afirmó.

intercambiar opiniones.
Casinello recalcó que las

exposiciones internacionales no 
son una reliquia del siglo XIX 
y subrayó su “valor insustituible 
para descubrirse unos a otros 
y permitir una competencia cor
dial y directa”.

“La exposición internacional 
se ha revitalizado por la intro
ducción de la alta tecnología”, 
dijo, y añadió que a los más 
de 40 millones de visitantes 
esperados en Sevilla se unirán 
los 1.000 millones de personas 
que verán los actos por tele
visión.

Hoy, Casinello se reunirá con 
el príncipe heredero Naruhito, 
que representará a su país junto 
con el gobernador de Tokio, 
Shunichi Suzuki, en el Día 
Nacional de Sevilla el 19 de 
julio, y el comisario para el 
pabellón nipón, Akio Morita.

EI comisario ofrecerá una 
conferencia de prensa a los 
medios nipones y presentará a 
la mascota “Curro”, personaje 
que protagonizará un “show” 
televisivo de la cadena “TBS”.

uni

5¡Z 
Bai 
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Destacó, además, el ti 
que un teatro de Eur 
sede en París, creado 
ciativa del ministerio fi 
Cultura organice unap 
ción extranjera de este

El ciclo comenzará e 
marzo, con “Tirano Ba 
de Ramón María de 
Inclán, en una adapta 
ex ministro español de 
Jorge Semprún, llegará 
siguiente temporada ) 
rá” la próxima edición 
tival de Avignon. El 
del Odeón estará proda 
la Sociedad Estatal del 
tenario de España.

Las dos obras qu^ 
sentarán luego, “La vi® 
ño” de Pedro Caldero 
Barca, en abril, y “P^á 
la soltera”, de Federica 
Lorca, en junio, serán 
la primera en francés) 
da en alemán.

El castellano volverá 
nario para cerrar la te 
a partir del 23 de l 
una zarzuela de Pabia 
bal, “La del manojea 
con dirección escénica 
lio Sagi y dirección® 
Miguel Roa. Estaca p® 
por el Teatro Lírtco^^i 
de la Zarzuela de Ma

M.C.D.2022
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«l victoria pedroteña sobre los valdepeñeros

Campeonato de Liga Provincial de Balonmano Juvenil

El Retamar se entrenó ante el 
Escayolas Aguilar de Valdepeñas

libre 1 
reconí 
zeime 
n da

No cumplen ¡as promesas de apoyo económico al equipo por parte de las autoridades

oaís b

fenói

] Retamar no tuvo complicación alguna en su en fren- 
miento con el Escayolas Aguilar de Valdepeñas, al 
ni triplicó prácticamente en puntos al fínal del partido 
librado en la cancha del primero y que corrspondía 
lia Liga Provincial de Balonmano Juvenil. Los chavales 
le Dimas se quejan de la falta de ayudas económicas.
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32 Deportivo Retamar: 
stavo, César, Oscar (4), 
egorio (7), Angel (5), J. 
muel (6), Miguel Angel (4), 
Mos, Raul (2), Benjamín, 
ípón (3) y Abel (1).
11 Escayolas Aguilar: Pedro, 
I^z, Hernán (3), León (1), 

(5), Orellana, Teodoro, 
^arro (1), Funes (1) y David. 
[Arbitro: El encuentro fue 

por la Srta. Toñi 
kes que no tuvo compli- 
p ya que los chicos ayu- 
M en su labor y esto faci- 
t mucho el trabajo de los 
hiados.

Un dato a destacar de este 
encuentro es el de que el pre
parador del 'Valdepeñas 
Manuel Pérez acompañado de 
su esposa con otro coche 
tuvieron que desplazarse a 
Pedro Muñoz los dos solos y 
cada uno con un grupo de 
chicos, lo que da motivo para 
pensar el apoyo que tiene este 
hombre.

Incidencias: Partido corres
pondiente a la liga provincial 
de balonmano juvenil el dis
putado en la fría mañana del 
domingo en la pista descubier
ta del futuro polideportivo de 
Pedro Muñoz, con pocos afi
cionados y una vez más le

pusimos falta al delegado de 
deportes, que no sabemos si 
el no estar presente en el 
encuentro será por el frío que 
hacia o por que las promesas 
económicas que al principio 
le hicieron a Dimas, respon
sable del equipo juvenil de 
balonmano aún no han llega
do... le preguntaremos.

Comentario: Un encuentro 
más donde la superioridad de 
un equipo sobre el otro se 
hizo patente desde el primer 
minuto y Dimas aprovechó la 
superioridad de sus mucha
chos para poner en cancha a 
los que no lo vienen haciendo 
habitualmente, demostrando 
estos que tienen un brillante 
futuro en el deporte del balon
mano, muchas fueron las 
pruebas y jugadas de estra
tegia que ensayó el entrenador 
local aprovechando que los 
chicos de Valdepeñas aún 
están dando los primeros

pasos en este deporte, al des
canso se llegó con el resultado

. de 14-5 para los locales.
En la segunda parte todo 

continuó con la tónica de la 
primera, con la salvedad de 
que los del Deportivo Reta
mar buscaban el marcar el 
mayor número de goles posi
ble y los de Valdepeñas el que 
terminase cuanto antes el par
tido, que finalizó con el resul
tado mencionado de 32-11.

El pasado viernes los juve
niles del Deportivo Retamar 
de Pedro Muñoz se despla
zaron a Manzanares a disputar 
un encuentro oficial con el 
equipo de esa ciudad y según 
tenemos entendido fue un 
partido muy bronco y con 
algunos detalles malos sobre 
todo por parte del colegiado 
José M® García, este encuen
tro terminó con el resultado 
de empate a 14 goles.
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a EMD de Alcázar de San Juan venció
i con claridad al Club Cinco (79-67)

Juan LOUZAN
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AB,M. Alcázar: Fernán- 
(^)> Suárez (12), 

Corts (23), Leal (2), 
PyOíaz Miguel.
R Cinco: Velasco (4), 

Martínez (6), Gáí-
[.Sánchez (5), Gallego 
rd^r (6), Cebrián (8) y

Campo y Molina. 
Salieron por Is cin- 

P personales Velasco,

Martínez y Sánchez, todos del 
Club Cinco de Albacete.

Incidencias: Más público 
que en otros encuentros. Jor
nada 11® del Campeonato de 
Liga, Tercera División mascu
lina, categoría B, grupo 1. Juga
do en el Pabellón Municipal 
Antonio Díaz-Miguel de Alcá
zar de San Juan.

Comentario: Mal encuentro 
de los dos equipos, con abun
dancia de errores tanto en 
defensa, como en rebotes y tiro

exterior. Los alcazareños tarcia- 
ron en entrar en juego, las vaca
ciones son culpables de su baja 
forma, pero a pesar de los 
baches de juego fueron supe
riores en todo momento a los 
albaceteños.

Abrieron el marcador los 
visitantes, pero los locales ense
guida tomaron el mando del 
partido hasta Ílegar al minuto 
13 con üna ventaja de 12 puntos, 
pero se tomaron un descanso 
y los albaceteños empataron el

encuentro cuando sólo faltaban 
3 minutos para el final, lo que 
provoca una reacción de la 
SDM. de Alcázar que llega al 
descanso con 9 puntos arriba 
en el marcador.

Y comienza la segunda parte 
con otro bache local, que apro
vechan los visitantes para empa
tar en el minutoS, y tras varios 
empates la SDM Alcázar reco
bra otra vez su efectividad 
encestadora, ganando el partido 
con 12 puntos arriba.

?5

Victoria difícil, pese al resultado

El Puertollano 
pasó apuros 
para ganar al 
Baloncesto 
Esquivias

MAXI A.

Encuentro importante para 
el CB. Puertollano el que dis
putaba frente al Esquivias, equi
po que en teoría era inferior 
técnicamente, pero del que no 
había que fiarse, ya que podía 
dar la sorpresa, como hace tres 
jornadas frente al Talavera.

111 C.D. Puertollano: Barba 
(15), Juárez (2), García Maroto 
(10), García S. (30), Fernández 
J. (25), Prado J.C. (17), Félix 
A. (14).

69 C.B. Esquivias: Olivares 
(11), Hermida (4), Truchado 
(19), Roldán (16), Márquez (11), 
Roldán D. (2), Sánchez (2), 
Vázquez (4).

Arbitros: Cendrero y Cabe
llo. Actuación nada más que 
regular. A pesar de que el juego 
fue duro y difícil, hubo deci
siones que pudieron influir en 
el desarrollo del encuentro.

Comentario: Partido impor
tante y difícil este que afrontaba 
el C.B. Puertollano frente al 
C.B. Esquivias, por las bajas del 
equipo local y lo difícil que es 
jugar frente a este equipo. Aun
que al final del encuentro la 
diferencia fue de 42 puntos no 
lo tuvo tan fácil el C.B. Puer
tollano.

La primera parte fue fea y 
aburri(ja, donde no resaltó nin
guno de los dos equipos por 
su brillantez en el juego, sino 
todo lo contrario, por la brus
quedad en este. Prueba de ello 
son las 42 personales señaladas 
en el primer período, cosa poco 
habitual en un partido de estas 
características. Una primera 
parte que finalizó con 6 puntos, 
a favor del C.B. Puertollano, 
por suerte más que por brillan
tez en su juego.

Con el resultado de 44-38 
comenzaba la segunda parte. 
Una segunda mitad en la que 
el C.B. Puertollano demostró su 
situación en la tabla de clasi
ficación, aumentando la dife
rencia de puntos por momentos. 
Alcanzando la máxima diferen
cia en el minuto 15 del segundo 
período con 46 puntos a favor 
del C.B. Puertollano.

Tenemos que resaltar que los 
jugadoress de ambos equipos, 
en la segunda mitad saltaron 
a la cancha más calmados y más 
preocupados de jugar a balon
cesto, que de cometer faltas 
personales.
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El Caserío Vigón 
sigue fírme en el 
campeonato 
local de Ciudad 
Real

Campeonato local de Bolaños

48 goles fueron marcados en 
la séptima jornada

La cabeza es 
cosa de dose, 
la Liga local* 
Fútbol-sala d, 
Puertollano

LT

Los resultados de la última 
semana en el campeonato de 
Fútbol-sala de Ciudad Real fue
ron los siguientes:

Fundación Once 9-Seguros 
Caudal 1; Inalsa 1-Alarcos 7; 
Agepsa 1-Ciesmar 6; Body Buil- 
der O-Reprise 3; AVE 4-Caserío 
Vigón 11; Provicur 5-Mazalmen- 
dra 1; Biogama 1-ADV Comer
cial 7.

Descansó Teymasa por reti
rada del equipo Diputación 
Provincial. Tras estos resulta
dos, la clasificación queda como 
sigue;

En primer lugar está el Case
río Vigón con 19 puntos; le 
sigue el Ciesmar con 18; Pro
vicur tiene 17; Comercial ADV 
17; Reprise 15; Alarcos y Fun
dación Once 13; AVE 11; Cau
dal 8; Inalsa y Teymasa 6; Body 
Builder 4; Biogama 3; Mazal- 
mendra 2 y Agepsa cierra con 
0 puntos, ya que lleva dos 
menos por sanción federativa.

El Caserío Vigón sigue sien
do el equipo menos goleado con 
17 tantos encajados. El máximo 
realizador es el Provicur con 69 
goles marcados. El más goleado 
es el Agepsa, con 57 tantos 
encajados y el menos realizador 
es el Mazalmendra que tiene 
solamente 17 goles a su favor 
en los diez encuentros que lleva 
disputados. El codo a codo es 
impresionante en la cabeza. El 
Caserío Vigón no cede, al igual 
que el Ciesmar que le pisa los 
talones. Ambos equipos perma
necen invictos en los diez 
encuentros disputados.

Nueva derrota 
del Pinturas 
Sánchez en el 
torneo local de 
Torralba

GUARDAMETA

Los resultados del campeo
nato local de Fútbol-sala de 
Trorralba, en su octava jornada, 
fueron los siguientes:

Aguilas 2-Eramospocos 2
Nothigann 5-Talleres More

no 2
Remolques 3-Agepsa 6
Escardar 6-Pinturas Sánchez 

5
Al inicio de la segunda vuelta 

de esta competición, el equipo 
del Escardar se destaca del res
to de rivales y mantiene su casi
llero de derrotas a cero.

Visto el desarrollo de la pri
mera vuelta, creemos que será 
difícil desbancarlo, si bien que
dan aún muchos partidos por 
disputar.

Por su parte, el Nothingan 
parece haber recuperado su 
buen juego aunque esta recu
peración ha venido al jugar ante 
los colistas que no cenocen la 
victoria, por el momento.

El próximo partido enfrenta 
al al líder con el Agepsa, equipo 
que ha goleado en la última 
jornada, por lo que el partido 
se promete interesante.

Suministros Bolaños continúa destacado en cabeza de la tabla

Un total de 48 goles en 
8 partidos fueron marca
dos en el torneo local de 
Fútbol-sala de Bolaños. 
Uno de los partidos de 
esta jornada hubo de ser 
aplazado^ mal endémico 
de este campeonato, al 
carecer la localidad de un 
pabellón cubierto.

Jaime FERNANDEZ

La séptima jornada del tor
neo local de Fútbol-sala de 
Bolaños arrojó la cifra de 48 
goles marcados en los ocho ; 
partidos disputados, ya que el 
que deberfa enfrentar al Polí
gono Cero con el Azulejos 
de Toro fue aplazado. Los 
resultados de esta jornada 
fueron los sigüieníes:

Granja Santa Gema 3 
Manaos 9

Lubrigar 3 - D. Calzado 3
Bar Chaparro 2 Conservas 

Antonio 13
Triskis 0 - Bar Manolo 11
Aldarias 3 - Almansa Her

manos 3
Skol 4 - Maruchi 0
Fuera de Quintas 2- S.

Bolaños 5
Bar Valencia 4 - Muebles 

Ruiz 3
Hay que destacar en esta 

jornada las fuertes goleadas 
logradas por Conservas Anto
nio y Bar Manolo y el resul
tado del equipo Hermanos 
Almansa, que es un conjunto 
muy joven, que tras unos 
comienzos en los que no cose
charon buenos resultados, 
parecen haberle cogido eL

Hace falta un pabellón en Bolaños

r

sitio al campeonato.

Clasificación general

La clasificación sigue enca
bezada por Suministros Bola- 
ños, con 14 puntos. Tras él 
está Conservas Antonio, tam
bién con 14 puntos, con 9 pun
tos están Azulejos de Toro 
y Aldaria, Skol y Bar Valen
cia. Tres equipos se encuen
tran con siete puntos, Maru- 
chi, Lubrigar y Triskis. Con 
seis puntos figura D. Calzado 
y Bar Manolo, a los que sigue, 
con 5 puntos. Fuera de Quin
tas, Almansa Hermanos y 
Muebles Ruiz. Con cuatro 
puntos Polígono Cero y cierra

la clasificación Bar Chaparro 
y Santa Gema, con cero 
puntos.

El equipo más goleador es 
el Conservas Antonio, que 
cuenta en sus filas con Cas
tellanos, el máximo realizador 
del la Liga con 23 tantos mar
cados, seguido de Jesús con 
2o tantos.

Para la próxima jornada 
figura como encuentro más 
destacado el del líder con el 
Bar Valencia, equipo más 
regular del torneo bolañego.

Dada la actividad de este 
deporte en Bolaños, volvemos 
a insistir en la necesidad de 
la construcción de un pabe
llón cubierto.

Primera División Territorial

El CFS Socuéllamos perdió ante 
el Aeromundo

Luciano LOMAS

2 CFS. Socuéllamos: Lolo, 
Javi, Pedrín, Cabañas, Matías 
(1), Manolo (1), Marcelino, 
Alberto y Cano.

7 Aeromundo de Albacete: 
Ibáñez, Joaquín, Domingo (1), 
Ruescas (1), Saez, Angel y 
Becerra (5).

Arbitro: Toledo de Valdepe
ñas que estuvo bien en lineas 
generales.

Comentario: El deporte es un 
juego y como tal hay que tomar
lo, ya se sabe en el juego unas 
veces se gana y otras se pierde, 
sólo que a veces no gana quien 
más méritos hace para ello, ni 
pierde quien peor lo hace, el 
juego como ta es caprichoso y 
a la vez injusto con sus prac
ticantes. Este fue el caso del 
encuentro que disputaron el 
pasado domingo a partir de las 
doce de la mañana eñ el Pabe
llón del Paquito Jiménez, de 
Socuéllamos, el CFS. Socuélla
mos y el Aeromundo de Alba
cete, cuarto y primer clasificado 
de esta primera división terri-

Ganaron los de Albacete.

torial de fútbol-sala. El encuen
tro a priori se presentaba difícil 
para los locales, pues no en 
vano visitaba la cancha socue- 
lamina el lider invicto hasta el 
momento y esto siempre supone 
un handicap, pero una vez pues
to a rodar el balón no se vió 
la diferencia entre ambos con
juntos ya que los locales le plan-

taron cara al líder e incluso 
pudieron llegar al descanso con 
una ventaja sustancial en el 
marcador de no ser por la mala 
suerte que acompañó a los 
socuellaminos durante todo el 
encuentro, estrellando hasta 
cinco balones en los postes de 
la portería de Ibáñez, entre tan
to los de Albacete tan sólo lle
garon en dos ocasiones, inau
gurando el marcador en una de 
ellas en el minuto 7, los locales 
empatarían a uno en el 17, así 
se llegó al descanso de un tre
pidante encuentro en el que 
quien más estaba ganando era 
la afición que estaba disfrutan
do. En la segunda parte se vol- 

,vieron a adelantar en el mar
cador los visitantes con dos tan
tos más en el minuto 6, acor
taría distancias el Socuéllamos 
en el minuto 12, pero otra racha 
de desaciertos hizo que llegara 
el desconcierto, bien aprovecha
do por los Albacetenses en los 
tres minutos finales para 
Becerra sentenciar con 4 nuevos 
tantos que no hicieron justicia 
a lo acontecido sobre la cancha.

Nueva jornada de fúji 
en Puertollano con abn 
otra sorpresa. Las Z 
especialmente las de caE 
van decantando cuandoa 
tan por disputar dos 
de la primera vuelta,

Se pone al rojo vivolj, 
de la tabla por el emoJ 
codo a codo entre d 
líder, C. Alzo-Caja Toi 
el segundo clasificado.’ 
brokers, con una disiaj 
dos puntos pero el según 
un partido menos, precisa 
el próximo sábado descí 
Alzo-Caja Toledo, lo 
duda seráaprovechado?j 
tabrokers para consea 
igualada. Como adeniá 
siguiente jornada, últiiJ 
primera vuelta se eJ 
ambos, las cosas esa 
arden. Por lo demás 3 
triunfo de Repsol QuJ 
parece salir del letarJ 
otra parte, que en estai 
vieron por vez primetaj 
amarillas jugadores íi 
Los resultados fuei 
siguientes: 1

Pentabrokers 5-Bar| 
1; C. Alzo-Caja 1 
4-Ford-S. Allianz EreJ 
Boni 2-Repsol Quíiiiicl 
Siena-Cabaña 3-C. 1 
da-Chatos 1, Alimel 
Vigar 1-T. de Juego 11

La clasificación esiál 
Alzo-Caja Toledo, 171 
Pentabrokers, 15; T. 
Deportes, 12; Ford-S l 
11; Bar Boni, 10; Bail 
y Repsol Química, 6,1 
ña-Cabaña, 4; Cosema» 
da-Chatos y Alimel 
Vigar, 3. |

Segunda dmM

La sorpresa ele laj 
estuvo en el empate 
Pablo Romero, seguí 
ficado, y Cine-Foto 
penúltimo. Esto signiM 
líder. Urbanización 1 
pese a descansar, I 
prácticamente la vea 
cierto, que Cine-Foto! 
transcurridas nueve jej 
mantiene sin recibir! 
tarjeta amarilla, lo 
tiene como campeil 
deportividad. Buen til 
bién de Repsol 
sobre Almacenes i 
equipo este que po<l 
va perdiendo terreno l

Los resultados do I

j/ü

í/OI

fli

tie

idu 

r 
Boni 

ncei

isd
<11

iPei 
lora 
les 
UU 
Ipri 
Pu 
fíat 
da

1U

loro 

be

!cua

lo 
otr 
do

Plo 
Inel 

R'
fueron; ‘

Almacenes BarceiolCoj
sol Química 6; Enf' 
toescuela Puertolla 
Pablo Romero F 
Germán 4; P. Hispí 
dro 6-Bar Zambomb^ 
tes Zeus 4-Repsol

La clasificación W 
nada, queda de la 
ma: Urbanización Q 
puntos; T. Pablo 
Bar Zambombo, 
Almacenes BarceWl 
Química, Deporto 
Autoescuela Pueril 
Hispana-Alejandró 
Foto Germán, 3 y 
leo, 2. |

(le 
ÍK
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es Tras cuatro temporadas en la división de bronce del Fútbol español 

o

El At. Tomelloso realiza una excelente campaña 
y ocupa un puesto de privilegio en Segunda ^‘B”

El presidente, Vicente García, valora positivamente la marcha de su equipo en la Liga
iefúj
1 ala

ando! 
dos jl

/ivobJ 
emod 
re 
jalod 
cado. j 
distaj^ 

Iseguüj 
precisa

ladoj 
consej 
idemd 

últid 
se en 
s ed 
nássei 
Quiniij 

letargo 
i esta 
imeta 
res a

ben

arfa temporada del At, 
L¡loso en la categoría de 
.ace del fútbol español y 

temporada nueva y con 
L¡a nueva. Dos primeros 
L/n problemas, con gru- 
Levo rada año y con un 
W feliZf dio paso a la ter- 
b temporada, la pasada, 

cauchos problemas y con 
Lal aungustioso.

Jesús GALLARDO

juíniiq 
3-C. 
Aliraa 
legoD

n está

;TJ 
ord-S. 
i; Bar 
ca. w
Kenia 
Alima

¿ta temporada se está 
julo la perfección y para 
lijar lo que ha sido la pri- 
p vuelta hemos querido 
Jarcón Vicente García, pre
ste del club, para que nos 
^opinión sobre la marcha 
club y algunos temas más 
pueden ser del interés del 

fcnado.
La es la conversación que 
Íél hemos mantenido. 
licente, ¿qué valoración 
L de la primera vuelta? 
jesde mi punto de vista, 
Ique ha rozado la exce
la. ha sido mejor de lo que 
lábamos al principio y 
L mejor de lo que podían 
bríos más optimistas. 
leo que es la mejor tem
ida del At. Tomelloso desde 
lestá en esta categoría. 

Muchas ilusiones

dniát

pensabas al principio de 
Krada que el Tomelloso 
Ustar al fínal de la pri- 
ívuelta donde está?
Principio de temporada es 
Bitusión que pones cuando 
haciendo los fichajes, que 

la esperanza de que tu 
b esté en los primeros 
b aunque, lógicamente, 
Ique hay equipos que te 
la y triplican presupuestos 
■orcentaje de posibilidades 
los de obtener una mejor 
líación es superior a la

de Ia| 
ipate | 
sesui 
Fotoi 
signil 
:ión 1 
isar, |

-Fotoi 
ivejoj 
;cibir| 
loq 
impq 
len tn 

les 0

¡cualquier forma se ve lue- 
"Hargo de la competición, 
p equipos con un pre- 

alto están por debajo 
pos y que el dinero no 
pío, afortunadamente, en

Teno.l 
sde'

ircelo| 
Enq 

•tolM

)sol j 
311 IR 
lasia 
ín q 
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•celofl 
lOftq 
ierio0 
idto.| 
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F mejor y que peor 
Po recuerdas de esta pri- 
klta?
Ror momento fue, sin 

día de la eliminatoria 
hopa del Rey del Club 
F Vigo, todo un histó- 
r fútbol español. 
higo en lo que soñába- 
Poque no nos lo creimos 
p sucedió.
1 algo bonito. Mal 

no recuerdo ninguno 
han olvidado pronto 

r los mejores han sido 

JPaWo de los socios

fas que el respaldo de 
se corresponde con 

p del equipo?
píos es el mayor capi- 
"^o que casi el único.

El presidente del Tomelloso y su plantilla de jugadores

♦

que tiene el club.
Es por lo tanto lo más impor

tante en el At. Tomelloso. Aho
ra bien, creo que el número 
de socios no se corresponde 
con la marcha del equipo ni 
con nuestra ciudad ni con nues
tra tradición. Para tener el 
equipo en el lugar que le 
corresponde por todo lo ante
riormente dicho deberíamos 
tener el doble de lo que tene- 
mo,s ahora.

Pero hay que estar con la 
realidad y apañamos con lo que 
tenemos.

¿Cómo está el tema econó
mico? ¿Se está enjugando algo 
el déficit anterior? ¿Habéis 
recibido alguna ayuda o sub
vención de algún organismo 
oficial, Ayunamiento, Diputa
ción, Junta de Comunidades, 
o de entidades particulares o 
Bancos?

Respecto a la primera pre
gunta hay que tener en cuenta 
que mientras el club tenga sola

mente ingresos de socios y afi
cionados es muy difícil enjugar 
el déficit y bastante es cubrir 
el presupuesto de cada tem
porada.

Para enjugar el déficit nece
sitamos otras fuentes de ingre
sos, como la tienen la mayoría 
de clubs de estas categorías y 
que, desgraciadamente, noso
tros no tenemos.

Respecto al sgundo tema hay 
que decir que hemos llamado 
a muchas puertas pero hasta 
ahora no se ha abierto ninguna, 
no hemos recibido ninguna sub
vención ni ayuda por parte de 
organismo oficial alguno o enti
dad privada.

Renovarle a los jugadores

¿Se va a poder seguir con 
el bloque de esta temporada 
y asi mantener el equipo?, 
¿Cuando se va comenzar a 
hablar de las renovaciones?

Es nuestra idea de poder 

mantener lo más posible el blo
que de esta temporada dado 
el buen rendimiento que está 
teniendo y lo joven que es, por 
lo que puede ser una garantía 
de futuro para el equipo.

Aunque sea pronto ya se 
están iniciando las conversacio
nes para hacer la renovación 
y esperemos que antes de que 
acabe la temporada regular esté 
todo resuelto y se pueda conta 
con la mayoría del equipo.

¿Qué previsiones se pueden 
hacer con respecto a la segunda 
vuelta?

Todos los que formamos el 
club At. Tomelloso, jugadores, 
cuerpo técnico y Junta direc
tiva, estamos convencidos de 
que en la segunda vuelta el 
equipo va a ir para arriba y 
por supuesto que se va a man
tener la marcha de la primera.

Todos estamos convencidos 
de que los primeros puestos son 
asequibles y de que se puede 
estar arriba peleando por una

Al principio de 
temporada es tal la 
ilusión que ponemos 
cuando estamos 
haciendo los fichajes, 
que siempre tienes la 
esperanza de ocupar 
los primeros puestos 
de la clasificación 
general.

El mejor momento de 
esta temporada 
1991/92 fue cuando 
eliminamos de la 
Copa de S.M. el Rey 
al Real Club Celta de 
Vigo, uno de los 
equipos históricos del 
Fútbol español. Fue 
inenarrable.

Estamos convencidos 
de que la segunda 
vuelta va a ser aún 
mejor para el At. 
Tomelloso y 
podremos jugar la 
liguilla de ascenso . 
Esta temporada 
podremos inscribiría 
con letras de oro. 

de esas cuatro primeras plazas. 
Pronto nos podremos creer el 
jugar el play-off de ascenso a 
Segunda División A.

Hasta aquí la conversación 
que mantuvimos con Vicente 
García, presidente del At. 
Tomelloso, un presidente que 
vuelve a respirar con tranqui
lidad y que mia al futuro con 
optimismo después de un año 
negro.

De todas formas es duro 
poder mantenerse ahí, pero la 
ilusión es grande y si se llega 
a entrar en los play-off la tem
porada 91/92 debería ser ins
crita en letras de oro en la his
toria del club.

Hacer cuatro eliminatorias 
en la Copa del Rey, eliminar 
a todo un histórico y poder 
tocar, aunque sólo sea de pso, 
el ascenso a Segunda A es algo 
que no todos los clubs man
chegos pueden tener acceso. El 
At. Tomelloso lo ha conseguido 
esta temporada 1991/92.
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Respecto al expediente abierto por José Javier Forcén, Juez Unico de Competición

Hugo Sánchez: ^‘Es agradable saber que 
mis palabras tienen trascendencia”

Real: “La 
actitud del sot¡ 
es decisiva en 
las Sociedades 
Anónimas”

Sobre el partido ante el Valencia el delantero afírmó que es otra prueba de fuego para el Madrid

El delantero mexicano del Real Madrid Hugo Sánchez 
declaró durante el día de ayer, sobre el expediente 
que le ha abierto el Juez Unico del Comité de Com
petición, José Javier Forcén, que le agrada saber que 
sus palabras son “tomadas en cuenta y tienen tras
cendencia”.

MADRID (Efe).- El delan
tero del Real Madrid dijo que 
está a la espera de hablar con 
el asesor jurídico de su equi
po, Juan Antonio Samper, 
”para ver qué es lo más con
veniente y lo que se debe 
hacer”. Hugo manifestó que 
le tiene mucho respeto a José 
Javier Forcén, pero que no 
está de acuerdo con algunas 
de sus decisiones y que eso 
fue lo que declaró en su 
momento, por lo que no cree 
que sea merecedor de sanción.

”Forcén lo puede tomar 
como una falta de respeto 
hacia él, pero no le falté, sólo 
dije que muchas veces tiene 
que ponerse en el lugar del 
agredido para determinar una 
sanción, pero no que le tienen 
que dar con una botella en 
la cabeza”, explicó el mexi
cano.

Hugo Sánchez tiene la duda 
de si Javier Forcén le ha abier
to expediente por motivos per
sonales o deportivos. “A lo 
mejor lo ha tomado como una 
ofensa personal. Ultimamen- 
tre estoy viendo muchos jui
cios y demandas en el fútbol 
español y esto no es normal, 
es debido a que cada vez se 
dicen más tonterías y se pierde 
más el respeto a las personas. 
Es parecido a los culebrones 
mexicanos”, manifestó.

El jugador aclaró que no 
tiene ningún problema en 
hablar personalmente con 
Forcén, ya que no tiene nada 
que ocultar y que este inci
dente no le perjudica, sino al 
contrario, le beneficia, porque 
le agrada el comprobar que

lo que dice se toma en 
consideración.

”Hay mucha gente que dice 
muchas cosas todos los días 
para llamar la atención y ya 
no se le hace ni caso, sin 
embargo es bonito ver que lo 
que habla Hugo tiene reper
cusión”, insistió el mexicano.

Sobre el partido que su 
equipo juega el sábado ante 
el Valencia, Hugo dijo que es 
“muy difícil y otra prueba de 
fuego para el Real Madrid”.

”Espero marcar pronto 
algún gol para mi equipo. Si 
todavía no lo he hecho, puede 
ser porque ahora sufro los 
marcajes más fuertes. Los 
defensas están muy pendientes 
de mí, pero esto puede cam
biar en tres partidos”, con
cluyó.

Víctor Espárrago

Por otro lado, el uruguayo 
Víctor Espárrago, entrenador 
del Sevilla, afirmó ayer que 
“nunca ha habido caso Petro
vic y no ha existido ningún 
problema con el jugador, por
que todo ha sido normal en 
todos los aspectos”.

Espárrago se reunió el mar
tes con el yugoslavo Zeljko 
Petrovic ”para aclarar algunos 
puntos sobre algunas declara
ciones, pero no pasó nada 
anormal, porque no hay nada 
especial”, dijo.

El entrenador uruguayo 
añadió: “Cuando Petrovic lle
gó le hablé claro, es uno más 
de la plantilla y cuando se con
sidere necesario su concurso 
se le utilizará”.

La plantilla bilbaína, 
mermada por las lesiones

BILBAO (Efe).- La plantilla 
del Athlétic de .Bilbao se 
encuentra mermada de efecti
vos por la gripe y las lesiones, 
lo cual ha originado que su 
entrenador Iñaki Sáez no tenga 
disponibles actualmente a siete 
de sus jugdores.

El centrocampista Andoni 
Ayarza, ya recuperado, fue el 
primero en sufrir un proceso 
gripal que le impidió jugar el 
pasado domingo ante el Cádiz, 
lo que obligó a Sáez a dar entra
da a Genar .Andrinúa, que no 
había sido siquiera convocado 
por encontrarse en periodo de 
recuperación de una lesión 
muscular.

Tras Ayarza, los afectados 
por la gripe han sido Iru, Laca- 
beg y Valverde, quienes no 
pudieron entrenarse ayer, aun
que su entrenador espera poder 
contar con ellos para las próxi
mas sesiones preparatorias.

Junto a ellos, tampocó asistió 
al entrenamiento de ayer Patxi 
Salinas, afectado por unas 
molestias estomacales, así como 
Alkorta, Tabuenca y Andrinúa, 
quienes se recuperan de respec
tivas lesiones.

De ellos, Alkorta y Tabuenca 
están casi descartados para el 
partido del próximo domingo 
ante el Real Valladolid.

Un octavo jugador con el que 
Sáez aún no cuenta es Patxi 
Rípodas, lesionado desde el 
pasado 20 de octubre y que se 
encuentra en la última fase de 
su recuperación.

Todos ellos son jugadores 
importantes dentro de los pla
nes de Iñaki Sáez. Además el 
domingo el Bilbao debe afron
tar un duro compromiso ante 
el Valladolid, ante un equipo 
que como el bilbaíno está nece
sitado de los puntos.

Hugo Sánchez no está de aucuerdo con algunas decisiones de Forcén.

Petrovic, quien llegó a Sevi
lla junto' al croata Davor 
Suker, apenas ha entrado en 
los planes de Espárrago, por 
lo que el jugador ya ha mos
trado su disgusto ante su 
ausencia de las convocatorias.

Por otra parte, Suker, quien 
recibió un golpe el pasado 
domingo en el partido ante 
el Tenerife, no ha mejorado 
en las últimas horas, por lo 
que, en el aspecto físico, es 
el que más preocupa a Anto
nio Leal Graciani, médico del 
club. En cambio, Andrades, 
autor de un precioso tanto de 
chilena ante el conjunto tiner
feño, ha mejorado notable
mente y ayer realizó carreras 
suaves, pese a que aún nota 
molestias en un gemelo.

El defensa Martagón, quien 
ha estado ausente en las últi
mas convocatorias por lesión, 
tiene prácticamente el alta 
médica y dependerá del mister 
para jugar ante el Cádiz.

Multa a 
Stoichkov

Hristo Stoichkov, 
delantero búlgaro del 
FC Barcelona, ha sido 
multado con 250.000 
pesetas por José Javier 
Forcén, Juez Unico del 
Comité de Competición 
de la Federación Espa
ñola de Fútbol (FEF) 
por insultar al árbitro 
madrileño Emilio Soria
no Aladrén, tras el 
encuentro de Liga en 
Burgos disputado el 15 
de diciembre. La san
ción se ha motivado por 
comentar que Soriano 
Aladrén “parecía un 
poco borracho y nece
sita gafas”, tras ser 
expulsado por propinar 
un codazo al defensa del 
Burgos Tocornal.

Valderrama jugará con el 
Independiente, según RCN

VALLADOLID (Efe).- El 
internacional colombiano Car
los Valderrama, actualmente en 
las filas del Real Valladolid, 
será transferido al Independien
te de Medellín, de Colombia, 
para lo que queda de tempo
rada, según informó ayer la 
emisora de radio local RCN.

La ficha de Valderrama, muy 
criticado por su irregular actua
ción en el Valladolid, equipo 
que dirige su compatriota Fran
cisco Maturana, será transferida 
a un grupo de empresarios de 
la ciudad caribeña de Barran
quilla y éstos, a su vez, le cede
rán al Independiente.

RCN precisó que el traspaso 
se efectuó por 450.000 dólares 
y que la demora para concretar 
la transacción se debe a que 
el club español y el jugador no 
han definido el porcentaje que 
se repartirán por la transacción.

Valderrama, que fue llegó al

Valladolid procedente del 
Monptellier francés por el mis
mo valor, pide el 42 por ciento 
de la negociación, es decir unos 
200.000 dólares.

Por otro lado, los jugadores 
colombianos del Real Vallado- 
lid, Leonel Alvarez y Carlos 
Valderrama, coincidieron en 
señalar, al término del entre
namiento de ayer, que les pare
ce excesiva la sanción de tres 
partidos impuesta ayer por los 
insultos al árbitro Andújar Oli
ver el pasado domingo.

”Son tres partidos de sanción 
que tenemos que cumplir, aun
que no estemos de acuerdo con 
esta resolución del Juez Unico 
del Comité de Competición”, 
comentó Leonel Alvarez.

”Sigo insistiendo en que yo. 
no insulté al colegiado, pero 
como es el único que tiene 
razón en estos casos, habrá que 
aceptar las cosas como vienen”.

ALICANTE (Efe).-Un, 
tud de dejadez o desinter; 
los socios en su apoyo f. 
mico al proceso de iraiis¿ 
ción de los clubes en socied 
anónimas deportivas, -« 
provocar la désapadeiój 
algún club histórico deif 
español”, indicó ayer G 
Real, profesor de derect 
la Universidad de Alicanti

Real, miembro del C 
Superior de Disciplina D 
tiva y profesor de Estudioi 
dicos del Estado y de la E, 
sa de la universidad alie? 
insistió en que los socii 
a dejar de ser un apoyo 
a los clubes para conven 
el principal soporte i 
funcionamiento.

Gabriel Real matizó q 
que mentalizar a los so* 
los clubes sobre el pan 
van a desempeñar a pa 
ahora, “ya que todavía i 
conscientes de la impo 
que supone el dejar de» 
pies aficionados para con 
se en un elemento inip¡ 
dible de la subsistencia 
clubes”.

La actual normativa i 
que los clubes continúen 
fútbol profesional, es de 
Primera o Segunda Dra 
no es cubierto el capital® 
establecido para la transí 
ción de las entidades en 
dades anónimas depone

Real indicó que has. 
momento los aficionados 
partían los éxitos del equita 
directivos y jugadores, rail 
que los fracasos econól 
derivados de la gestión! 
directivas, eran pagadas! 
dinero público, “algo ila 
se tiene en cuenta queici 
bes son empresas”, dijo. |

Autofínanciación

”En España”, añadióei. 
borador del Consejo Su| 
“el deporte profesional 
autofinanciarse y si una« 
no tiene una liquidez q 
permita aspirar a te 
deseables, deberá acepiai 
ayuda económica alguna.; 
la Administración deben 
su actuación erí el di 
aficionado”.

Para el profesor, h 
General del Deporte esp 
ya que se adapta al adid 
texto deportivo y obliga; 
biar sus estructuras respi 
la ley de 1980, que, auny 
politizó en su día el ® 
no contemplaba, entre 
aspectos, la actual esn 
autonómica de nuestro p

Real añadió que la ® 
con que se elaboró la ^ 
rior impidió que en ella; 
templaran temas reía® 
profesionalismo, la 
el dopaje, incipientes en J 
época, así como el eaB 
mentalidad entre los w 
para pasar de una 
compromiso a una
responsabilidad.

”A pesar de que ^ 
buena es una ley ue ‘ 
planteada para el deR 
tal y con la impedí 
no perfilar con detalle-.
creción en el marco 
do autonómico”.

rol 
l“g£ 

kidi 
pvc 
^a

p|“s 
re

4!
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Soci 
en 
les

’interé

^^j^jugadores entrenaron ayer con normalidad y probablemente estarán en la convocatoria de Irureta

Los oviedistas Carlos, Bango y Lacatus 
reaparecerán frente al Albacete

El técnico ovetense no pudo contar con estos tres hombres en su último partido liguero

jugadores del Real‘yoeo jugadores aei neai 
^^"^fo ¿ Carlos, Bango y 
.“^ iios> que junto con Jer- 

.Gracan no participa- 
^r lesión en el últimodeu portea 

er G, jdo liguero frente al 
Merecí) tdí^o de La Coruña, 
'®«iie itteerán con su equipo 

Ci tóximo domingo frente 
"’ ihseete al estar recupe- 
tudios de sus problemasda El '^ 

alicí! 2$-
socia ^EDO (Efe).- Los tres
’®y®* lores se entrenaron en el 

le ayer con normalidad y 
¡blemente estarán en la 
jcatoria que el técnico 

’f isla Javier Irureta, realice 
ssodC ’

a pan

enfrentarse el próximo 
P^P^ Dgo al Albacete Balompié. 

i posibilidades de formar 
equipo titular son mayores 
el delantero Carlos, puesto 

ivía n 
mpoit 
desa 
a coro

impi

sel que mejor recuperado 
de su lesión, un quiste

nej
alus y Bango, práctica-

recuperados de sus
UvaL—. , , I

Cias, podrían retornar a la 
3^ (j^ icatoria del técnico ovie- 

aunque su incorporaciónQ

ijg|ji^ Hipo titular es menos pro
gne la de Carlos, que transíi 

:s en; 
ortra

casi total seguridad saltará 
once inical que haga saltar 

’ haítfl™’^^^^ ^^^ ^^ Carlos Tar- 
frente al Albacete. nados 

equip 
:s, mil 
:con« 
itión i

Luis Miguel Gail

igad»
lotro lado, Luis Miguel 
jugador del Real Betis que 

,Q ¡1^ cidido abandonar el fútbol 
que b livo tras sufrir la pasada 

^úa una grave lesión en dijo.

idón
nilón de aquiles, declaró 
<iue “para no tener un 
rendimiento es mejor 

idiód 
¡o Su[ 
iional 
unaei 
dez í 

las- 
cepiai
Juna 
Íebe 
el

Creamos para ti 
la imagen que te identifica, 

que define y diferencia 
tu empresa en el mercado.

> •Ih
.

Y en fotografía, 
la espectacularidad 

de lo real, sin duda 
para la buena promoción - 

de tus productos.

X. 
e esp 

actua 
jligaa 
, respi 
aunqu 
el * 

entK

: la 
la ley 
ella^ 

relatá 
vioiei

canil

le 12

alle*^
• de

Pam.

A.G.

El peligroso delantero Carlos parece que estará en condiciones de jugar frente ai Albacete.

dejarlo”.
Gail, nacido en Valladolid 

hace 30 años, sufrió una grave 
rotura del tendón de aquiles, 
con rotura incluso de la piel, 
mientras realizaba el calenta
miento en el estadio de El Vive
ro, de Badajoz, donde el Betis 
jugó la pasada campaña en la 
Copa del Rey.

La gravedad de la lesión le 
ha impedido recuperarse por 
completo, tras pasar por las 
manos del doctor Pedro Gui
llén. Por ello, decidió abando
nar la práctica del fútbol, por 
lo que el martes se lo comunicó 
a sus compañeros de plantilla.

”La sapiencia de los médicos 
ha ganado a las ganas de saltar 

Todo el color y la fuerza 
de los carteles, folletos 

y catálogos que necesitas 
para que tu producto llegue 

mejor al público.

al campo, porque volver y 
recaer podría ser perjudicial 
incluso para mi vida normal”, 
indicó el jugador, quien tiene 
que negociar ahora su rescisión 
con el Real Betis, ya que su 
contrato finaliza en junio de 
1993.

”No me hubiera importado 
volver a romperme, pero una 
recaída grave y no tener un 
buen rendimiento en esta pro
fesión hacen preferible dejarlo 
a tiempo”, apuntó.

El futbolista vallisoletano 
mostró su esperanza en que su 
futuro pase por el fútbol, aun
que el Betis no le haya ofrecido 
ningún puesto para integrar el 
cuerpo técnico.

Parri, 
lesionado, 
muy dudoso 
para viajar a 
Oviedo

”Tengo el título de entrena
dor regional e intentaré sacar 
el nacional, y, afortunadamente, 
en Valladolid puedo tener una 
posibilidad”, señaló.

Respecto a la actual situación 
del Betis, Gail manifestó que 
”lo que ocurre en el club reper
cute en la plantilla, que es joven 
y tiene que soportar una presión 
importante, pero deben saber 
aguantaría”.

Respecto a la rescisión de su 
contrato, el jugador castellano 
comentó que pretende hacerlo 
de manera amistosa, pero esto, 
según explicó, ya lo intentó en . 
junio y en el club le indicaron 
que no había dinero para 
pagarle.

El defensa central del 
Albacete Balompié, 
Sócrates Parri, tiene muy 
difícil su convocatoria 
para el encuentro del 
próximo domingo en 
Oviedo, al sufrir ayer una 
pequeña rotura fibrilar 
que le impidió ya parti
cipar en el entrenamiento 
vespertino. A última hora 
de la tarde de ayer faltaba 
por ver el resulto de la 
ecografía que le fue rea
lizada, pero según el diág- 
nóstico del doctor Vellan- 
do, el jugador valenciano 
deberá guardar reposo 
varios días.

Asimismo, el capitán 
albaceteño, Catali, sigue 
en cama aquejado de un 
proceso gripal que ya le 
impidió entrenar con 
regularidad la pasada 
semana, mientras que 
Chesa, enfermo por un 
ataque de varicela, ya ha 
sido dado de alta.
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En el cuadro femenino lograron pasar a la tercera ronda Arantxa y Conchita Martínez

HO'

Stephane Peterhansel (^ HO^
MAf
Card

En la categoría de
HOY

HOY
La etapa de hoy, úlA

JIE R(
Emilio Sánchez Vicario realizó un gran encuentro frente al australiano Pat Cash.

Jepeñ

A,

Presión de Cash

32 añós, vol- auténtica tragedia, ^ imiei-í
el Fr

final.

Roger de Llúria, 15Ciudad Real, Enero, 1992

. Jueves. 16 de 
Enero de 1992

de 1991, a los 78 años de 
y la Bendición Apostólica.

HO 
MA

el viernes al 
John McEn-

HO^ 
MAI'

HO’ 
MAi

HOY 
Empt

vió a hacer las delicias del 
público australiano al vencer 
al ruso Andrei Cherkasov en 
cuatro mangas.

HOY 
Gral.

drá como rival 
estadounidense 
roe.

McEnroe, de

francés.
"Estoy satisfecho 

podio conseguido, pero

II

tiene asegurado el terce 
en la carrera, y tanto 
Auriol como Stephani 
hansel se adjudicarán la

SPRINGBOK (Efe) 
franceses Hubert AuriJ 
subishi Pajero), en cj

final de la etapa.
Hoy se disputará la 

etapa del raid entre lasí 
surafricanas de Sprin 
Ciudad del Cabo. Sal

de la general, después d 
dura pugna con el francés 
Morales (Cagiva), vene» 
la etapa de ayer

■Santa 
'••San 1 
■Santi

!*'$ 
f ’ Resie 
^MM.

Falleció en Ciudad Real, el día 23 de Diciembre 
edad, confortado con los Auxilios Espirituales

eletas, el español Jordi 
rons (Cagiva) se ha asejMAÑ 
prácticamente el tercer i

encuentro desde el fondo. la Copa del Grand Slam el 
Emilio pudo acabar antes

DON DARIO BARCO GARCIA 
(Vocal de la Junta de Gobierno de la Cámara Propiedad Urbana)

Si de verdad 
quiere ayuda 

aiVercerlViu
Enviarlcs comida no es la solución. En INTERMÓN prfí( 

avudarles a conseguir los alimentos con su propio i^ 
Formarles y asesorarles para que se ocupen de su P 

atención sanitaria. Y facilitarles los recursos paraqueP 

valerse por si mismos.

...Colabore con Interinár
Si usted cree en este tipo de cooperación, colabore con

Llámenos al (93)301 29 36
V le diremos cómo hacer efectivo su donativo

Arcarons en la segund 
ción, a sólo 42 segunda 
máximo rival, el franca “"'’®''
Morales, ganador en la 
de Spñngbok.

Emilio Sánchez vence a Pat Cash y pasa 
a dieciseisavos del Abierto de Australia

Emilio Sánchez Vicario 
necesitó casi cuatro horas 
para vencer al australiano 
Pat Cash por 7-6 (7-5), 6-2, 
6-7 (9-U), 3-6 y 6-1 y será 
el único español en los die
ciseisavos de fínal del cua
dro masculino del Abierto 
de Australia de tenis. El 
tenista español se enfren
tará ahora al holandés 
Schapers.

MELBOURNE (Efe).Tam- 
bién lograron pasar a la ter
cera ronda, su hermana 
Arantxa, que venció a la fran
cesa Sandrine Testud, por 6-1 
y 6-1 y Conchita Martínez que 
superó a la estadounidense 
Stephanie Rehe por 6-1 y 6-2. 
La próxima rival de Arantxa 
será la checoslovaca Andrea 
Strnadova y la de Conchita, 
la estadounidense Robin Whi
te.

La única baja española en 
la tercera jornada fue la de 
Francisco Clavet que perdió 
con el australiano Mark 
Woodforde en un partido muy 
disputado, por 6-7 (5-7), 6-4, 
6-1, 3-6 y 7-5.

Tal y como se esperaba, y 
a pesar de ser el 106 del mun
do, Pat Cash fue un enemigo 
temible para Emilio Sánchez 
Vicario, quien necesitó 3 
horas y 55 minutos para doble
gar al jugador australiano, en 
un partido de gran intensidad 
en el que el público de la pista 
central se volcó con su com
patriota animándole continua
mente e intentando distraer al 
español.

Cash terminó el martes con 
calambres ante el austriaco 
Horst Skoff,' pero . ayer no 
mostró signos de cansancio, 
sino todo lo contrario. Luchó 
hasta la última bola, presionó 
en la red constantemente, has
ta el punto de que al comen
zar el cuarto set llevaba 51 
puntos ganados en la red, por 
sólo dos del español, y úni
camente se rindió en la quinta 
manga.

La clave del encuentro estu-

D.E.P.

Sus compañeros de la Junta de 
Gobierno y empleados de la Cámara,

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y comunican que se celebrará una misa en sufragio de su alma, mañana día 

17 de Enero, a las OCHO de la tarde en la Parroquia de San Pablo de Ciudad 
Real, por cuya asistencia quedarán agradecidos.

Mo.. 
gón.

ta

ñas
•Hos 
• Resi 

'■ Cat 
Cate 

yOuir 
■ Cate 
• Cate, 

■ Sante

— / «^anti
08010 Barcelon^^

FCM 
C
M 

O
 

i

vo en la gran regularidad del 
madrileño quien con un sólido 
juego de fondo y una segu
ridad pasmosa -en las dos pri
meras mangas cometió sólo 
dos errores no forzados por 
42 de Cash- dominó el 

de haber aprovechado dos 
puntos de partido que dispuso 
en la tercera manga, uno con 
5-4 a favor y servicio de Cash, 
que el australiano resolvió con 
dos buenas voleas, y otro con 
7-6, ya en el desempate.

Tras ganar la cuarta manga 
por 6-3, Cash comenzó a notar 
la duración del encuentro. 
Aguantó como pudo, pero 
Emilio rompió en el sexto tras 
superar un 40-0 (5-1) y el espa
ñol remató en el siguiente.

Dos cabezas de serie caye
ron en la ter'^era jornada, el 
estadounidense Derrick Ros- 
tagno, decimosegundo, que 
fue eliminado por el sueco 
Lars Anders Wahlgren, 256 

del mundo, y el checo Karel 
Novacek, octavo favorito, que 
perdió con el surafricano 
Wayne Ferreira. Otro favori
to, el estadounidense David 
Wheaton, que ganó dos millo
nes de dólares por vencer en 

mes pasado, tuvo que salvar 
tres bolas de partido en la 
quinta manga ante el sueco 
Nielas Kulti, en un partido que 
duró cuatro horas y 20 minu
tos.

Respecto a los demás favo
ritos, también avanzaron a 
dieciseisavos, el sueco Stefan 
Edberg, el checo Ivan Lendl 
y el defensor del título, el ale
mán Boris Becker, quien ten-

Jordi Arcaron 
tercero en el 
París-El Cabo 
falta de una 
etapa

ha), en motocicletas, sé 
tienen como líderes de su 
pectivas categorías del 
París-Ciudad del Cabou 
disputa de la penúltima! 
con lo que han conseguid 
tualmente la victoria fía 
la prueba.

la carrera, tendrá 54(11 HOY: 
tros, todos ellos de enii HAÑÍ 

-cronometrada fue anula 
problemas con grupos« joy. 
tas-, con lo que las so ^^^¿ 
serán prácticamente im 
bles para el podio finali __ 
primera edición del g □ 
París-El Cabo, al das í i

Triunfo de 
Mónica Seles

En la competición 
femenina no hubo sor
presas, aunque la yugos
lava Monica Seles tuvo 
que remontar un 5-2 
adverso en el segundo 
set contra la japonesa 
Kimiko Date para ven
cer finalmente por 6-2 
y 7-5. Además de Seles 
se clasificaron para die
ciseisavos, la alemana 
Anke Huber, la suiza 
Manuela Maleeva y la 
checoslovaca Jana 
Novotna, por lo que las 
mejores jugadores del 
torneo se mantienen a 
excepción de la alemana 
Steffi Graf que tuvo que 
retirarse de la compe
tición.

La etapa de ayer, des 
kilómetros, ha represen! 
auténtico duelo entre > 
y Arcarons. El español Ilí 
mero a la meta con 18 se 
de ventaja pero tomóli 
con un minuto de ann 
lo que daba la v¡cl( feía ( 

porque me he demostrai 
mismo que estoy madu ®<las c 
afrontar cualquier situac pulo 
se presente”, señaló Ai klade 

"Luchar con Morale
fácil porque es un riti hodóv 
pero yo estaba muy «i 
mis posibilidades y n( uniiel. 
fallar", manifestó Arca
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.fribuna AGENDA

aroBí 
leí 
3abi) 
na

parmacias Cines Radio
CIUDAD REAL

(Efe),.
Auñolí 

en coJ 
ansel 
e^as, se 
■ es de J 
fas deí

Cabo 11 
Ultima, 
onseguili 
loria fu

hoY- PILAR GARCIA LISON, María Cristina, 10.
SaÑANA: JULIA MARTIN DE LA TORRE, Ciruela, 1.

ALCAZAR DE SAN JUAN
NURIA GOMEZ, Avda. Constitución.

MAÑANA: TOMAS E. GARCIA, Avda, de Quero, 2.
ALMADEN

HOY Y MAÑANA: JOSE R. SAINZ, Plaza Constitución. 
CAMPO DE CRIPTANA

M® JOSE NEIRA, Maestro Manzanares, 2.
MAÑANA: VICTORIANO DURAN, 

ifardenal Monescillo, 2.
DAIMIEL

H0Y: M® NIEVES VILLEGAS, Plaza de Lepanto, 1. 
¡uaÑANA: RAMON VILLALON, Estación, 7.
1 MANZANARES
HOY Y MAÑANA: SEBASTIAN RODRIGUEZ, 
6npedrada, 28.

CIUDAD REAL 
CINE CASTILLO 

Hoy, de 6 a 10, sesión continua 
Pases: 6 y 8,10 “ALAS DE MARIPOSA 

Noche, a las 10,30, día del estudiante 
“LA NOCHE MAS LARGA”

PUERTOLLANO

CINE CORDOBA 
Programación en Pasaje Roma

VALDEPEÑAS

CINE PARQUE 
Programación en cartelera

Onda Cero 
Radio

06,00 a 09,00.- Esto es lo que 
hay

09,00 a 13,00.- Protagonistas
13,00 a 14,00.- Protagonistas de

Ciudad Real
14,00 a 14,30.- Onda Cero noticias
14,30 a 15,00.- Onda Cero noticias

Castilla-La Mancha
15,00 a 16,00.- Protagonistas del 

deporte
16,00 a 18,00.- Dos horas de nada
18,00 a 19,00.- Gomaespuma
19,00 a 19,15.- Onda Cero noticias

Castilla-La Mancha
19,15 a 19,30.- Onda Cero noticias

Ciudad Real

ia de
1 Jordi j 
ha asj 
tercer [ 

:spués d 
l francés 
, vences

PUERTOLLANO
HOY: GLORIA PEREIRAS, Juan Bravo, 1.
.MAÑANA: NICOLAS ARENAS, Paseo San Gregorio, 18.

SOCUELLAMOS
¡HOY Y MAÑANA: DESAMPARADOS IRNAN, .
¡Gral. Aguilera, 1.

El tiempo

loy, úlM 
á 540 J 
de enj 

e anulad 
upos ed 

las sij 
'.nte iJ 
3 finaid 
in deu 
al cid
seguna 
igundoí 

francés 
r en la

LA SOLANA
HOY Y MAÑANA: JOAQUIN ANTEQUERA.

1 TOMELLOSO
HOY: FEDERICO MARTINEZ, Víctor Peñasco, 82. 
llAÑANA: PILAR RUBIO, Santa Rita, 37.

VALDEPEÑAS
lOY: MARINA CARRASCO, Seis de junio, 61. 
ilAÑANA: GABRIEL MENCHEN, Jose Antonio, 32.

Teléfonos de urgencia

er, dea 
presentí 
entre s 
taño! 11a 
)n 18 <j 
■.ornó 1^ 
de ame 
a vietí

:cho i 
TefOJ 
rostral
madJ 

’ situacl 
aló Afl 
4oralel 
in riJ 
luy sel

ará la 
re las a 

Spriifl

ia, 1 
1 tercq 
tanto! 

‘phan^ 
rán laj

lira» 
i prof 
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Presión: 715,4 m/m
Estado del cielo: despejado
Dirección y velocidad del viento: este-no

reste y 4 kms/h
Máxima: 10,2 grados
Mínima: 1,2 grados bajo cero
Humedad: 82 por ciento
Evaporación: 0,5 m/m

20,00
20,45 

Local
21,00 

O.N.C.E.

a 
a

a

21,30 a

20,45.-
21,00.-

21,30.-

o p

Primer tiempo 
Primer tiempo.

Cupón de la

Onda pesquera
22,00 a 22,30.- A tu salud
22,30 a 23,00.- El dinero de cada 

día
23,00'a 23,30.- Onda cero noticias
23,30 a 24,00.- El penalty
24,00 a 02.(X).- Julia Otero
02,00 a 06,(K).- Turno de noche

Cope
23,(K).- La linterna (M.A. Rico)
00,30.- Se que estás ahí (Luis del 

Val)
03,00.- Juntos en la noche (Ra-

fael Ruiz) 
06,00.-

Jiménez)'

(¡cía Ciudad Real, 
tíepeñas

lección Civil 
mberos 
uz Roja Española

Primera hora (Antonio

006 Guardia Civil Ciudad Real 062 Piedrabuena 76 02 51 08,00.- Primera hora (Local,

006 22 11 00 Puertollano 092 regional)

C. Real 22 33 22
9> >»

Subsector de Tráfico
22 11 40
22 10 81

Socuéllamos 
Tomelloso

53 00 13
510174

08,30.- Cada día... (Javier Gon
zález Ferrari)

Alcázar 54 58 07 22 19 85 Valdepeñas 092 12,00.- Cada día en... (Local,
Almodóvar 48 31 25 Parada de Taxis (Ciudad Real) 21 30 40 Villanueva de los Infantes 36 00 43 regional)
Malagón 
Manzanares

80 13 36
6115 16

Policía Municipal Seguridad Social 16,00.- Directamente Encarna 
(Encarna Sánchez)

Puertollano 42 16 71 Ciudad Real 092 Ciudad Real 21 34 44 19,(X).- España 92

Socuéllamos 53 14 29 Alcázar 092 Alcázar de S. Juan 54 15 83 20,00.- Informativo
Almadén 71 03 21 Almadén 71 01 80 20,15.- Programación local, regio-

Tomelloso 51 34 09 Almagro 86 00 33 Daimiel 85 28 50 nal
Valdepeñas 32 02 61 Campo de Criptana 56 00 90 Manzanares 6108 30 21,00.- Popular deportivo (Agus-
l. Alcázar, Puertollano Daimiel 85 10 85 Puertollano 42 11 00 tín Castellote)

091 Manzanares 6110 80 Valdepeñas 32 02 00 22,00.- El espejo

Autobuses AISA
Mas de Ciudad Real a;
pdo..................................
bladejo........................... .

lodóvar

aniel

biel-Moral 
l^el Fresno..

“cajo. 
tgón

18,15 horas
13,00 ”
17,00 ”
13,30 ”
19,00 ”
7,00 ”
9,30 ”
11,00 ”
14,00 ”
17,00 ”
18,30 ”
19,30 ”
12,00 ”
11,00 ”
14,00 ”
18,30 ”
19,00 ”
15,30 ’’
13,00 ”

Malagón-Cristo 
Pedro Muñoz...

Piedrabuena

Porzuna

Puertollano

Pllano.-Vald.

Vald.-Pllano.

13,30
9,30

14,00
11,00
13,00
15,30
18,15
19,15
13,00
15,30
19,15
8,30
11,00
13,30
16,45
19,30
7,30 

14,00
8,30

16,00

Socuéllamos 
Tomelloso...

Torrenueva.
Saceruela ...

Villarta

Valdepeñas

Villarrubia

Vald.-Cozar...........................
Navalpino...............................
Salidas hacia Madrid:
7, 9,30, 11,14 y 16,30 horas.

14,00
13,00
14,00
17,00
14,00
18,15
17,00
19,00
14,00
18,30
7,00

13,00
9,30
11,00
14,00
19,00
12,00
15,30

Horario de misas de octubre a abril 1991/92

Días laborables

anas
Hospital

^■ Residencia Sanitaria
p Catedral-Siervas de María-Coreysa
p Catedral-San Pedro-Carmelitas-Ado-

Quinta Asunción
F Catedral-Asilo-San José
F Catedral
r Santo Tomás-Ciudad de Matrimonios
Manta María del Prado
t’ San Pedro-San Pablo
r Santiago-San Ignacio

■ Residencia Sanitaria-Cementerio
MM. Concepcionistas

■ Santiago-Dominicas
■ San Juan de Avila-Los Angeles-El
Mtal-San Ignacio

07,30.- Santa María del Prado-Santiago-San
to Tomás-San Pablo

08,00.- Catedral-San Pedro

Tardes de sábado y vísperas de Fiesta

05,30.- Residencia Sanitaria-Cementerio
06,00.- MM. Concepcionistas
06,30.- Santiago-Dominicas y Los Remedios
07,00.- San Pedro-El Pilar-San Juan de Avi-

la-Los Angeles-San Ignacio-Hospital-Poblete
07,30.- Santa María del Prado-Santiago-San

to Tomas-San Pablo
07,45.- Las Casas
08,00.- Catedral-San Pedro

Domingos y festivos

Mañanas
08,00.- Catedral
08,30,- Carmelitas-Siervas de María
09,00.- Catedral-Santiago-Los Angeles-S.

Ignacio-Asilo-Adoratrices, Dominicas y Q.

Antenas
06,00.- El primero de la mañana 

(Edición nacional)
08,30.- El primero de la mañana 

(Edición local)
09,00.- El primero de la mañana 

(Resumen edición nacional)
09,30.- El primero de la mañana 

(Especial reportajes)
11,30.- Viva la gente divertida
12,00.- Viva la gente de Ciudad 

Real
16,00.- Viva la gente de la tarde
16,30.- Viva la gente de la tertulia

i 17,00.- Viva la gente de pregunta 
18,(X).- Viva la gente que empieza 
18,30.- Viva la del colé
I9,(X).- Viva la gente de Ciudad

Real (Incluye informativo y depor
tes)

20,00.- Viva la gente de la música
20,30.- Gomaespuma
21,30.- La salud es lo que importa
22,30.- Hora cero
24,(KI.- Súper/García en la hora 

cero

Asunción
09,30.- Santa María del Prado-San Juan de

Avila-San Pablo
10,00.- San Pedro-Santo Tomás-Santiago-La-

rache-MM. Concepcionistas
10,30.- Catedral-El Pilar-Hospital-Coreysa
11,00.- San Pedro-Santiago-Santo Tomás-San

Juan de Avila
11,30.- Santa María del Prado-San Pablo-Re- 

sidencia Sanitaria-La Poblachuela
12,00.- Catedral-San Pedro-Santo Tomás-Los :

Angeles-San Ignacio-San José-Ciudad 
Matrimonios-Poblete

12,30.- Santa María del Prado-San Juan
Avila-San ,Pablo-Las Casas

13,00.- San Pedro-Santiago-Santo Tomás
13,30.- San Pablo

de

de

Tardes
06,00.- San Pablo
06,30.- Santiago-El Pilar
07,00.- San Ignacio-Hospital
07,30.- Santa María del Prado-Santo Tomás
08,00.- Catedral-San Pedro

RNE
00,00.- Estudio Estadio
01,06.- Espacio en blanco
04,00.- Una pizca de sueño
06,00.- España a las seis
07,00.- España a las siete
08,00.- España a las ocho
08,45.- Informativo local
09,00.- Pasa la vida
11,00.- Apúntate cinco
12,05.- Informativo territorial
12,10.- Plaza Mayor
13,30.- Informativo territorial - y

local
14,(X).- Diario de las dos
15,05.- Todo deporte
15,30.- Como una ola
16,00.- Hasta las cinco en la cinco
17,00.- Esmeralda
17,30.- No somos novios
19,00.- Entre dos luces
19,30.- Informativo territorial 

Local
20,00.- Con la verdad por delante
21,00.- La hora de los clásicos
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^ Horóscopo

ARIES
y SALUD.- Buena 

M ' TRABAJO.- Tenga fe en sí mismo
y í^o se arredre ante ningún obstáculo 
AMOR.- Ningún cambio en su situa- 
ción

LIBRA
^ SALUD.- Excelente
A TRABAJO^- Aunque le resulte tedio-

▼ ^ ^ y "^^s pesado que de costumbre.
\ haga un esfuerzo y realícelo

AMOR.- No sea hipócrita

TAURO
SALUD.- Buena 

• j TRABAJO.- Sea sincero consigo mis-
"^^ y ’’^ ^'g^ engañándose sobre ese 
asunto

' AMOR.- No se deje llevar de su
familia

ESCORPION
SALUD.- Regular
TRABAJO.- Pronto desaparecerán 
sus preocupaciones de tipo económi- 
co, no sea pesimista
AMOR.- No sea testarudo y pida per
dón a la persona amada

GEMINIS 
jy SALUD.- No abuse de los alimentos

TRABAJO.- Buenas noticias 
AMOR.- Disgusto sin importancia

SAGITARIO
SALUD.- Resfriado de nariz

J TRABAJO.- Procure ser más toleran- 
te con los defectos de sus compañero.s 
AMOR.- Buen día para el amor

CANCER
SALUD.- Muy buena

1 J TRABAJO.- Es probable que al fina-
lizar la jornada haya cambiado radi- 
calmente de opinión sobre cierta pcr- 
sona conectada con su trabajo 
AMOR.- No sea tan intransigente con 
la persona amada

CAPRICORNIO
SALUD.- Excelente

( / TRABAJO.- Su perseverancia y su
K rectitud se verán al fin recompensadas

AMOR.- Procure conti 'lar sus ner- 
vios

LEO
//^"^Jí J© SALUD.- Dolores de tipo neurálgico 
(y^ TRABAJO.- Suerte en el terreno

económico 
Vi» AMOR.- La oposición de sus fami

liares le hará sentirse irritado

.ACUARIO
SALUD.- Malestar
TRABAJO.- Sus condiciones de tra- 
bajo mejorarán de forma notable, lo 
^’J^ ’® permitirá rendir mucho más 
AMOR.- No actúe de forma tan 
independiente

4^ VIRGO
SALUD.- Buena 

x/..'*;^^ TRABAJO.- Posibilidad de ascender
en su carrera
AMOR.- Trate de mezclarse con gen
te nueve y olvide el pasado

PISCIS
SALUD.- Buena
TRABAJO.- Aumento de su popu- 
laridad, lo que se traducirá en un 

v ificremento de sus posibilidades
AMOR.- Horas felices

LOS NIÑOS NACIDOS HOY. Serán reservados, tímidos y poco comunicativos. De gustos sencillos y muy 
humanos, sabrán sacrificarse por sus amigos y familiares cuando las circunstancias así lo requieran.

Letras desordenadas!
SOLUCION

Entre la$ desordenadas letras de este rec adro figuran los nombres de diez 
países pertenecientes a la NATO, que pueden leerse de izquierda a derecha, 
de derecha a izquierda, de ah-iba a abajo, de abajo a arriba y en diagonal. 
Sería Vd. capaz de identificar los, teniendo en cuenta que una misma letra 
puede formar parte de uno o más de ellos?

a

2

wawaaa.Na

i

U.

P U

MODA HOMBRE-MUJER

o
 

o*
cu 

X
 

o
 

^
 

O

Crucigrama

ANTERIOR: HORIZON!SOLUCION AL CRUCIGRAMA

!•« 
Cw

10

HORIZONTALES: 1: En la 
mitología griega, hijo de 
Celeo, rey de Eleusis, a quien 
Demeter enseñó los secretos 
de la agricultura. 2: Avivase 
intensamente. 3: Preposición 
inseparable. Letras de “sosa”. 
Anade (Pl). 4: Preposición 
inseparable que significa dos 
veces. Va. 5: Cierta fruta (Pl). 
Isla de Inglaterra legendaria. 
6: Prefijo que significa “nue
vo”. Lugar donde se trilla. 7: 
Contratación. Deseo ardiente. 
Símbolo del litio. 8: Recipien
te donde se pisa la uva (Pl). 
Personaje de la Biblia. 9: 
Levantan, edifican. Termina
ción de infinitivo. 10: Isla grie
ga. Se derrumba. 11: Con lim-

pieza y distinción.
VERTICALES: 1; [ 

donde los jueces admini 
justicia (Pl). 2: Pusierao 
plaño en la posición hot 
tal justa. 3: Acudir, 
nago. Liora. 4: Plural de 
sonante. Al revés, prenda 
da por Iso romanos (Pi 
Insignia usada por los co 
dadores de la Orden de 
Antonio Abad (Pl). Nc 
de mujer. 6: Alga..Entre 
7: Símbolo del litio. P 
Nombre de consonan! 
Trajera a la memoria, 
cope de tanto. 9: M 
Conjunción latina. 10: A 
do. Alabe. 11: Frasco 
perfume.

Tamaulipas. 2: Arrimaras. 3: Na. OOO. Rito. 4: Ama. Simas. 5: 
Rodaré. 6: Ana. Van. 7: Re. Oxi. Da. 8: Irónico. Lid. 9: V 
OO. 10: Educa. Sur. 11: Oberturas.

VERTICALES: 1: Tananarive. 2: Amanerado. 3: Ma. Ata. 
4: Aro. Onice. 5: Uros. Oxidar. 6: Lío. Ico. 7: iM. soV. Su. 8: F 
Sur. 9: Arimán. Ra. 10: sataR. Dió. 11: Sosegados.

Guía cultural
CIUDAD REAL

MUSEO PROVINCIAL: Exposición Nuevos Fondt 
pintura y escultura.

MUSEO MANUEL LOPEZ VILLASEÑOR: Exp 
de esculturas de Felipe García Coronado.

MUSEO ELISA CENDRERO: Exposición de pinlu 
María Luisa Valdés.

GALERIA ARJANA: Exposición de pintura del 3

CIT

José Luis López Romeral. ; ,
CAJA MADRID: Exposición de paneles, fotografías ^J'

nos del arquitecto Javier Carvajal, hasta hoy.

VALDEPEÑAS

CASA DE CULTURA:^ Exposición homenaje a 
Benedí, hasta el 31 de enero.

El
 I —̂
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37ANUNCIOS

C. Real2518 54

AIRE1.200.000

Financiados hasta 48 meses.

HASTA UN AÑO DE GARANTIA NACIONAL

AUTOTRAK, S.A
Ctra. de Carrión, Km. 242. Tel. 22 22 08. CIUDAD REAL.Fax: 2110 42

AUTOMOCION MASER, S.L.

SUPERMERCADOS

Real
CALATRAVA, 26 TELEF. 22 08 79 C. REAL

13005 CIUDAD REALApdo. 354

VDA. DE HILARIO GARCIA
0/ PALOMAS. 15 C. REAL

TLF. 22 34 72

TOSHIBA

309 DIESEL, CON UN ANO

13004 CIUDAD REAL

Mertedcs Bcnz

MAQUINAS 
DE OFICINA -

Jueves, 16 de 
Enero de 1992

pla7j de la provincia.! 
ciudad real, icl.: 22 40 32

AEG 
OLIMPIA

COPIADORAS 
FAX

Oficinas: Avda. Rey Santo 8-5“ 3* C-Real 
TIfns: 2118 01/21 11 29/21 1068

Fábrica y oficinas; Ctra Puertollano Km. 2, C.
Real. Teléfono.: 2119 59 y 60. FAX.: 21 03 33.

Exposición; Ronda de Alarcos, 26, C. Real.
Teléfono.: 21 08 86

Vehículos de Ocasión 
Garantizados por Mercedes-Benz

MAMTE K LA CB«M 
(C*JDA0 REAL)

GRUAS CAMBRONERO
ANGEL CAMBRONERO ARROYO

PEQUEÑO Y GRAN TONELAJE
Polígono Industrial Ctra. Carrión, s/n
Telfs.: 25 22 12-25 22 08- Part.: 21 19 44

Taller Mecanográfico 
Manchego

VENTA Y REPARACION DE 
MAQUINARIA DE OFICINA Y 
REGISTRADORAS SERVICIO 

TECNICO

Avda. Torreón del Alcázar, 9 
Teif. 22 10 55

ACESA - Herramientas en general
APEL - Soidaduras eléctricas C.A. y C.C. - Soldadura MIO
BELLOTA - Herramientas - Recambios Agrícolas - Sierras ■ Limas y Palas 
UNION TECNICAS DE SOLDADURA Electrodos de Rutilo, Oxidante. Celu

lósico. Básico, Resistente. Acero Inoxidable. Recargue y Eleevodo continuo 
TORNILLERIA - COMPRESORES RIEGO POR EXUDACION 

FERRETERIA EN GENERAL
13001 CIUDAD REAL - Diego de Almagro. 11

Fax: 2114 99 Teléfono: 21 39'34

JIM

ABIERTO A PARTIR DE LAS 
12,30 DE LA MAÑANA

puados por palabras

Cervecería NADEL-2
Gran surtido en tapas de comidas manchegas

6
Dirección: JESUS NAVAS CAMARGO

RENAULT 19 CHAMADE D .........................
AUDI 200 TURBO........................................... .
PEUGEOT 505 GTD AUTOMATICO .....
OPEL KADET GSEI 16 V ............................ 
DISCOVERY DIESEL ...................................  
CITROEN BX 19 (MOTOR REPARADO) 
CITROEN CX DIESEL (Familiar) ............
OPEL KADET 1.3 S .......................................

1.250.000 FULL EQUIP
700.000 FULL EQUIP
600.000 FULL EQUIP

1.400.000
2.950.000

740.000FULL EQUIP
750.000FULL EQUIP

Hastalaño de 
{rarantía en toda 
a Red Renault.

ÚÍRRE & TURRILLO
INSTALACION Y MANTENIMIENTO DE GAS 
CALEFACCION Y AIRE ACONDICIONADO

Ejipresa Colaboradora de Repsol-Butano, S.A. 
nn Industrial Carache-Nave 811 - CIUDAD REAL 
fels.: 926/2119 32 - 21 53 65 - FAX: 21 51 66

OBRAS
DERICO MARTIN, S.L

STRUCCIONES DE OBRAS PUBLICAS
de Maquinaria

,1430 P. Km-318 
L. LlBcaiián de Cva. (C-Real)

sicra

al de 
renda

3SC0 
:n tic 
. No 
intrí

nani 
iria, 

Ma

C/ MONTESA 9

ALFA ROMEO 75 TWIN SPARK .........  
LANCIA PRISMA TURBO DIESEL .....  
RENAULT 21 GTD TURBO ..................... 
FIAT DUCATO ISOTERMO .....................  
MERCEDES BENZ. ISOTERMO ..........  
IVECO 35.8 CAPITONE ...........................  
MERCEDES BENZ 140 KI (Moderna) 
TRACTO CAMION RENAULT D 320 T 
OPEL SENATOR 3.0 E ............................. 
BMW 324 D ....................................................

ACONDICIONADO 
1.200.000 FULL EQUIP 
1,000.000 FULL EQUIP 
1.350.000 FULL EQUIP 
1.000.000 
1.000.000

900.000 
1.250.000 
1.850.000 
1.000.000 FULL EQUIP 
1.500.000 FULL EQUIP

CONCESIONARIO
OFICIAL

Motor Nacional, S.A
osa)

dcursal de Ciudad

Concesionario
H
is. 5:
9; V

Ata. 
8;P

a

Peugeot Talbot
RIOS 205 y 309 GL. 6 Meses, entre 

10.000 y 12.000 Kms.
NCIA TURBO-DIESEL, EN BUEN

ESTADO

CITROEN BX-14, EN PERFECTO 
ESTADO

T MALAGA-DIESEL, PERFECTO 
ESTADO

PODRA VERLOS EN SU

^ Ronda de Toledo, 21

Red de Concesionarios
PEUGEOT TALBOT

C. REAL

ORACION AL ESPIRITU SANTO
. tú que me aclaras todo, me iluminas todos los caminos, para que yo alcance mi 

If* das el don divino de perdonar y olvidar el mal que me hacen y que en todos 
^’ii vida estás conmigo, yo quiero en este corto diálogo agradecerte por todo y confirmar 

nunca quiero separarme de ti, por mayor que sea la ilusión material, deseo estar
^^ seres queridos, en la gloria perpetua. Gracias por tu misericordia para conmigo 
persona deberá rezar esta oración tres dias seguidos sin decir el pedido: dentro de 

* será aicalzada la gracia por más difícil que sea. Publicar en cuanto se reciba la 
les gracias alcanzadas R.C.B.

MVIIACION

VILLASEÑOR, S.L
SOLO PRODUCTOS DE CALIDAD

MUEBLES DE COCINA A MEDIDA 
DISCOFER

C/ Paloma, 28 - Teif; 22 34 52 
ELECTRODOMESTICOS. TV. SONIDO 

C/ Cruz 9-11 Teif: 22 27 08 
CIUDAD REAL

bachillerato de 
artes plásticas 

1 ■ y diseño ■

ti

POLIGONO INDUSTRIAL CTRA. TOLEDO NAVE 28 
TELF:25 2251

CAMBRONERO, S.L.
DISTRIBUIDOR DE

TAMEMA

• CREDITOS para pisos, 
locales, etc... Interés banca
rio. Rapidez. Teléfonos: 
22 40 92 y 25 10 79

^^ SEGUROS
AGENCIA
Ciruela 22
Ciruela 22

22 4092
251079

ORACSON AL ESPIRITU SANTO
Espíniu Santo T;. que me aclaras loa-- ,je Uuminas todos Ux eammo para 
que acaece m ideal, lu que me oas ai den o>vino de perdonar y oMdar 
el mal que me nacen y que en iodos tos instantes de mi vicia estas conmiQo 
yo quieto ah este cono dialogo agradecene por todo y coníirmar una .f>i 
mas. que (tunca quiero separarme de i* por mayor que sea (a iluhion maie^kaí, 
deseo estar contigo y todos mis sores quendes en la qracia perpetua Gracias 
por tu m-sonc '1^0*8 pa’u conmigo , .ps míos

'í 5 U o Í Í

annifo tw ues .j .is sera aican.’ada Ut gracia pu» nías uit*c«» q^v ><í3. P^ubntd’
L- . ujnto ^0 rvC 3.i ti o^acM A^fanocc las alacias .uc.iníartas C.G.

TAPICERIAS - MALETAS - LONAS 
ARTICULOS DE CAMPING 

MOBILIARIO DE HOSTELERIA 
LLAVES ESPECIALES

■ACAMBRONERO
CIUDAD REAL

SI QUIERES LLENAR LA PANZA
VEN AL BAR

C/ Lanza. 9

W
 

W

Paz. 5
Paz. 5

25 4767
25 ASIO

DIRECCIONES 
EN CIUDAD REAL:
C/ Postas, 10 » 21 09 30
C. Ramón y Cajal, 12 « 22 83 36

EN PUERTOLLANO:
Avda. 1* de Mayo. 2 » 43 0018

04 
CM 
O

 
C
M 

A



Jueves, 16 de
Enero de 1992 PROGRAMACION

07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,29.- APERTURA
0730 - AVANCE TELEDIARIO
0735.- INFORMATIVOS EN INGLES 
08,00.- AVANCE TELEDIARIO
08,05.- CADA MAÑANA
0830.- AVANCE TELEDIARIO
0835.- CADA MAÑANA (Cont.)
09,00.- AVANCE TELEDIARIO
09,05.- SESION MATINAL “La guerra 

de Dios” (1953 - 93‘). Dirección: 
Rafael Gil. Intérpretes: Claude 
Laydu, Francisco Rabal. Un joven 
sacerdote se encuentra con graves 
problemas en la diócesis en donde 
debe predicar la palabra de Dios.

10,40.- DE PAR EN PAR
12,10.- AMOR PROHIBIDO
12,55.- AVANCE TELEDIARIO
13,00.- MAGAZINES CENTROS TERRI

TORIALES
13,29.- CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL
1330.- DESTINO

13,55.- AVANCE TELEDIARIO
14,00.- INFORMATIVOS CENTROS 

TERRITORIALES
14,29.- CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL
1430.- NO TE RIAS QUE ES PEOR 
15,00.- TELEDIARIO - 1
1535.- RUBI “Episodio n® 73”. Víctor 

Alfonso al fin convence a Rubí 
para que tenga una cita con él.

1635.- PASA LA VIDA
1730.- AVANCE TELEDIARIO
1735.- JUEGA CON NOSOTROS; - La 

tira de cuentos. - La tira de aven

turas. - La tira de juegos
1930.- JAKE EL GORDO. “Embrujado, 

preocupado y salvaje”. En el trans
curso de la investigación de un 
sofisticdo robo a una empresa de 

' transportes, Jake entabla una rela
ción amorosa con la propietaria de 
la misma que no es bien vista por 
J.L., a quien su agudo sexto sentido 
ha hecho desconfiar de la manera 
tan rápida en que la sugerente 
mujer se ha encumbrado.

2030.- TELEDIARIO-2
21,05.- PRIMERO IZQUIERDA

22,15.- EL PRIMI-JUEGO 
2235.- ESTRENOS TV “Delito de 

cencía” (1985 - W). Dire¿ 
Michael Miller. Intérpretes-

' Griffith, Steve Inwood. HjjP 
basada en un hecho real ''^ 
ocurrió en el condado de Km 
burrks, donde unas adolescentesÍ 
15 y 16 años fueron encerradas Í 
una cárcel para adultos. Y una 2 
ellas, Jody Haywards, obligada* 
mantener relaciones sexuala J 
un carcelero. Los Sres. Haywaids 
buscan un abogado que les Ik 
la demanda contra el Juez Jub 
Sullivan, quien ejercerá su auí 
ridad con las adolescentes
grado excesivo.

00,15.- DIARIO NOCHE
00,35.- PUNTO DE VISTA
00,45.- A PIE DE PAGINA 

programa) ,
01,45.- DESPEDIDA Y CIERRE

en ugi i f

(último

0745.- CARTA DE AJUSTE
0739.- APERTURA
0730.- CLIP, CLAP, VIDEO (rep.)
08,00.- DIBUJA - 2
09,00.- PRE ESCOLAR
0930.- REDACCION DE LA 2
0935.- TV. EDUCATIVA
1130.- REDACCION DE LA 2
1135.- LA HORA DE ...
1230.- PRE-ESCOLAR
13,00.- CLIP, CLAP, VIDEO
1330.- REDACCION DE LA 2 
D35.- DIBUJA - 2
14,05.- DE OTRO MUNDO “Pelo hoy, calvo 

mañana”
1430.- TENIS. Open de Australia. Resumen 
15,00.- CIFRAS Y LETRAS
1535.- NATURALEZA SALVAJE “Los 

lobos del Valle Orfento”
1635.- REDACCION DE LA 2
1630.- PRIMERA SESION “Cuando se 

quiere de veras” (88‘). Dirección: 
Juan Ortega. Intérpretes: Sarita 
Montiel, Alberto González Rubio.

“Lucecita”, la más linda joven de 
la región, es salvada por un des
conocido cuando se resistía al ataque 
de Jacinto.

18,00.- BALONMANO. Copa del mundo. 
Dinamarca - España. En directo des
de Halmstad (Suecia). En el des
canso del encuentro se emitirá 
REDACCION DE LA 2

1945.- PELIGROSAMENTE JUNTAS
19,55.- INFORMATIVOS TERRITORIA

LES
20,00.- BALONCESTO. Liga europea. Estu

diantes C^ja Postal - Montigala

ro
Joventut en directo desde el palacio 
de deportes de Madrid.

2130.- REDACCION DE LA 2
21,45.- MATRIMONIO CON HIJOS “La 

gran evasión” Los Bundy van a pasar 
la noche a la zapatería mientras 
fumigan su casa.

22,15.- JUEVES CINE “No todo amor es 
hermoso” (1970 - 112‘). Dirección: 
J. Lee Thompson. Intérpretes: Peter 
0‘toole, Susannah York. Douglas, un 
hombre perfeccionista y tolerante, ha 
roto su matrimonio con Hylary por
que ésta mantiene relaciones inces

tuosas con su hermano Charles, ug ^'^^ 
perturbado antes ya internado a B^- 
una casa psiquiátrica. Ambos, miera, wá 
bros de la alta sociedad inglesa, viveg 
excéntricamente en la granja que Iq 
dejaron sus padres. Hylary insta a 

fiie 
wb

Douglas para reordenar su vida. Ea ; n 
esos momentos, la demencia de a ; ur

' hermano, se agudiza.
0045.- METROPOLIS
00,45.- CINE CLUB. CICLO: BUÑUEL Eli

ide 
iidi 
¡sel

MEXICO .“Gran casino” (19479?) »« 
Dirección: Luis Buñuel. Intérpretes rap 
Libertad Lamarque, Jorge Negrete sea 
“La Nacional” es una modestt ¡jit 
empresa petrolífera situada en la ;■[ 
rincón del Golfo de Mexico y pro »j 
piedad del argentino José Eniii|gi 
Irigoyen, al negarse este a despren
derse de su negocio es sometido j 
un cerco que sólo logra romper gra
cias a la ayuda de dos aventureros 

0230.- DESPEDIDA Y CIERRE

incí 
U 
IBi 
i D
per

antenas
0630.- CARTA DE AJUSTE
07,00.- LA LLAMADA DEL OESTE
0730.- AULA 3
08,00.- NOTICIAS
08,03.- LA GUARDERIA
0930.- TAN CONTENTOS
09,45.- LA SALUD
10,00.- EL ORO Y EL BARRO
12,00.- NOTICIAS
12,03.- SANTA BARBARA
13,00.- BONANZA
14,00.- NOTICIAS

08,00.- ABC WORLD NEWS CON 
0830.- LOS 40 PRINCIPALES
0935.- TELECOMEDIA “Newhart”
09,52.- REDACCION. NOTICIAS
10,00.- SESION ESPECIAL V.O.: “He

cho en el cielo” (1987) (c)
U39.- CINE “Big” (1988) (c)
13,19.- PIEZAS (c)
D30.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- REDACCION. NOTICIAS
14,05.- DIBUJOS ANIMADOS
15,00.- DARK ANGEL: ANGEL DE LA 

MUERTE (c)
1638.- CINE “El turista accidental” 

(1988) (c)

14,03.- MI BELLA GENIO
Desc. NOTICIAS REGIONALES
1430.- SOMOS 10 . 
15,00.- NOTICIAS
1530.- LEONELA
16,15.- TELECINE “La mini tia” (1968 

- 93‘). Dirección: Ignacio F. 
Iquino

17,50.- TELETIENDA
18,00.- LA MERIENDA - LA PEQUEÑA 

SIRENITA, THUNDERCATS II
19,15.- HISTORIAS DE MARSHALL
19,40.- LA RULETA DE LA FORTUNA 
2030.- NOTICIAS
21,00.- COP ROCK
22,00.- NOTICIAS
22,0L- FARMACIA DE GUARDIA 
2230.- DE TU A TU
00,00.- NOTICIAS
00,15.- LOU GRANT
01,15.- ESCUELA DE PERIODISMO
02,00.- PASARELA
02,45.- AULA 3 (Rep)
03,15 - CIERRE DE EMISION

I836.- CINE “La mujer salvaje” (c) 
20,00.- AVANCE. REDACCION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
2030.- TELECOMEDIA “Los primeros 

de la clase”
21,00.- TELECOMEDIA “Padres for

zosos”
2L28.- INFORMACION METEORO

LOGICA
2130.. REDACCION, NOTICIAS
2L54.- INFORMACION DEPORTIVA 
22,00.- PROGRAMA DOBLE: ESTRE

NOS CANAL+ “Air América” 
(1990) (c)

23,49.- CINE: “Aliens, el regreso” (1986) 
(c)

02,00.- INSIDE OUT (c)
02,10.- TRANSWORLD SPORT (c)
03,00.- CINE: “Reportero de guerra” 

(1991) (c)
04,41.- CIERRE

07,15.- ENTRE HOY Y MAÑANA
07,55.- DESAYUNA CON ALEGRIA
09,20.- TELERROMANCE: MARIA, 

MARIA
10,05.- VACACIONES EN EL MAR
10,55.- CINE CORAZON: “La armada 

brancaleone” (1966 - 114'). Direc
tor: Mario Monicelli

12,45.- ¿TELECINCO, DIGAME?
12,55.- ENTRE PLATOS ANDA EL 

JUEGO
13,25.- HOY

CANAL SUR

10:30.- EL DIARIO
10:35.- TOP SUR
11:00.- UNIVERSIDAD ABIERTA
12:00.- MEDIODIA
13:00.- EL MUNDO DE LAS PASAS 
13:30.- ¿TE SUENA?
14:00.- EL DIAR1O-1
14:20.- LA JUGADA
14:30.- EL DIARIO-1
14:50.- EL TIEMPO
14:53.- EL DINERO
15:00.- BENSON
15:30.- CINE DE TARDE: “Luz en la 

ciudad”
17:15.- PARAISO
18:10.- LA ISLA DE FLORA
18:40.- DRAGON BALL
19:05.- CORRE QUE TE PILLO
19:30.- ANDALUCIA NUESTRA
20:00.- EL D'ARIO
20:05.- TAL COMO SOMOS
21:00.- EL DlARIO-2
21:30.- EL TIEMPO
21:35.- SIERRA NEVADA

13,30.- ...A MEDIODIA ALEGRIA 
14,00.- LA PANDA DE JULIA
1430.- INES DUARTE, SECRETARÉ
1530.- REMINGTON STEELE
16,25.- VIENTRE DE ALQUILER
17,20.- SUPER GUAY
19,00.- VIP GUAY
19,30.- ¿HABLANDO SE ENTIENDI 

LA BASCA?
20,00.- HOY
20,05.- SU MEDIA NARANJA
20,45.- TELECUPON
21,00.- MANUELA
22,00,- SILENCIO, SE RIE “Yo soy ful 

na de tal” (1975 - 95‘). Direccic 
Pedro Lazaga

23,45.- ¡QUE GENTE TAN DIVE 
TIDA!

00,15.- ENTRE HOY Y MAÑANA
01,00.- NOCHE DE MIEDO “Los oj 

del gato” (1985 - 88‘). Direct 
Lewis Teague

02,40.- ¿HABLANDO SE ENTIEND 
LA BASCA? (Rep.)

0340.- CIERRE DE EMISION

21:45.- OLE TUS VIDEOS
22:40.- COMEDIA ESPAÑOLA; “Cu 

matar a papá sin hacerle da

00:00.- EL DIARIO-3
00:15.- RALLY PARIS-EL CABO 
00:25.- ANDALUCIA NUESTRA 
00:55.- DESPEDIDA Y CIERRE

TELE ONDA

14:15.- DIBUJOS ANIMADOS 
15:15.- PRIMERA SESION
16:45.- TELE CAMPUS 
18:00.- AVANCE INFORMATIVO 
18:15.- EL RECREO

MSI

epa

’^r di

0

20:00.- INFORMATIVO , nc
20:30.- LOS 40 PRINCIPALES

ÍIR 1CANAL PLUS
21:00.- EN LA BRECHA
22:15.-

.- EN LA BRECHA ^^j il^j 

.- DE MIERCOLES A MIER 

LES
23:15.- LO MAS PLUS 
23:45.- POSTALES DEL PUEBLu
00:00.- INFORMATIVO
00:30.- CINE DE NOCHE
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Desde música metal y sus derivados, hasta fusiones, bandas independientes o rap

Historij 
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Selección de vídeo-clips inéditos de 
pop norteamericano en “Metrópolis” 

1^2 emite tres espacios deportivos, dedicados respectivamente al tenis, el balonmano y el baloncesto
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¡rograma ‘'Metrópolis” 
la 2 de TVE emitirá 

f el primero de los dos 
'^iQS QU^ componen 
■^tation USA 1991”, 
L recopilación de 
Ld/pí inéditos en 

de artistas de la 
tica popular norteame-

LdRID. (Efe).- Este pro- 
L. cuya segunda parte se 
Era el próximo jueves 23 
Enero, recoge únicamente 
Itrabajos realizados durante 
Lado año.

ellos se puede encon- 
|una amplia representa- 
|de estilos, tendencias e 
Cdualidades. Desde músi- 
Isetal y sus derivados, a 
tes, bandas independien- 
tpyel más genuino rock 
Kicano.
■imbién representantes del 
tPop y trabajos de algu- 
Imndes leyendas de la 
t estadounidense.
t selección incluye a Nir- 
t Infectious Grooves, 
trican Music Club, Fish- 
t Throwinnson, Visiting 
tBuffalo Tom, Sam Phi- 
t Donald Fagen, Todd 
tren. Rickie Lee Jones, 
t Whitley, Hosspple Sta- 
t.Wynton Marsalis.

La selección española de balonmano se enfrentará a Dinamarca.

’ARIl
amisiones deportivas

ENDl

kgundo canal emite hoy 
lespacios deportivos, dedi-

cados respectivamente al 
tenis, el balonmano y el balon
cesto. A partir de las 14.30 
horas se ofrecerá el resumen 
de la jornada del Open de 
Australia de Tenis, y a partir 
de las 18.00 horas el encuentro 
de balonmano entre las selec
ciones de Dinamarca y España 
correspondiente a la Copa del 
Mundo que se está disputando 
en Suecia.

En cuanto al baloncesto, se 
emitirá el partido de la Liga 
Europea entre el Estudiantes 
Caja Postal y el Montigala

Joventud, en directo desde el 
Palacio de los Deportes de la 
Comunidad de Madrid.

El Joventud y el Estudian
tes ocupan el primer y el 
segundo puesto de la clasifi
cación del Grupo B de la Liga 
Europea, cuya segunda vuelta 
comienza en esta octava jor
nada. El Barcelona, por su 
parte, es líder del grupo A.

En el partido de ida, dis
putado en Badalona, el equipo 
verdinegro se impuso a los 
estudiantiles por un contun
dente 91-66.

^‘De tu a tú’’

El actor Antonio Resines 
colaborará esta noche con 
Nieves Herrero en la presen
tación del programa “De tú 
a tú”, que será emitido por 
Antena 3 TV a partir de las 
22.30 horas.

En esta edición, el maga
zine contará con la presencia 
como invitado del cocinero 
vasco Juan María Arzak, 
mientras que dentro de la sec
ción de “Olímpicos” la entre
vistada será la componente de 
la selección nacional de gim
nasia deportiva Eva Rueda.

En el apartado de actua
ciones estará presentes Lola 
Flores y su hijo Antonio Flo
res.

Por otra parte. Tele 5 ofre
cerá hoy un excelente ejemplo 
de la comedia italiana, el lar
gometraje “La Armada Bran
caleone” del director Mario 
Monicelli, aunque su hora de 
emisión no resulte la más ade
cuada, las 11.00 de la mañana.

Autor especializado en la 
parodia de los grandes tópi
cos, como también hizo en 
“Rufufú” y “La gran guerra”, 
Monicelli revisa en esta pelí
cula la leyenda de la heróica 
y caballerosa Edad Media.

Para ello recoge todos los 
tópicos, desde las princesitas 
vírgenes a los caballeros 
románticos y las justas herói
cas, para recrear una historia 
poblada de seres desgraciados, 
sucios e incivilizados, capaces 
de cualquier vileza y violencia.

Maribel Verdú.

Maribel Verdú, una 
auténtica triunfadora.-

MADRID. (Fax Press).- Con 
21 años, Maribel Verdú puede 
presumir de ser una auténtica 
triunfadora. A su ya dilatada 
carrera cinematográfica ha aña
dido en los últimos tiempos la 
presentación de “Primer pla
no”, la completa revista cine
matográfica de Canal Plus. Gra
cias a su papel en Amantes”, 
muchps han dejado de mirar 
a esta madrileña que debutó 
siendo apenas una adolescente 
como a la “Lolita” nacional. La 
próxima semana se estrena su 
nueva película, “Salsa rosa”, y 
muy recientemente terminaba 
“El beso del sueño”. “La chica 
de Salsa rosa es muy loca. Nece
sita que le pasen cosas todos 
los días. En eso me parezco 
a ella”, afirma la joven actriz.

Para Maribel Verdú hay un 
antes y un después de “Aman
tes”. “Digamos que esa película 
marco el final de una primera 
etapa y el principio de una 
segunda”.

^smpleaños La comedia, el drama y el terror serán los géneros que estarán presentes en la pantalla

El cine español es hoy protagonista en 
la oferta cinematográfica de televisión

[a

M (Ochotorena.

p 16, cumplen
Pl^O MARIA

años;
SAN-

Jor, 38.
J MARIE GREZET, 

PN MARIA CALDE- 
f fde futbol, 32.
P BEDI, actor, 46. 
E'lANUEL OCHOTO- 
pdameta, 30.
■ JOSE CASTILLO,

■ '^’JO, cantante, 32.
■ SONTAG, escritora.

MADRID. (Efe).- En este 
día el cine español será el pro
tagonista. Comedia, drama y 
terror aparecen en nuestras 
pantallas. Los amantes del viejo 
cine español y de las comedias 
podrán pasar un buen rato 
durante casi toda la jornada.

Comienza el día con una pelí
cula española “La guerra de 
Dios” (1953). La emitirá la pri
mera cadena de televisión y ver
sa sobre los problemas con que 
se encuentra un sacerdote al 
intentar imponer la paz entre 
sus feligreses (09.05).

Continúa la mañana con una 
divertida comedia italiana rea
lizada en 1966: “La Armada 
Brancaleone”. Podremos disfru
tar de una de las mejores inter
pretaciones de Vittorio Gass- 
man en un filme que satiriza 
todos los tópicos sobre la Edad 
Media. Tele 5 emitirá esta pelí
cula a a las 11.00 horas.

La sobremesa se estrena con 
otro largometraje nacional; “La 
mini tía”. Una señora de edad 
que regenta una academia de 
canto acaba siendo contratada 
por la televisión y una vez aquí 
interpreta cancione.s de los

Beatles. Antena 3 presentará 
esta película a las 16.15 horas.

Quince minutos más tarde en 
la segunda cadena de televisión 
un drama mejicano, “Cuando 
se quiere de veras” cuenta con 
la figura estelar de Sara Mon
tiel. Esta vez son los amores 
de una pareja en la que ella 
desconoce la verdadera identi
dad de su enamorado (será pro
yectada a las 16.30 horas).

La comedia española sigue 
presente en la pequeña pantalla 
durante el jueves 16. Tele 5 pro
yecta “Un Rolls para Hipólito”. 
El portavoz de la huelga a la 
que quiere ir una fábrica es ten
tado por el empresario de la 
misma (22.00).

En la 2 un drama británico: 
“No todo amor es hermoso”, 
relata los problemas de un 
matrimonio de la alta sociedad 
inglesa. Peter O’Toole y Susan- 
nah York encabezan el reparto 
(22.15).

Los que prefieran el suspense 
podrán ver en TVEl “Delito de 
inocencia”, historia basada en 
un hecho real. Unas adolescen
tes son encerradas en una cárcel 
para adultos y una de ella es

Sara Montiel protagoniza “Cuando se quiere de veras”.

obligada a mantener relaciones 
sexuales con uno de los car
celeros (22.35).

De madrugada la segunda 
cadena de televisión nos per
mitirá ver la primera película 
mejicana del conocido Luis 
Buñuel: “Gran Casino”. El pro
pietario de una empresa petro
lífera es obligado a desprender

se de su negocio. Película roda
da en 1947 que será emitida 
a las 00.45.

“Los ojos del gato”, será la 
última película del día. Tele 5 
emitirá este filme de terror a 
la.s 01.00 horas. Tres “sketches” 
basados en los cuentos del escri
tor Stephen King y cuyo testigo 
presencial es un gato (01.00).



PLAZA ¿d PILAR
El presidente de 
la Hermandad 
de Donantes de 
Sangre presentó 
ayer su dimisión

El presidente de la Herman
dad Provincial de Donantes de 
Sangre de la Seguridad Social, 
Braulio Campos, presentó ayer 
su dimisión. Braulio Campos 
aduce como causa de esta deci
sión motivos de salud y señala 
al actual vicepresidente, Félix 
Laguna Santiyán, como el nue
vo responsable de la Herman
dad. Campos había anunciado 
esta decisión el pasado martes 
en la presentación de la nueva 
directora gerente del hospital 
“Nuestra Señora de Alarcos” y 
el director médico del hospital 
“Santa Bárbara” de Puertolla
no, aunque adujo que la causa 
de su decisión se debía a que 
el Insalud había recortado el 
presupuesto de la Hermandad 
de Donantes de Sangre de Ciu
dad Real de 18 millones de 
pesetas a 9 millones.

La comisión permanente de 
la Hermandad de Donantes de 
Sangre de Ciudad Real se reu
nirá hoy para tratar, entre otros 
temas, la dimisión de Braulio 
Campos.

W
*

Detenido en 
Alcázar un jan 
que robaba 
amenazando cq 

una jeringuilla

Tragedia y emoción de la fíesta nacional.Ayer fue inaugurada la exposición 
de pintura del torero, Luis Francisco Esplá en la sala de exposiciones del Ayuntamiento. 
La muestra la integran 15 obras de estilo expresionista realista, aunque el torero, con 
humor, indicó que pertenece a “la escuela chorra del siglo XX”. También manifestó que 
esta es su última exposición sobre temas taurinos “ya que raya en la anécdota y quiero 
huir de esto”. En sus pinturas refleja los momentos emotivos y dramáticos de la fiesta. p.w.

En la tarde del pasadora 
fue puesto a disposición ju, 
M.A.C.G., de veintitrés ¡ 
como presunto autor dé 
robo con intimidación ei 
localidad de Alcázar de) 
Juan. Los hechos se produ 
en la noche del pasado! 
cuando el detenido abor 
dos jóvenes, separadameni 
la vía pública, amenazan 
con una jeringuilla al tic 
que les decía que tenía el S 
y que le entregaran tod 
dinero que llevasen. En ai 
casos, los jóvenes antee!» 
de coger el SIDA, optaroi 
hacer caso y entregar el d 
a M.A.C.G. Por hechos s 
jantes, el individuo en cue 
ha sido detenido anterior» 
en tres ocasiones en la loca 
de Alcázar de San Juan y 
en Madrid. La Autoridad] 
cial ha decretado su ingres 
prisión. 

■

Peral pide al 
Gobierno que 
informe sobre la 
edición de 
publicaciones

El diputado regional del Gru
po Parlamentario Popular por 
Ciudad Real, Pedro P^ral, ha 
pedido al Gobierno autónomo 
que informe al Parlamento 
sobre la adjudicación de la edi
ción e impresión de las publi
caciones realizadas por el Eje
cutivo durante el pasado año.

Pedro Peral solicita al con
sejero que de cuenta de la rela
ción de publicaciones editadas 
por las distintas consejerías de 
la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha, expresando 
el número de ejemplares de 
cada una, el importe de la edi
ción, el nombre y la razón social 
de las empresas que llevaron 
a cabo los trabajos de edición. 
En otras iniciativas presentadas 
en las Cortes de Castilla-La 
Mancha, el diputado popular 
pregunta a la Consejería de 
Educación y Cultura sobre si 
en este año tiene en previsión 
llevar a cabo proyectos de res
tauración y conservación de los 
molinos de viento de nuestra 
Comunidad. Peral se ha inte
resado también por las acciones 
de la Consejería de Bienestar 
Social encaminadas a fomentar 
la participación de los minus
válidos acogidos en centros 
depeixlientes del Gobierno 
Autónomo en los Juegos Parao
límpicos, a celebrar en Barce
lona del 3 al 14 del próximo 
mes de septiembre.

■ Durante el juicio de ayer 
se produjo un incidente, pro
vocado por uno de los acu
sados al increpar a un tes
tigo. Tras ser expulsado de 
la Sala el procesado Antonio 
López, el resto de los acu
sados manifestó su deseo de 
salir también de la Sala.

* * *

■ Este juicio, que quedó 
visto para sentencia a las 
nueve y media de la noche, 
tuvo un retraso de tres horas 
en el inicio de la sesión 
matinal. 

* * *
■ NumerG:>os chavales - 

aguardaron durante todo el 
día, la salida del acusado 
para verlo de cerca, como 
si fueran seguidores incon
dicionales de la vida de este 
hombre, que ha pasado la 
mayor parte de su tiempo 
en la cárcel. 

* * *
■ No en vano, Juan More

no Cuenca ha expresado sus 
deseos de dedicarse al cine 
cuando todo esto pase. Sin 
duda, multitud de empresas 
del séptimo arte pujarán por 
hacerse con sus serxácios. Su 
obra y milagros le pueden 
hacer rico y más popular en 
la pantalla grande. 

* * *
■ El acontecimiento social 

de ayer en la capital fue la 
inauguración de la exposi
ción de pintura del torero 
alicantino, Luis Francisco 
Esplá. El acto congregó a 
aficionados de la fiesta 
nacional y personalidades de 
la vida política, social y cul-

S
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El Vaquilla quiere dedicarse al cine.

tural de nuestra ciudad. 
* * *

■ A algunas de estas per
sonas se las veía más inte
resadas en ver de cerca al 
diestro que su obra pictórica. 

* * *
■ Los medios informativos 

congregados en el acto tuvie
ron mayor presencia cuan
titativa ayer que en otros 
acontecimientos culturales 
de Ciudad Real. ¿Por qué 
será? 

* * *
■ La Asociación Ecologis

ta “Cabañeros” acaba de lan
zar una campaña para que 
declaren Parque Natural el 
Valle de Alcudia, lo que 
haría inviable la construcción 
de la incineradora de Alma
dén.

El juez abre diligencias p# 
la demanda del PUR

El juez ha abierto las dili
gencias oportunas para inves
tigar las denuncias efectuadas 
por el secretario general del 
Partido Unitario Regionalista 
(PUR), Samuel Guerrero, en 
relación con el convenio firma
do en 1989 entre el Ayunta
miento y Renfe.

Según fuentes del partido, el 
PUR piensa aportar nuevas 
pruebas para fortalecer la 
denuncia hecha el pasado mes 
de diciembre, como son los 
documentos procedentes del 
Registro de la Propiedad de 
Ciudad Real expedidos esta 
misma semana. Según estos 
documentos, Renfe inscribió 
150.000 metros cuadrados de 
terreno el 16 de septiembre de 
1991 y otras dos parcelas de 780 
y 5.866 metros cuadrados el 4 
de octubre. La documentación 
aportada por el PUR contenía 
notas del Registro con fecha de 
abril, mes en el que Renfe sólo 
poseía 30.000 metros cuadrados 
de los 180.000 que fueron objeto 
del convenio con el Ayunta
miento.

Según el PUR, la inscripción 
de estos terrenos se ha hecho, 
además, sin título de propiedad, 
ya que figuran como cedidos 
por el Ayuntamiento. Esta es

Estación de Ciudad Real.

la razón que lleva a estepa 
a pedir que estos terrenos’ 
van al pueblo de Ciudad 
pues “ya no existe el fin 
el que fueron cedidos a 
día”.

La inscripción de las tre^ 
celas se hizo mediante las 
tificaciones expedidas por 
Miguel Colmenares 
director del Gabinete de 
nismo y Patrimonio de ’ 
expedidas el 30 de julio 
para la primera de ellas 
de abril para las otras j
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